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o TEMP - Pressão atmos
milibares. Temperatura �édi'
centígrado " com um máxim 4.8 no 'ponto de
maior insolação e a média de 21.9 à noite. Umida
de relativa édia: 81.2 por cento. Estado médio do

.
céu: cumulus, stratus, cumulunimbus, de claro a

encoberto. "'stado médio do tempo: com forma
ções de tro oadas esparsas no planalto e sobre as
serras entre o litoral e o planalto. Chuvas nas áreas
de trovoad s e em trechos do litoral sobre as bacias
de rios. Ve�tos de rajadas. Estado médio geral do'
tempo no )Estaáo: com instabilidades passageiras
passando 'al estável-bom. Previsão: A. Seixas Netto.

BNH BENEFICIA COOPERATIVAS - O
INQCOOP-SC está comunicando aos associados
das Cooperativas Habitacionais de Florianópolis,
Joinville e Tubarão, que também eles serão benefi
ciados pelo Decreto 1.358; de 12 de novembro de
1974. O benefício será representado por um crédi
to equivalente J 10% do total dos pagamentos cor-

. respondentes ao ano base de 1974 e efetivamente
realizados, pelos G00perativados, até 215 de março
de 1975. Mariore s mformaçõés poderão ser obtidas
no INOCOOP--SC c nas próprias cooperativas.
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1rena',de Guabiruba vai a Justiça P.3

CU quer.fisca izar empresas' P.6
Sa,úde vacina 80 mi hões. Pgs.5e9

. . ,

ncêndio na greja doranlcarrissa P.10

Aval sem p ante reguarizado
Um novo jogo para pagar Marcos P.8

Recurso vai aoDiretório Nacional
I

Os deputados Epitácio Bittencourt e Martinho Ghizzo anunciaram
. ontem que recorrerão ao Diretório Nacional da Arena da
decisão que os. enquadrou nos di�positivos da infidelidade

partidária': o' recurso pretende efeito suspensivo 'da
_

delibaraçâo do Diretório Regiçmal. �Página 3) .
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Enxotar simplesmente os mendigos não chega a ser uma solução, Ajudiu, a Cida�e é encaminhá-los a"Assistência da Prefeitura..
" .

(:) Capitão-de-Fragata Odilon da Silva Filho, assumiu o Comando da Esc�.a d� Aprendizes, em ce,i�ônia presidida pelo Almirante Sabóia.
!

.

i, A Cidade e' seu

plano para erradicar
a mendicância.

I . " .

Há UID:nQvo
comando' na Escola

de A�prendizes
l�áfl;III.' :1.
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Grécia em.alerta.
" .'

Os coronéis

, querem voltar.

Chevette contra

Ônibus: saldo
dequatro mortos

,lIíq/i,," /(J�

Mortes e novos

distúrbios
no dia de' Peron

,ARVORE KIRI, O
GIGANTE, QUE

VEM' DE ·,FORMOSA
,1IÚf1;f�" 12.
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Grécia: militares I

queriam retomar o poder
Atenas As Forças

Arrnadas gregas foram colo
cadas ontem e estado de
alerta parcial, depois -do
governo ter divulgado que
recebeu informes sobre
uma fonspiração para reins-

taurar no poder a junta
militar que foi derrubada
no ano passado. De fato, o
ministro da defesa Envan
ghelos Averoff Tositsas
apresentando-se pela televi
são descreveu a tentativa de
golpe como "Uma expres-

j

são de desobediência de um
.número limitado de ofi
CIaIS... Rumores de uma

suposta expressão maior de
desobediência dentro das
Forças Armadas não corres

pondem � realidade. A

questão de criar distúrbios
dentro de algumas unidades
no país não surgiu nem por
um momento".

O estado de alerta par
cial, segundo uma fonte
militar, compreende tam
bém a polícia de toda a

OPEP se reúne. Fala-se

em reduzir a produção
Viena - Os ministros do

Petróleo da Organização de
Países Exportadores de Pe
tróleo - Opep, - iniciam
hoje na capital austríaca
uma reunião para estudar
possíveis reduções na pro
dução e um novo aumento
no, preço do combustível, a
fim de contrabalançar a

baixa do dólar. Entretanto,
segundo observadores, é

pouco provável que haja
uma majoração nos preços
do petróleo".
A reunião de hoj e é a

primeira de' uma série de
três, que se estenderá por
duas semanas. Há informa

ções de que o Kuwait soli
citará que no futuro os

preços do petróleo sejam
calculados através de uma

e quação relacionando o

dólar ,com as cinco princi
pais moedas européias e o

ien japonês. Outras duas
propostas: uma, do Irã,
para relacionar automatica
mente os preços do petró-

leo com a taxa mundial de
inflação; outra, da Argélia e

do Iraque, para abandonar
o dólar e empregar outra
moeda, não especificada,
para calcular o preço do'
petróleo. .Se aplicadas
imediatamente, pelo menos

as propostas do Irã e do
Iraque, provocariam nova

alta de preços.
Qu an to � produção,

Kuwait, hã e Argélia elabo
raram uma proposta para
limitá-la e já contariam
com o apoio de 11 dos 13
membros da orgartização. O
plano é uma contra-ofensi
va às diminuições no consu

mo dos países. ocidentais.
Após o encontro de

Viena, os ministros se reu

nirão com seus colegas de
Relações Exteriores e Fi
nanças, em Argel, de 1 a 3
dê' ,março, a fim de prepa
rar.' a primeira confe rência
de chefes de Estado da
organização, também em

Argel, de 4 a 6 de março.

EUA podem cancel�r
licença da Aeroperu

Washington A Admi-

nistração de Aeronáutica
Civil norte-americana pediu
óntem à Empresa Estatal
Aeroperu que �apresente
suas razões,', para que esse
órgão não cancele seus vôos
aos Estados Unidos. A
administração informou

que tomou essasdecisâo de
vido às restrições impostas
pelo governo do Peru à em

presa norte-americana Bra
n iff Internacional, autoriza
da a operar em território
peruano.

A Administração fixou
prazo até o dia 17 de mar

ço para a Aeroperu apre
sentar as razões pelas quais
o cancelamento não deve
ser defínitívo. Acrescentou
que adotou a medida por
que o Peru não cumpriu
um acordo bilateral sobre
transporte aéreo.

O acordo, segundo a

administração, permitia que'
a Braniff realizasse seus

vôos ao Peru sem restri
ções. No entanto, salientou,
o Peru ordenou à Braniff,
em fins do ano passado,

que lími tasse Q número de
vôos ao pais, com o objeti,
vo de restabelecer um equi
líbrio com vôos da Aero
peru.

Segundo o órgão norte
americano, a Braniff reali
zava 15 vôos semanais para
o sul e treze para Q norte,
antes da decisão do gover
no peruano. A Brartiff tem
sete vôos semanais entre os

Estados Unidos e (, Peru,
desde que as restrições do
governo peruano entraram
em vigor no dia primeiro
deste mês.

A Administração decla
rou que, em virtude do Pe
ru ter alterado unilateral
mente os termos do acor

do, a base para conceder
permissão à,Àeroperu para
operar nos Estados Unidos
jãnâo existe.

A autorização para a

Aeroperu realizar vôos aos

Estados Unidos foi conce

dida no ano passado, de

pois
�

da adtninistração de
aeronáutica civil ter reco

mendado sua aprovação,
até julho de 1977.

Bolívia: a escalada
da Uesquerda' ;",/ant;I"
La Paz - Um ex-minis

tro e influente membro 'das
Forças Armadas advertiu
que na Bolívia está ocor

rendo "uma escalada da es

querda infantil" e uma "he
gemonia da desapiedada ex

trema-direita". O coronel
José Patino Ayorca, até no

vembro passado ministro de
Urbanismo e da Habitação
e um dos mais destacados
colaboradores do regime
militar do presidente Hugo
Banzer Suarez, v'ê com

preocupação a atual situa

ção da Bolívia. Ele esteve
uns 40 dias desaparecido,
em virtude das acusações'
de que conspirava' para der
rubar Banzer.

Patino Ayorca disse que
acredita que "os intelec
tuais", que são encarrega
dos de orientar a opinião
,pública, não estão cumprin
do It0m esta obrigação", e

que talvez "por, exagerada
prudência" não encaram de
frente os problemas, nacio
.nais.

- Com esta posição -

argumenta Patino - permi
tem o que todos queremos
evitar: tanto a escalada ver

melha da esquerda infantil,
assim como a hegemonia da

desapiedada extrema-direi
ta.

Patino de-ixou o governo
virtualmente expulso de seu

. cargo de ministro de Habi
tação e Urbanismo depois
de ter sido sufocado um

movimento chefiado pelo
ex-ministro Carlos Valverde
Barbery.

Patino e seu primo, o

coronel Miguel Ayorca, até
então também ministro de
Banzer. foram acusados de
ser os' verdadeiros líderes
desse fracassado .movimen-:
to.

Ambos defendiam
governo a realização de

eleições livres na Bolívia es

te ano. Mas, depois de su

focar a rebelião, o governo
decidiu implantar uma "no
va ordem" nesse país, e ela,
entre outras coisas,' cance
lou toda e' qualquer saída
eleitoral pelo menos até
1980,. decidiu a mobiliza-

9ão d.e todos os bolivianos

para potenciar economica
mente o país e pôs em re

cesso indefinido os partidos
polítícos.

Patino declarou que ao

discordar do governo sua

opinião não deveria ser in- ,

terpretada- somente como

"oposição obstrucionista ou

subversiva". Postulo a exis
tência de "urna oposição sã
a fim de corrigir erros que
não somente afetam o go
verno e seus dirigentes, mas
também ao povo, que é

quem paga com sacrifício
esses erros".

Grécia. As unidades das
Forças Armadas do norte

do país se encontram tam
bém em prontidão. Em

consequência, os oficiais
que estaam de licença rece

beram ordem de regressar
aos quartéis.

Os principais dirigentes
da junta militar, que gover
nou" a Grécia de abril de
1967 até sua derrubada em
julho de 1973, inclusive o

ex-dit a dor George Papa
dopoulos, ,estão encarcera-

.dos numa 'prisão perto de

Atenas agqlardando julga
mento. Eles foram acusados
de alta traição e insurrei
ção, pela de'rrubada do go
verno institu cional median-
te um golpê de Estado.
Contudo, aiHda não foi
marcada a d�ta do julga
mento porque\ outros mem

bros da juntai estão sendo -r

investigados e ,)alguns' se en

.contram fora�dos. E foram
alguns de se�s' partidários
que tentaram um golpe
ontem nos quartéis.

Argentina,
/ '.-

Há29 anos,

Peron chegava ao poder.
O povo comemora

e pede apoio a Isabel
Buenos Aires - O peronismo comemorou ontem o 290.

aniversário do triunfo eleitoral do falecido presidente Juan

Domingo Peron com exortações para "cerrar fileiras" em

torno da presidente Isabel Peron.
Peron chegou tl chefia do pats com ampla maioria: mais

de 56 por cento dos votos, na fórmula de uma coalização
deno'/lÍnada União. Democrática, e iniciou um governo
fundamentalmente dirigido aos setores mais modestos.

Sua verdadeira aparição como caudilho, entretanto, foi
em outubro de 1945, quando uma manifestação popular
conseguiu que o governo militar presidido pelo general
Delmiro Farreio libertasse da prisão. Poucos meses após,
chegava tl presidência e iniciava uma espetacular carreira

politica que o tomaria. o ltder indiscuttuel da grande
maioria de trabalhadores argentinos.

.

Com sua morte, a 10. de ju lho de 1974, a .responsabili-, '

dade do governo ficou em mãos da viúva de Peron

Isabelita, <em tomo de quem as organizações concitaram �
povo a "cerrar fileiras", O onterventor do Justicialismo de
Buenos Aires, Rodolfo Decker, aconselhou 0$ trabalhadores -

a "fecharem, seus ouvidos aos cantos de sereia de maus

argentinos que s6 aconselham a não cumprir honestamente
com o pedido do presidente Peron, que é produzir,
produzir e produzir".

Dois guerrilheiros mortos
A poltcia argentina informou ontem tem matado, na

sexta-feira, um casal de guerrilheiros do Exército Revolucio
nário do Povo - ERP - que distriuia panfletos em frente
de uma fábrica em Villa Tessei, ao sul da capital.

Uma patrulha. se aproximou para 'interrogá-los �e de'
, .J • '.. -:_ ."C;"'':''' t:

acordo com a p0/(CUl, os guerrilheiros "tentarami fugir té

atiraram contra os agentes, que repeliram a agressão e

mataram ambos".
Enquanto isso, prosseguem as operações anti-guerrilhas

na provtncia de Tucumã, ao norte do ;!afs. Houve novas

detenções vizinhas: civinhas.
Nas cidades de Côrdoba e Rosário, onde anteontem

foram assassinados madrugada, mas não houve informações
sobre o resultado. Em Côrdoba madrugada, mas não houve

informações sobre o resultado. em C6rdoba, foram detidas
vários pessoas em cujo poder foi encontrado abundante
material de propaganda. A ação ocorreu numa cltnica para
doentes mentais.

Itália: funcionários das

prisões entram em greve
Roma - Enquanto centenas de milhares de empregados do

Estado se preparam para uma greve nacional convocada para
quarta-feira, os diretores e funcionários das prisões da' Itália
iniciaram ontem uma paralisação total motivada para
reivindicações econômicas. Os funcionários civis das prisões se

queixam de não receberem remuneração adequada, capaz' de

compensar, "ao menos em parte, a dificuldade e o risco de sua

profissão ".
,

Além disso, esses funcionários se queixam' de que não foram
beneficiados pelos auinentos concedidos recentemente às forças da
ordem. Os aumentos foram fixados pelo governo como um

/ incentivo ao-combate à 011da de delinquência que assola o país. '

A greve de 24 horas marcada para quarta-feira afetará todos os

funcionários públicos, estatais, para-estatais, de hospitais, estrada
de ferro, monopólios, telégrafos, telefones e escolas. Os grevistas ,

pedem melhorias econômicas, apoiados pelos três grandes
sindicatos, inclusive a Confederação Geral de Trabalhadoresj-t
dominada pelos comunistas.

EXIGÊNOAS E PROTESTOS
Entre as exigências figura a .chamada "contingênciaa" ou escal�

de aumento de bonificações de acordo com o aumento do custo

de vida, reajuste das pensões é do salário-família. Além disso, os

trabalhadores protestam pela ineficácia das negociações com o

mirústro das Obras Públicas, o republicano Pietro Bucalossi, em

resolver a crise do setor de \:onstrução, Os sindicatos exigem
medidas urgentes para estimular esse setor, financiamento
governamental para obras públicas já projetadas, mas jamais
executadas, e subvenções especiais à indústria de construção
patricular .

NOVA GREVE
A agitação do setor trabalhista italiano parece se agravar a cada

dia. Para quinta-feira milhares de funcionários das companhias de

seguros paralisarão suas tarefas por quatro horas, para reivindicar
aumentos salariais. Essa greve é a terceira que ocorrerá' esta
semana na Itália.

Portugal: publicitária
tem ligação com a CIA

Lisboa - A J. Walter Thompson, importante empresa
publicitária dos Estados Unidos, não goza de boa imagem em

Portugal. k "JWT", como é conhecida no país, foi acusada de

supostas relações com a CIA e de uma campanha mundial em

favor do regime militar chileno.
Por isto 35 dos ':,7 empregados da Latina Thompson

Associadas solicitam o cancelamento da vinculação da empresa
com a J. Walter Thompson, A JWT adquiriu 25 por cento das

ações da"Latina em 73.
Rui Figueiredo, um dos cinco membros da comissão dos

empregados que apresentou a solicitação, disse ontem que a

decisão é irrevogável. Acrescentou que as suspeitas de' vínculos
com a CIA se baseiam num artigo da revista Advertising Age.
'Segundo o artigo, a JWT esteve ligada com o Departamento de

Serviços Estratégicos dos Estados Unidos, que trab alhou na

espionagem durante a guerra e é antecessor da ClA, Conto prova
do envolvimento da Thompson na campanha mundial em favor da

junta militar chilena, Figueiredo comentou artigo da mesma revista
afumando ter a empresa publicitária rompido seu contrato com o

Chile um mês após tê-lo assinado, em agosto do ano passado.
(Salvador AlJende caiu em setembro).
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dois vere,adores 'deGuabiruba
Os deputados Epitácio Bit-:

tencourt e Martinho Hercula- .

no Ghizzo deverão recorrer

ao Diretório Nacional da
I

Arena da decisão tomada sá
bado último pelo Diretório
Regional, que os enquadrou
nos dispositivos da, infidelida
de partidãria, para declaração
de perda dos respectivos man

datos. O recurso, conforme se

filtrou ontem nos meios liga
dos aos dois parlamentares,
baseia-se nas normas estatutá
rias do partido; e terá efeito
suspensivo' da decisão do Di
retôrio Regional. De acordo
com as' mesmas fontes, o re

curso transferiria tio Diretório
Nacional a iniciativa de pro
mover a representação, dentro
do prazo de 30 dias, uma vez

'

que o prazo previsto' para o

Diretório Regional se esgota
na próxima segunda-feira. Em
ctrculos ligados a direção da
Arena, contudo, prevalece o,
entendimento inverso: o re

curso 'não teria efeito suspen-

Epitácio e Ghizzo preparam recurso ao Diretório Nacional

I
,I

(I

sivo, mas devolu tivo, e neste

caso o Diretório Regional terá
que ajuizar a representação
no prazo que lhe é concedi
do.' A assessoria jurtdica . do
Di retôno já está inciustoe
elaborando a representação,
que deverá dar entrada no

TRE sexta-feira.
CARTA'

.

No recurso ao Diretório
Nacional da Arena, a ser apre
sentado até amanhã, segundo
transpirou ontem, OS deputa
dos Epitâcio Bittencourt e

, MartinhO Ghizzo invocarão
sobretudo aspectos legais que
estão sendo examinados por
uma equipe de advogados, e

que serão utilizados para, o

recurso perante a justiça elei

ioral, no caso de prevalecer a '

representação.
Será dada ênfase, no en

tanto, a alguns aspectos poli
ticos da decisão do Diretôrio
Regional, entre os quais foi
citada uma carta que o depu
tado Epitácio Bittencourt

teria encaminhado ao presi
dente da Arena, Jorge Bor

nhausen, por sugestão .âo Sr.
Walter Perachi Barcellos, que
serviu de observador do Dire
tório Nacional do partido no

último sábado. A carta havia
sido entregue ao vice-governa
dor Attilio Fontana, que a

esqueceu em casa, nÇl dia da
reunião do Diretório Regio
nal, é portanto não chegou a

ser lida antes de ser examina
da a proposta' de representa
ção judicial contra o présiden
te da Assembléia. Nela, segun
do se soube, o 'deputado Epi
tácio Bittencourt reproduz os

termos de sua entrevista com

o Sr. Perachi Barcellos, afir
mando o propósito de proce
der na presidência da Assem
bléia como elemento da Are
na, de não criar qualquer em-

.

baraço ao Governo, e dizendo
'não .ter compromisso algum a

'não ser com o seu partido.
O presidente da Assem

. bléia recebeu ontem a. im-

prensa credenciada na Casa
.

em seu gabinete, mas não
confirmou - embora não
desmentisse -'a existência da
carta nem aceitou prestar de
clarações sobre a decisão do
Diretório Regional. "E assun

to que compete ao Partido e

a Justiça Eleitoral", frisou.
Na oportunidade, o deputado
Epitâcio Bittencourt anunciou
alguns planos da nova Mesa
quanto a administração da

; Assembléia, e comunicou a

. formação de seu gabinete,
que terá como chefe o atual

procurador de .finanças, \

Angelo Silvestre Bez, como

secretário particular da presi
dência o Sr. Everaldo Cardoso
de Souza, e como assessores
os procUradores Paulo Rocha
Faria, Saulo Vieira e Harry
Krieger. Foi comunicada
'ainda a nomeação do coorde
nador geral da Assembléia, Sr.
Eduardo Antônio. Ghizzo, en

quanto que nos demais postos
os atuais titulares serão rnant

'tidos no momento.'
,

SOLIDARIEDADE
O prefeito de São José,

Sr. Arnaldo de Souza, signatâ-
.

rio do documento em que
outros 14 prefeitos haviam
manifestado ao presidente da
Arena o desejo de ver encon- ,

trada uma solução condiliat�
ria' que ,naturalmente
exclutsse a punição, - para o

episódio' da eleição da Mesa'
da Assembléia, manifestou
ontem a Sua solidariedade a
decisão tomada pelo Diretório
Regional do partido, acen

tuando que "ti atituâe do
partido é a mais consentânea
com as suas necessidades".,

- O documento foi firma
do em condições diversas da
quelas que produziram a deci
são do Diretório "" disse -

com, a qual só posso me.
solidarizar. Em tese, e somen

te em tese, esposei a opinião
de que a Arena deve se forta
lecer, contando, nesse empe
nho, com a totalidade. dos

'Novos comandos na EAAMM e no 5'? DN

I

I
I

I

I:
I
I

Com a presença do Go
vernador Colombo Salles e

autoridades civis e milita
res,' realizou-se na manhã
de ontem, ãs 10 horas, na
praça de esportes da Escola
de Aprendizes Marinheiros,
a transmissão dos cargos de

. Chefe do Estado Maior do
50. Distrito Naval e

.

daquela Unidade de ensino
,

naval, que' foram assumi
dos, respectivamente, pelo
c a pi tão-de-mar-e-guerra
Adhemar José Soares Mo
reira

.

Cruz e capitão-de
-fragata Odilon da. Silva
Filho..

.

ESTADO MAIOR
A cerimônia, presidida

pio Almirante Antônio
Le opoldo do Amaral
Sabóia, foi aberta com a

revista à tropa pelo Gover
nador Colombo Salles,
dando-se, em seguida, após
a leitura da Ordem do Dia

expedida pelo Comandante
do '50. Distrito, Naval, a·

transmissão do cargo de
Chefe do Estado Maior do
50. DN, 'que vinha sendo
exercido pelo capitão-de
-fragata Carlos Alberto
Moreira Maia, assumindo a

função Q capitão-de-mar-e
-guerra Adhemar José
Soares Moreira da Cruz.

Na oportunidade, den
tro da Ordem, do Dia, foi
lida a referência elogiosa
feita pelo Almirante .Antô
nío do Amaral Sabóia ao

comandante Moreira Maia,
enfatisando sua atuação na
Chefia do Estado Maior,
inclusive nas ocasiões em

que respondeu pelo Cornan
do do Distrito, onde moo
trou ser "oficial dotado de
elevadas qualidades de cará

ter, sempre soube pautar
seus atos pela absoluta sin

ceridade, lealdade e obe
diência à doutrina impos-

./ ta".
O novo Chefe do Esta

do Maior do 50. Distrito
N aval, capítaõ-de-mar-e
-guerra Adhemar José Soa
res Moreira Cruz, é natural
da

. Guanabara, sendo Guar
da-Marinha da turma de
'1951 e, ultimamente, vinha
exercendo . li função de
Chefe da Secção de Logfsti->
ca do Gomando de OPera
ções Navais ..
ESCOLA DE APRENDI�
ZES

Em continuidade; deu-se
a passagem de Comando da
Escola de Aprendizes Mari
nheiros, tendo o capitão-de
-fragata Odilon da Silva

. Filho recebido ó cargo do
capitão-de-fragata Sérgio
Alexandre Esberard Capa
nema que há dois anos se

encontrava 'no Comando
daquela Escola.

Em sua O rdem do Dia,
o AÍmirante Antônio do
Amaral Sabóia lavrou a

seguinte citação elogiosa ao

comandante Sérgio Capane
ma - "Na direção da
Escola de Aprendizes Mari
nheiros de Santa Catarina,
bem demonstrou suas quali-

�)

j

dades de liderança, educa
dor e disciplinador na for- ,

mação de aprendizes mari
nheiros e de reservistas na-

vais". ' ,

E mais adiante
"Operoso e dedicado, exe

cutou muitas obras, melho
rando diversos setores da
Escola, especialmente no

que sé-rerere-ao-cooforto
básico do pessoal, salas de
aula, auditório, bem como'
instalações' esportivas.

, Deixa, em fase adiantada, a
construção do ginásio de
esportes. uma velha asoira

ção que "ora vemos, com
muita satisfação, tornar-se
realidade".

Em seguida, em' sua

Ordem de Serviço, o co

mandante Sérgio Capanema
apresentou suas despedidas,
elogiando seus oficiais e

subalternos em geral, além do Maior da Escola de
de destacar a receptividade Guerra Naval.
encon trada por parte de Dentre as suas \várias
autoridades locais e da pró- comissões destacam-se: En
pria comunidade. carregado de Divisão do

O capitão-de-fragata Cruzador Tamandaré e do
Sérgio Capanema, no próxi- portá-aviões Minas Gerais,
mo mês, assumirá a função chefe de máquinas do con

de Capitão dos Portos do tra-torpedeiro Santa Catari
Estado de Santa Catarina, na, encarregado da 4a. Sec-
çuja sede é Itajaí. ção 40 Estado Maior do
QUEM e Comando-em-Chefe da Es-

O novo Comandante da quadra e fpi i chefe de
Escola de Aprendizes Mari- . gabinete da Diretoria Geral
nheíro de Santa Catarína..» do Material dia -Marínha.,e
capitão-de-fragata Odilon. da Secretaria Geral da Mari
da Silva Filho, é 'natural da nha.
Guanabara.

.

Possui as medalhas; do
Possui os cursos do Mérito Naval, Mérito Ta

Colégio Nával,' Escola Na- mandaré e a Medalha Mili
val, Estágio no Navio Esco- tar de Prata (20 anos de
la Duque de Caxias, Curso bons serviços). .

de Assuntos Básicos da É casado com da. Ruth
. Escola de Guerra -Naval e Pontes da Costa e Silva e

Curso de Comando e Esta- tem quatro filhos menores.

DESPEDIDA
, Encerrando a' solenida

de, a última da Marinha a

contar com a presença do
. sr.- Colombo Salles' como

Governador do Estado, Ó
AI mirante Antônio Leopol
ido do Amaral Sabóia,
Comandante do 50.' Distri
to Naval, apresentou,' as

despedidas públicas da Ma
rinha -ao Governador" ressal
tando, na ocasião, "a gran
de amizade existente entre
o Governador Colombo Sal
lés e a-'M�a,.f.0m a qual
colaborou 'sernpre-que soli
citado".

E concluiu o Coman
dante do 50. Distrito Naval
- "Desta forma, é com

muita alegria, satisfação e

orgulho, que deixo agora
consignado os nossos agra
decímentos e admiração" .

�

S
�

Centrais Elétricas.d,o Sul do Brasil S.A.
ElETROSUl

,!:)ubsidiária da ELETROBRÃS

TRANSFERÊ,NCIA DA SEDE PARA' FLORIANÓPOLIS
COMPRA DE TERRENO PARA ESCRITÓRIO C.ENTRAL

Centrais Elétricas do Sul do BrasiJ S.A. ELETROSUL
procura terreno com área compreendida entre 120.000m2 e

-<; 180.000m2, na Ilha de Santa Catarina, Município de Florianópolis.
.

.' _. I

As propostas deverão ser instru (das com os segui'ntes documentos:
.1 - Escritu ra
2 - Certidão do .Cartório de Registro de Imóveis,
3 - Planta-dcrtêrreno
4 - Certidão Neqatlva de Õnus Reais

\

5 - Certidões Negativas F iscais
� ,

Especificar preço global e por m2 para pagamento � vista.
Prazo de validade: 90 dias

A ELETROSWL se reserva o direito de aceitar
.qualquerurna das propostas ou recusar todas.

Os interessados, deverão apresentar as propostas,
em envelopes fechados, até o dia 24.03.75, às 16:00
horas, no endereço abaixo:

CENTRAIS ELI:TRICAS DO SUL DO BRASIL S:A.
ELETROSUL
ESCRITÓRIO DE SANTA CATARINA
Capivari de Baixo

- I

TUBARAO - se.

seus companheiros - e, mais

que isso, atraindo a sua legen
da o maior número de pes-
soas':

'

E acrescentou: "Não quer,
isto dizer que, sob tal linha
de racioctnio, que é,'por si

nal, de todo o partido e não

apenas a expressão de uma

opinião' pessoal - não quer
. isto dizer que a Arena deva,
em nome de seu fortalecimen
to, omitir-se nas questões em

que suas diretrizes são em

dúvida. O assunto debatido
na reunião do último sábado,
na verdade, consubstanciava
um problema cujas conse

quências poderiam fragmentar
a indispensável unidade parti
dária, caso não fosse tomada
uma atitude firme e 'realista
por parte do Diretório Regio
nal. A mim, como membro'
do partido, seu filiado, res

ponsaôel pela administração.
de uma munictpio, só me

cabe . acompanhar a decisão
do seu órgão mâximo",

. /J

Reunida ontem na sede do partido, a Comis
são Executiva R.egional da Arena decidiu por
unanimidade autorizar o Diretório Municipal de
Guabiruba a entrar com rJpresentação na justiça
eleitoral contra os vereadores Affonso Carminatti
e- Anselmo Pettermann, por infidelidade partidá
ria. Ambos são acusados de compor com o MDB
a Mesa Diretora' da Câmara Municipal de Guabi- .:

I

ruba, de acordo com a comunicação feita ao . ,.

Diretório Regional pelo Sr. Licínio Wippel, presi- : ,Idente da Arena do Município. A Arena tem 5 .'

vereadores em Guabiruba contra 2 do MDB, mas ','lino 'dia da eleição da Mesa três de seus represen-
"I

tantes retiraram-se da sessão, nela permanecendo "!
apenas os vereadores implicados. Estes acertaram :' ,I
a composição da Mesa com os dois do MDB, que :i

.'

foram eleitos. um para presidente e o outro para
secretário.

Este foi o único assunto constante da pauta .

da reunião da Arena, ontem, que comecou às 16 :1hora� é terminoú uma hora mais tarde, Á reunião- ;:;
foi presidida pelo Sr. Jorge Bornhausen. e contou

� I
ainda com as presenças dos membros da Executi- !'
va, Fioravante Massolilli, Zany Gonzaga, Angelino .

�osa, Aristides Bolan, Henrique 'Córdova e Home
ro Gomes. Esteve presente também o líder do

Governo, Antônio Piehetti.:

.

"

.
"

'I,

I
,I
II

Da;esquerda para a direita, o novo comandante da EAAMM, o seu antecessor e o comandante do 50. DN' !

·i
.'

.

A partir de agora.
mais tris agincias

no Paranã

A

CAFELAND,IA ','

OUROVERDE

PATO BRAG.ADO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



J O ESTADO - 25 de fevereiro de 1975 - Página 4
j
'I

1,;1I:
'J
,

I'

'i:
Il
'I

1I,

.i

'-o
«

"
\

'"

1

.,
/'

('

'1

J f,. r"-
------_.----�-----------,,-;�-_.�---#------------------------------�--�

c-

v'

Y'

,",OESTADO"
'riretor. 1;0-'/. I i'IIIlS�/(:111 Comcl]i Editor-Chefe:Mar;'i1!o Medeiros Filho.

;
�

" .

)

t: '

Difíceis faci'lidades' < •

Harmoniosa desarmonia

.entre.dois poderes
. \

I . I
Sérgio da Costa RamQS

Cartas
'Quando serviços públicos es- ganhar consequência prática. rão a, instalacão de mais '10."mil

senciais não acompanham o de- A luz elétrica é atriz de inegá: terminais tel�fônicos na C'apital.
.

senvolvimento de uma Cidade, o vel talento no segundo ato das Por enquanto, o telefone é em

crescimento do número
...
de habi- mazelas citadinas. É certo que a Florianópolis um. irresistível

tações e a demanda· geral de ne- demanda de energia praticamente agente propagador das mais varia
cessidades decorrentes., obtém-se quadruplicou nos últimos 10 .das formas de neurose.

a atual' situação crítica que ins anos, como quadruplicam anual- I.A rede de distribuição da água
creve. Florianópolis entre às Cida- mente as contas cobradas às em- também passa por reformas e por
des pior servidas em matéria de presas e à particulares. ampliações significativas, mas os

. infra-estrutura básica. \.,
, Apenas O. fornecimento conti- c inca reservatórios que garanti·

A rede de esgotos- da Cidade nua deflcitário. Os cortes fre- riam o estoque do contínuo abas
remonta a 1910, correspondendo quentes têm sua justificativa téc- tecimento de Pilões, continuam,
na época a um esplêndído pro- nica ..,.. e- o famoso "ônus pago a exemplo do esgoto, no âmbito
gresso, efusivamente saudado pe- 'pelo progresso" - mas essa desa- pouco prático dos papéis.
lo florianopolitano, que viu abo- gradável ocorrência, acontecida Sem água em vários bairros,
lidos da sua vida cotidiana o exe- reincidentemente fora"dos horá- particularmente nas reviões mais
c rável e gotejante barril das ne- rios previstos pela Celesc revejam elevadas, à espera de telefones
cessidades coletivas, transporta- desorganização e pouco respeito que possam corresponder à
dos para o mar sobre os ombros para com o consumidor. expectativa de sua utilidade; sem
de um criado negro, plástico, or- A atual rede telefônica, sobre- um moderno sistema de esgotos e

namental e mal-cheiroso.. carregada ao ponto .de ttornar com um serviço de transportes
Mas 64 anos são passados, a impossíveis ligações urbanas e in- coletivos mais do que precário,

Cidade prosperouna última déca- terurbánas nos períodos de horá- Floriari�polis só Pode esperar por
da .talvez além da conta, e a nova rio comercial, passa por um pro- dias melhores.
rede de esgotos ainda não saiu c essa de modernização e duas no- Até porque, piores, eles não
dos seus projetos técnicos para vas centrais urbanas possibilita- podem ficar.

HIGIENE URBANA
Sr. diretor.
Erro crasso na técnica de

educação, Sujismundo (o per
.

sonagem da campanha de hi

giene criado pelo Governo Fe

deral) veio para incentivar os

cuidados higiênicos do povo
brasileiro. Explorando o orgu
lho em torno da negação do
subdesenvolvimento (Povo De

senvolvido é Povo Limpo), sur
giu 0 anti-herói .que, em mui

tos casos, passou a ser imitado
pelas crianças, ao invés de ter

evitado seus costumes. Contu

do, a campanha foi entendida
e, para nós, adultos, serviu de

estímulo. Infelizmente esta

mesma campanha de âmbito
nacional parece não ter afeta
d� a administração públicaflo
rianopolitana, ou teve nela os

efeitos maléficos despertados
no entendimento infantil. Por

mais que se queira, 'na capital
catarinense, onde passo' alguns
dias de férias, não se tem onde

jogar o lixo, nem nas ruas nem
nas praças, Estranhei até tanta

higiene. Até agora não conse

gui entender como o povo
consegue manter tudo tão ra

zoavelmente asseado. Com cer

teza devem guardar todo o

lixo no bolso. Ao menos foi o

que fiz, admirado com a "su

jismunda" administração di ci
dade. Paulo Augusto Zaninni.

São Paulo. Capital.

qual os negócios de Esta
do, e as relações destes
com os indivíduos, esta-.
riam irremedíavelmente'
prejudicados. Que os pode
res se limitassem, recipro
camente, mas não que fos- .

sem absolutamente separa
.dos e não se paralisassem
uns aos outros. Os revolu
cionários de 1789, porém,
aceitando a doutrina, des
virtuaram-na literalmente,
proclamando a separação
absoluta das funções' do
Estado, de sorte que os

três poderes não se limita
vam reciprocamente, .mas
na verdade se. chocavam,
provocando conflitos e de
terminando a paralisação
da atividade pública .

Os anos, a máquina, a
, tecnologia e a poluição po
dem ter, na prática, pulve-

__rizado a teoria do autor 'de
."L'esprit de Lois", mas se

o Executivo ganhou uni
versalmente o fermento da
onipotência, os demais po
deres permanecem na

Constituição, . as crises do
Legislativo e na indepen
dência possível do Judiciá-
rio.

.

Depende menos da teo
ria que dos homens, à
aproximação tanto mais
ideal quanto possível desse
velho mas sempre renova

do modelo de organização
estatal. Depende, sim, fun
damentalmente, do estilo
de quem detém o poder.
Como parlamentar, o Se
nador 'Antônio Carlos
Konder Reis soube criar o
seu estilo. Em 28 anos de.
vida pública, a lllaióiá dos
quais, voltada para a ativi
dade parlamentar, o gover
nador eleito sempre enxer

gou a política pela sua

ótica mais otimista, pura e

fiel ao princípio de' dar-se
à missão de justificar o

regime representativo. Pos
tura que implica, sobretu
do, no pacto de jamais
trocar o interesse coletivo
pelo individual.

Estilo é afirmação de
personalidade. Aquele que
combina palavras, cores,
sons ou pensamentos para
exprirriir o que não sente.
ou aquilo em que não crê,
carece de estilo - na ver

dade não pode tê-lo. Quan
do o pensamento não é

-Remetído às nem sem

pre desimpedidas estratos
feras judiciais, o affaire
"infidelidade partidária"
certamente ainda ocupará
demasiado espaço nos jor
nais e deitará latim em

excesso nos arrazoados
processuais. Pareceres en

comendados a mestre Pon
tes de Miranda não custa
riam . moedas tão bem cu

nhadas qie hão bastassem
para pagar-lhe a assi
natura o trabalho dos as

sessores. E entre o latinis
mo retórico e a letra fria,
da lei - abertas algumas
frestas .â justiça salomõni
ca, e não 'terá sido outra a

.íntenção da Arena ao in-
.

cluir em sua resolução de
. sábado o nome do deputa
do Martinho Ghízzo, co

autor absolvido para que
não se perca o "réu" maior
rolarão alguns meses de
constrangimentos, conspi
rações e transpirações.

A começar pelo dia 15
de março, quando Um

exemplar ex-parlamentar
subirá os altares. do Execu
tivo em cerimônia que terá
lugar em naves tão despo
jadas de água benta quanto
as da Assembléia. O sumo

sacerdote a paranínfar a

solenidade será o presiden
te de um poder, parlamen
tar também, nem tão

exemplar assim, mas inega
,velmente exemplado.

.

O Barão de Montes

quieu, quando formulou o

princípio eterno.da divisão
harmônica e independente
entre os poderes do Esta
do, jamais terá suposto o

. presente momenrctcatasí
nense, em que a premissa
da harmonia é claramente
absorvida pelo desagradá
vel constrangimento do
Executivo, pela rebeldia
dos que se sentaram à me

sa do Legislativo, e pelo
desconforto do Judiciário,
herdeiro inventariante de
dois mandatos colocados a

prêmio e o responsável pe
la composição do litígio
que separa os outros dois.
Transformado num

dogma da ciência constitu
cional, o princípioda sepa
ração tripartite entre os

poderes foi concebido pelo
jurista francês, sem a abdi
cação do ingrediente essen

cial da harmonia, sem a

íntimo e sincero, a expres
são é fria e amaneirada, a

intenção "é a antítese dã
'ação, eis aí o homem sem
'estilo - que supre a ausên
cia da imaginação criadora,
do diálogo e dà'harmonia,
por estéreis e mal sucedi
dos artifícios -Ó.

,Montesquieu e estilos à

parte, a situação de fato
deixa pressupor que os

desvãos
.
onde se escondem

as harmonias entre o Legis
lativo e o futuro Executivo
ainda tendem a prosperar.
Instalada a 9a, Lagislatura,
no dia 10.' de março, tem
início uma nova batalha: a
da formação. das sete Co
missões Técnicas da Casa,
com o prazo de 15 dias

para constituírem-se. Des-'
sas sete comissões, desta
cam-se em importância a

de Constituição e Justiça,
com 9 membros, e a de

Finanças, Orçamentos e

Contas do Estado, com

igual número.
,

Se os ventos da justi
ça enfunarem velas contra
o rijo galeão que ancorou

firmemente na presidência
da Assembléia, o MDB po
derá assumir o controle
desses dois importantes ór
gãos técnicos, o que, no

futuro,. poderá obstruir a

ação governamental e ca

var um fosso. ainda mais
profundo entre os dois po
deres do Estado.

Sem querer antecipar
sentenças, nem prever tem
pestades -"que as primei
ras cabem. aos juízes do
TRE, e as últimas só a

Seixas Netto - o Senador
Antônio' Carlos Konder' -
Reis terá um atribulado
início de governo, recon
fortado talvez pela circuns
tância de que terá por
companhia o venerável Se
nhor dos Passos, na procis
são a mudança, logo na

primeira. noite da investi-
dura. \

Quanto à Justiça, o la
tim de ambas' as partes não
conseguirão distanciá-la de
seu próprio latim" mais
forte porqie detém o poder
de

. julgar. E segundo um

brocardo, ainda latino, "a
justiça nada mais é do que
a vontade constante de

"

dar a cada um o que. é
seu". Cumpra-se.

"

Argentina não esquece Peron
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ELEIÇÃO
Publicamos a seguir os co

municados' enviados pelos pre
sidentes das Câmaras Munici
pais dos diversos munictpios
catarinenses, cientificando o

�úb1ico aeerca das eleições das

respectivas Mesas Diretoras:
Câmara Municipal de Ibírama:

presidente - Egon Flores; vi

ce-presidente - Quirino C. da

Silva; lo. secretário - Benvin

do Miglioli ; 20. secretário -

Herbert Frech.
Câmara Municipal de Nova

Trento: presidente - Pedro Pi

va Neto; vice-presidente -

Henrique José de Córdova; 10.
secretário - José João Merchi;
20. secretário - Alvim Botta

medi.
Câmara Municipal de Join

ville: presidente - Aderbal Ta
vares Lopes (MDB); vice-presi
dente - Osni Álvaro de Olivei
ra (MDB); IO ..secretário - Os
'niSohroeder (MDB); 20. secre
tário - A�o Krelling (MDB).

Câmara Municipal de Jara

guá do Sul: presidente - José
Alberto Klitzke (Arena); vice
presidente - Odair Vailatti

(MDB); 10. secretário' - José
Carlos Neves (Arena); 20. se

cre tár i o - Hilário Sheuer

(MDB).
Câmara Municipal de Joa

çaba: presidente - Clovis dos

Santos; vics-presidente - Dino

de Meda; lo. secretário - Nor

mélio Zilio ; 20. secretário -

Telismar Gewehr.
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Informação Geral
'ENGARRAFAMENTO'

No domingo à tarde um Corcel invadiu
uma residência, na Av. Leoberto Leal. Foi

,
'0

.

que bastou para que o trânsito de volta
das praias se tomasse penoso. Quem levou

«.

meia hora dos Ingleses até o Ç,�tério São
.

Francisco de Assis, levou quasê uma dali
até a cidade. Uma boa parte dos veículos
preferiu o roteiro da Trindade, tomando a

estrada 'da Carvoeira. Se, P9r um infeliz
acaso, houvesse na mesma hora um enter-

ro, a melhor probalidade resultaria em gen-
te chegando emcasa às -dez horas da noite
- e o defunto acabaria insepulto. Mais do

que nunca impõe-se o prolongamento da
.

Av. Rubens de Arruda Ramos.
CURSO DE MÚSICA POPULAR

O jornalista Ornar Carvalho, catarinense da.

gema, nascido ali em Joinville, mas que
vive na Guanabara já há uns bons dez anos,

encontra-se na ilha dando um curso sobre.

música popular. Pára quem não sabe, o

Carvalhinho é professof do Instituto Villa
Lobos e conhecido musícólogo nos meios
cariocas. Atualmente mantém uma coluna
na Tribuna da Imprensa e escreve sobre
música popular para a revista Vozes. O cur

so, que está sendo ministrado na Celesc,
sob o patrocínio da Secretaria do GOverno
e do Departamento de Extensão. CultUral
da UFSC' aborda a música brasileira desde
as suas origens V;i�do até os nossos dias.
Bastante .interessante e oportuno nesta. épo
ca domináda pelo vírus da música. Ontem
a palestra foi depicada às escolas. de samba.

. PAGAMENJO ,

Em çJez dias o "Figueirense jogou nada me

nos qne seis partidas. Quatro delas referem
se ao pagamento do'"passe 'de algu�s contra-'
tados. A última, no domingo, visava.o pa
gamento da dívida remanescente da contra-'

:. tação do ponteirq" Marcos. Ocorre que o

Figueirense devia 40 mil e a renda chegou
escassamente, aos 16 mil. Vai daí que o

Figueira propôs nova partida. hoje, com
idêntico" objetivo. Como em' materia de

movitação da .partida, a temperatura não
vai chegar�m_ ao� 15 gra�s, é .de se prev�r
uma 'arrecadaçao amda maIs bruxa. E, nesse
ritmo, o Figueiren� vai litigar com o Amé
rica até o final das espécies, sem nunca

cons�guir resgatàr a promissória.

DISCIPLINA EM GUABIRUBA

Ontem reuniu-se a comissão executiva do

Diretório Regional da Arena para apreciar
a representação que o presidente do' Dire
tório Municipal de Guabiruba pretende en

viar ao Tribunal Eleitoral, indiciando na lei

orgânica dos partidos, por infidelidade par
tidária, dois vereadores do partido que su

fragaram um nome emedebista para a presi-
- dência da Câmara local. Possuindo cinco

vereadores, ·contra apenas dois do MDB, a

Arena de Guabiruba acabou perdendo toda
a mesa do legislativo municipal, .� instância
da composição que os srs. Afonso Carmina
tti e Anselmo Peterman fizeram com o

adversário. A executiva arenista apoiou a

decisão do Diretório Municipal e encami
nhará

.

a representação. A medida foi apro
vada por unanimidade, inclusive com o vo

to dos deputados Henrique <':órdova e Ho
mero de Miranda Gomes.

REUNIÃO DE' SECRETÁRIOS
O senador Antônio Carlos' Konder Reis

chegou ontem a Cabeçudas, onde retomou,
juntamente com' seus assessores diretos, os
trabalhos visando a conclusão de seu plane
jamento de governo, além dos projetos es

pecífícos da Reforma Administrativa e da

Reclassificação de" Cargos do Funcionalis
mo Estadual. Amanhã, pela manhã, reúne
se novamente o secretariado na 'residência
do governador eleito.

BONATIO COM SIMONSEN
O Sr. Ivan Bonatto, após ter recebido ho

menagem das classes produtoras de Joa�a-
b a,., retomou � Florianópolis; onde conti·
nua mantendo contatos na área de sua pas- .;>

ta, a da Faze�da. Amanhã, após participar
da reunião de secretários em Óibeçudas,'
segu: para São Paulo e Br�.l1ia, estando na

,.

sua agenda contatos êom o ministro Mmo,
"

Henrique...
Simonsen e com o preslaente do

"Banco Central.

Para que serOOIll:,. os Partidos
Sou velho observador das campa- mentos politicos, a vontade popular

nhas poltticassno Estado, durante as nas deliberações partidárias. E essa

quais, não raro, tive oportunidade de meta vem orientando, em realidade, o

manifestar-me. Nessas oportunidades aprimoramento do nosso sistema. elei

'tive sempre por norma acompanhar o toraI e da estrutura das agremiações
pensamento coordenado pelos dirigen- ,pol(!ico-partidárias.
tes do meu partido, em cujos lideres. E portanto de ressaltar, nesse obje
reconhecia a autoridade oriunda do tivo, não só a consciência dos que

mell;o� conhecimento das aspirações integram essas organizações, mas espe

coletivas, que evidentemente haveriam cialmente as responsabilidade de que

pesquisado, cama lhes conviria .4_, ati- se '!veste a função de coordenqr e

tude impessoal, consentânea aos seus orientar a opinião partidária, dentro

compromissos de interpretá-las e sin- do espirita conciliador que lhe, asse- .

tetizá-las. A·."tsso, creio, se chamará .. gure uma expressão tão fiel quanto
propriamente - fidelidade partidária, passivei da generalidade do pensa
inerente, aliás, à obrigação de cada menta partidário.
um para com todos os membros du- Nisso, pois, consiste o trabalho do

ma agremiação politica. lider, cuja' habilidade não prescinde,
É certo que, em todos os tempos, por maior que séja; de outras qualida

acontecimentos aberrantes de tais re- des. de caráter muito especi.ais. Em

, gras de solidariedade efetiva em tOrl10 Santa Catarina, a maneira como vem

dum pensamento po[(tico desgarraram" sendo conduzido o procedimento da

elementos indecisos - e isso era rece- ARENA não destoa da aplicação _ideal
bido como anomalia, denunciando a daqueles dons que se conjugam no

imaturidade durna educação polz'tica equil{brio, na serenidade e 'na desam-., C_o�gr_egados sob o pensamento

eivada sobretudo pelos excessos de bição de quem, como o Presidente partzdárzo, os Catarinenses prestigia

personalismo, que raiavam na. indisci- regional da agremiação arenista, sr. rão o seu partido, preservando-lhe a

pUna contr(1\ o espz'rito de coesão par- Jorge Bornhausen, tem dado de si o dignidade e a força na obediência às

/tidária. melhor esforço, i1.a intenção de cada, suas finalidades e na lealdade às su.as
Teria sido, pois, um dos males a .� vez mais consolidar a união do parti- normas.

que o movimento nacional de renova- 40, evitando-lhe a fragmentação que S�rvem, finalmente, os' partidos ca-

ção polz'tica e administrativa do Paú, '0 e,nf;raqueça. . ,

.

.

.

mo instrumentos de integração ou

oporia embargos, em benefl'cio de. Não falta, assim, à marcha aremsta coordenação�de vontades, para as afir- .

mais sadias práticas. Seguramente, to-' à, frente da opiniãe majqritária dos 'mações da v ontade popular, democra
dos saudavamos, então, a nova ordem Cátarinenses a palavra de ordem au- ticamente expressa.

duma legislação eleitoral que evitasse têntica e fielmente tt:ansmitida em

as demasias do pluripartidarismo, a consonância com os ideais de renova

fim de melhor definir,' nos pronun'cia- çâo na<;ional, concitando a nossa gen-

te a cultivar os princtpios de coesão
da ARENA, para que não se maculem
.ou depreciem nos atritos dos: interes
ses subalternos.

A esse propósito, é imperativo de

dignidade partidária o presttgio dos
seus pronunciamentos bem' alicer

çados nas suas veridicas decisões cole
tivas.

Temos vivido até agora em clima
de ordem propicio ao trabalho e ao

progresso a que aspiramos. A' paz so

cial e a" tranquilidade .politica consti
tuem aquisições que nos permitem
prosperar, numa ofensiva que será

continuada, em busca de maiores con

quistas, paralelas ao crescimento do
Estado.

ExpedienteI

l-mprcsa Editora O ESTADO ,Ltda.
AdlOinhtra'rlio. Redaç,ão e Ofíctnás: Rua
Felipe Schmidt, 116 - Caixa Postal 139 -
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l'} - Conjunto 505/506 .
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('rS 2,00 Assinatura: Anual - C,$ 28C,OO
c �meslral - ("rS 150,001•• O ESTADO não
3cclla publicações colaboraçõcs em f"una
,11.' .lrllgCn a,sin:l.dos "u� nãu furem 5o!icit�:
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•
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!;\�'" .-\.i�. lJirt"fdT JUW! Mall/l'além (."OIMtfl·
11 r.dfrnr Cheje : MaTe/lia Medeiros
I II;,

Nos sistemas democráticos, os par
tidos p,ol(ticos têm, face às aspirações
gerais, compromissos comuns aos que
se radicam no amor a terra e no sen

tido da comunidade. !.

BADESC ..

, .

Falar em Banco Central: esqí' definitiva
mente acertadb que o JlRDE continua a

, existir nos seus átu3.is moldes, enquanto
-

que Sãnta' Catarina terá o seu próprio Ban··
co de Desenvolvimento - o BADESC. Os
recursos já estão garantidos pelo.ministro <,

da Fazenda e�a carta patente pclo Banco

Central ..,

\

I
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Um professor vem em'

'defesa/dos médicos
M�ingite: em oito meses,

; 80milhõeS de vacinados
\

"BANCO DO BRASIL S.A.'II

,

Rio - o professor Mário Barreto Correa Lima,
secretário-geral da Sociedade de Medicina e Cirurgia do Rio ,

de Janeiro, disse ontem que "embora, tenhamos de
reconhecer a precariedade da assistência médica entre nós,
mais por _culpa do sistema do que por qualquer outro

motlVC:" nao podemos aceitar a generalização das acusações
de omissão ou inadequação de socorros médicos".

Acrescenta o professor Correa Lima que "essas
ac_usaçõ'es, da maneira como chegam ao público, não
atingem soment� a uns poucos p:ro�ssion�s, mas a toda a

classe, desmoralizando a figura e a elevada l}lissão do
médicó". .

- Falando em nome da SMCRJ, o professor Correa Lima
�\ lembra que a prática profissional do dia-a-dia da medicina

tem se tornado mais espinhosa. E explica que por exigência
do próprio sistema em vigor, a necessidade de atender a um
número exagerado de doentes quase nunca deixa tempo ao'
médico para que ele possa fazer uso daquilo que sabe, "pois
temos a obrigação de atender' um paciente em poucos
minutos, quando a boa técnica ensiria que se deve levar pelo
menos de meia a uma hora para uma consulta".

Finalizando, disse o prof. Correa Lima que a sociedade
de medicina e cirurgia do Rio de Janeiro defenderá sempre
a necessidade de uma investigação exaustiva de todos os

casos que possam vir a surgir e que afetem a honra e a ética
.

profissional de um médico, para que os verdadeiros
culpados v�nJ:l:� a��r e�nid��._

,
'

CARTEIRA DE COMERCIO EXTERIORhouver uma campanha sistemáti
ca, se formos agir, movidos por
"pressões emocionais -e dramas,
nós não faremos nada correto

neste país, alertou o Ministro.

Segundo o Ministro.ra campa-
',nha de vacinação contra a me

ningite vai utilizar corretamente
o sistema logístico e para isto
serão usados aviões, helicópteros
e outros meios, se isso for neces
sírio,

O Ministro disse que ao longo
de diversas rodovias brasileiras,
instalaram-se pequenos focos de

meningite sem maior expressão,
mas que dentro da campanha de
vacinação serão atendidas em

campanhas relâmpago, atingindo
assim toda �ârea tributária das
rodovias. "Quando pegarmos,
por exemplo, disse, a rodovia
Belo Horizonte - Juiz de Fora

Rio, isto, será feito de uma vez

só. Depois a Rio-Bahia pegando
de Caratinga (MG) a Feira de
Santana (BA), também de um só
arranco e depois Belo Horizonte
-Vitéria, seguindo assim metodi

camente".
O que não podemos é mudar

a sistemática de atendimento,
pois, se nós começarmos a aten
der aqui e ali porque o pessoal
está 'nervoso, nós não fazemos
nada.
- O Ministro da Saúde abriu, a

campanha de vacinação contra a

meningite vacinando o governa
dor Rondon Pacheco, o proprie
tário do Laboratório Produtor
das Vacinas, Sr. Charles Me-

rieux, o futuro Secretário da

Saúde, Sr. Fernando Megre Ve

loso, e o prefeito de Belo Hori

zonte, Sr. Osvaldo Pierruceti.
Durante a solenidade ele

disse que ninguém tem o direito
de deixar de vacinar-se e trans

formar-se em portador são. "Os

períodos de campanha tem que
,

ser rápidos e concentrados. Não

podemos demorar porque preci
samos seguir para o resto' do

país, onde há muita gente espe
rando a vacina".

Segundo o Ministro, se os

testes sorológicos a serem desen
volvidos após a campanha de
monstrarem a necessidade de

urna nova campanha, esta será
feita 18 meses após a primeira",
Atualmente, explicou, os esta

dos de maior incidência são São
Paulo e Rio Grande do Sul.
'A campanha de' vacinação

contra a meningite foi iniciada
em Belo Horizonte com a insta

lação de 18 postos fixos, cinco
volantes e dois de emergência,
que deverão vacinar 1 milhão e

soe mil pessoas em uma sema

na. No dia 2 de março, a vacina

ção será estendida às' cidades da

região metropolitana de Belo
Horizonte e outras onde a inci
dência da doença foi elevada.

Belo Horizonte - O Ministro

da Saúde, Paulo de Almeida

Machado, disse ontem nesta ca

pital que dentro de oito meses

80 milhões d� brasileiros já esta

.rão vacinados contra a meningi
te. "A campanha de vaeinação
vai permitir deter a epidemia, o
que não quer dizer que preten
damos erradicar o meningoco
cus, pois isto seria um outro

problema a resolver".
,

Durante a solenidade de aber

tura da campanha de vacinação
contra a meningite em Belo Ho

rizonte, o Ministro da Saúde
disse ainda que os resultados a

serem obtidos até outubro pode
rão ser equiparados àqueles
ocorridos na África sob o con

trole da organização mundial da
,

saúde - OMS. Para isto, expli
cou, é necessário que o 'povo
colab�re. Todos, de sei� meses

de idade até 16 anos, sem exce

ção, pois do contrário os 30 mil
casos registrados no ano passado
serão algumas vezes mais este

COMUNICADO Nº 502
A Carteira de Comércio Exterior do Banco do Brasil S.A., com vistas ao disciplinamento e

orientação dasexportsções de soja e seus derivados, farelo, torta e óleo, relativas � safra de
1975; torna público a programação abaixo indicada, esclarecendo que as vendas contratadas
com o exterior dos referidos produtos permanecem sujeitas � aprovação prévia da Cacex,
devendo os interessados apresentarem �s agências sediadas nas cidades de São Paulo, Campinas,
Curitiba, Florianópolis, Porto Alegre e Rio de Janeiro os respectivos pedidos de registro das

,
vendas, no prazo _ge três (3) dias úteis, contados a partir da sua-contratação:

, 1- EXPORTAÇOES DE SOJA EM GRAOS
a) Pelas cooperativas de produtores - limitadas ao contingente estabelecido entre a Cacex e as

seguintesentidades:' "

- Federação das Cooperativas de Trigo e Soja do Rio Grande do Sul - Fecotrigo;
- Organização das Cooperativas do Estado do Paraná - Ocepa;
- Organização das Cooperativas do Estado de São Pau lo - Ocesp;
- Organização das Cooperativas do Estado de Santa Catarina - Ocesc.

b) Pelas indústrias de óleo, - limitadas a 10% do esmagamento de acordo com os critérios
estabelecidos entre a Cacex e os Sindicatos das Indústrias de óleos Aliment(cios dos Estados de
São Paulo, do Paraná e do Rio Grande do Sul. \

c) Pelas empresas comerciais - mediante o exame de cada caso, sendo levado em consideração,
I principalmente, o preço proposto para venda do produto. Tendo em vista a obrigatoriedade da ,

anuência prévia da Cacex, os contratos de compra e venda com o exterior devem conter cláusu Ia
espec(fica, condicionando a operação ?i aprovação governamental.
II - EXPORTAÇÕES DE FARELO E TORTA DE SOJA '

Estão condicionadas, no' que diz respeito � quantidade, a manifestação expressa de um dos
Sindicatos das Indústrias de Óleos Aliment(cios do Estado de São Paulo, do Para'ná ou do Río
Grande doSul, que levarão em conta-a necessidade de garantir os interesses do abastecimento
interno dos produtos em referência, mediante entendimentos entre eles e a Cacex.
III - EXPORTAÇÕES DE ÓLEO DE SOJA

Poderá ser autorizada' no limite de até 10% do óleo de soja produzido. A' liberação das
exportações dependerá, também, da manifestação expressa do Sindicato respectivo, consoante
entendimentos prévios com a Cacex,

-,

2. � facultado às empresas comerciais realizarem vendas ao exterior de farelo, torta e óleo de
soja, por conta das empresas industriais previamente credencladasâ exportação, na forma acima
referida.

, OMISSÃO DE SOCORRO,
,

Salvador - A Superintendência do INPS ria Bahia vai
,

encaminhar quarta-feira ao Conselho Regional de Medicina
,

relatório do inspetor que apura a morte do menor Luis
,

Eduardo Maciel a quem o médico Adernar Bião teria
recusado atendimento" no Hospital Dom Pedro de
Alcântara, em Feira de Santana, segundo denúncia feita
pelo pai do menor na última quinta-feira.

'

Conforme o parecer do inspetor, o INPS poderá punir
com maior rigor o Hospital Dom Pedro de Alcântara que
teve seu credenciamento suspenso preliminarmente por 15'
dias a partir de sexta-feira se comprovada a culpa do médico
Adernar Btão ele deverá ser punido apenas pelo Conselho
Regional de Medícína-segundo código ético profissional, já
que não é funcionário do Instituto de Previdência.

ano".
Durante inspeção à Central

da Campanha de Vacinação con

tra a meningite, o Ministro Al
meida Machado alertou os médi
cos da Secretaria de' Saúde de

,

Minas para não serem movidos
por pressões emocionais, pois �
eampãriha-cobrirá 'todo 'oterrf::
tório nacional de maneirametó
dica e racional.

- É preciso ensinar o pessoal
'a ser mais 'corajoso, menos co

varde e medroso, pois se não

Rio de Janeirõ (GB)" 25 de fevereiro 'de 1975.

(A) Benedicto Fonseca Moreira, Diretor
(A) Raul Fernandes Carneir� Filho,

Chefe do Departamento-Geral de Exportação' ,

"

SEQ·UESTRO
Borja: sequestro não
afetará a distensão

Brasília - Na· opinião do' presidente da Câmara
Deputado Célio Borja, o sequestrador do Boeing da Vasp,
.Joel Siqueira, deve estar frustrado se julgava que seu ato

pudesse atrasar o cronograma da distensão
polítíco-ínstitucional estabelecido . pelo Presidente da

República, para a normalidade do regime democrático.
Acrescentou o parlamentar carioca que a opinião pública'

comportou-se muito bem, não se registrando quaisquer
demonstrações que pudessem perturbar a ordem. "Não
houve nada a não ser 'curiosidade por um acontecimento

policial" - frisou. Para o líder oposicionista Laerte Vieira,
"trata-se de um crime comum". ,

".., O Sr. Célio Borja destacou .a atuação das autoridades
,

pblíêiais"é"lntlitares; "que âgiràiü' corri 'muita êOm.�têiiC1à"; ,"',',
mas ressalvou que' não dispõe de maiores informações, já
que até hoje tinha acompanhado o caso pelos jornais.

Apesar disso, o presidente da Câmara declarou que não
vê porque o sequestro tentado pelo jovem Joel Siqueira
Junior possa perturbar o' processo de distensão gradual
estabelecido pelo governoGeisel. '

- Reitero opinião anterior, de que podemosconfíar nas
autoridades responsáveis pelos três poderes da república.
Há, no momento, condições excepcionais em nosso país
para a distensão política.

O Sr. Célio Borja disse também não acreditar que o

sequestro faça parte de um possível movimento subversivo
de proporções, observando que não há força capaz de

pertubar a firme disposição, das autoridades, de conduzir,
�'com firmeza <e pudência, o processo de normalização

institucional.
.

- Sinto, com satisfação - disse também o presidente dai
Câmara, que há a preocupação de se minimizar o episódio.
Isto é positivo, em todos os aspectos.

O líder do MDB na Câmara, deputado Laerte Vieira,
disse que Joel Siqueira praticou uma violência de que deve,
ser reprimida por .todos, pois colocou em risco a vida de

dezenas de pessoas; Na sua opinião, pelo que tem lido na

imprensa, o sequestrador apresenta sinais de desequíhbrío
emocional.' .

Não vejo qualquer vinculação com motivos
,

políticos ou ideológicos. Trata-se de um crime comum.

O líder óposícionista estranhou o fato do rapaz embarcar
'armado no avião, apesar da rigorosa vistorià que há nos"

�;teroportos.

COMUNICAÇÃO
')

A Ceisa criou um rrumdo exclusivo para pessoas
sofisticadas, que jamais aceitam imitaçõés. ,

Augustus, a diferença entre você e omundo.

no Ensino,
Fundamental

PROFESSORES:
O melhor. Absoluto. Apartamentos de Edifício Augustus, O nobre.
280 metros quadrados. ,Totalmente R,. Emir Rosa - esquina cfArtista Bittencourt

acarpetados. Duas garagens. Sala para
motoristas. Jardins no 'primeiro andar.
Central de gás. Quatro dormitórios.
Suite com vestiário e banheiro
com piscina. Som em todos os

arnb ientes . /
Augustus, para vinte famílias

sofisticadas. Apenas.

A Ce is a apresenta ,0 novo

conceito para apartamentos de classe.
" ,

Augustus. Realmente um nobre.
Não apenas de nome. Nem somente

de aparência.
Augustus é o edifício mais

.requintado já lançado em 'Florianópolis.
Rico em detalhes de bom gosto.
Generoso em conforto. Perfeito no

acabamento.

Augustus foi criado para ser"

'F-iÃC8SFf, "

L:I CONSTRUCÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILlARIOSM.

Já está a sua disposição, na
LUNARDELLI REPRESENTAÇÕES LTDA.

sita à Rua Victor Meirelles, 18/28,
o novo lançamento da EDITORA DISCUBRA

na área de Comunicação e Expressão
para ai 5a. série do 10. grau.

O livro reúne atividades básicas para
o aprençlizado da L(ngua: exercícios de

vocabulário." I�itura, comunicaçâo do texto,
expressão oral, exercícios de expressão, exer
cícios de revisão e expressão escrita (redação).
Ilustrado a 4 cores, 216 páginas, formato 20' x
20;5.
Autor: Fernando dos Santos Costa (co-autor
deRedação Escolar: Criatividade):"

,,;� Venha conhecê-lo e buscar o-seu, exemplar pa-
ri ra análise.

L:---

INFORMAÇÕES E VENDAS

�DCIESR
'

.

-

,L:j COMERCIO E I:\DMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LIDA,
R. Joiío PInto 10- Ed. Bahin," loja ó - Porre 3292 - Fpol is se - CREC 1- 30. Regiào 2284 19-18.
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cerão todos os equipamentos instalados na

casa de força e subestação.
O tempo de fabricação de cada um dos

hidrogeradores é, em média, de dois anos,
ocupando atualmente 20 por cento da' ca
pacidade de produção da fábrica. As mã
quinas têm um índice de nacionalização
de 80 por cento e 'os restantes (porcenta
gem)

.

são. importações em matéria-prima
não beneficiada, como o cobre em lingo-.
tes, chapa silicosa, materiais isolantes,
eixos forjados brutos e o .único equipa
mento, o conjunto de excitação e regula
ção estática - "praticamente só se impor
ta o que não existe no Brasil" -, diz
Warner Zampiere.

Cada uma da; máquinas' custa Cr$ 22
milhões e dos 24 milhões de dólares ex

portados pela Brown Boveri, 17 milhões
são provenientes das vendas dos hidrogera
dores. Warner Zampiere explica que o de
senvolvimento das exportações da empresa
foram estimulados pelós. órgãos oficiais,
facilitando o estabelecimento de isenções
e benefícios fiscais que deram condições à
indústria nacional de participar em merca

do ínternacional bastante 'competitivo,
além de financiamentos concedidos aos

clientes do exterior é à pópría produ-
ção nacional.

.

licitar nos próximos dias audiência ao pre
sidente da República e ao ministro-chefe
do Gabinete Civil para expor-lhes as con

clusões do estudo do TCU sobre como

deverá ser regulamentada esta fiscalização.
!'{ps cumprimentos de Natal, o presidente

_";:Geisel frisou ao ministro Ramos que seu

governo não oporá obstáculos à fiscali

zação e que deseja um Tribunal dinâmico.
O primeiro esforço dos tribunais de

contas para obter essa fiscalização, basea
da na própria Constituição, foi no. con

gresso dos tribunais de contas em 1972,
em São Paulo, quando se concluiu ser'

"conveniente a reformulação da disciplina
legislativa das empresas públicas e socieda

des de economia mista, principalmente
para os frns da respectiva fiscalização eco

nômico-financeira."

Teu quer est�nder fiscalizacão
às empresas pública� e'mist_s

Nesta reunião e na de Belém, realizada
em 1973, ressaltou-se que a fiscalização
pelos tribunais de contas, ao contrário do

que alegavam certos setores, não prejudi
cava a atuação do órgão. Ressaltou-se, em
ambos os congressos, o exemplo da Petro

brás, administrada então pelo 'general Er
nesto Geisel, que sempre prestou as con-

_

tas no prazo devido e isto não impede de
ser a maior e mais eficiente empresa pú�
blica do país.

Armazéns paulistas

São Paulo - Um �ovo mercado de frutas sazonais será

entregue 'ao uso dos produtores e distribuidores no início de

março peja Companhia de Entrepostos e Armazéns Gerais do
Estado de São Paulo (Ceagesp).

I Com 17 mil e 600 metros

quadrados de área construída, localiza-se no bairro do Jaguará, em
São Paulo e tem como objetivo principal facilitar o escoamento

das colheitas e melhorar a distribuição de frutas � população.
A Ceagesp está ainda construindo dois outros pavilhões para

comercialização de frutas, com 36 boxes cada e duplicando o

mercado livre do produtor, destinado � distribuição de verduras e

legumes perecíveis e que será utilizado principalmente por
chacareiros da Grande São Paulo. No, entreposto -terminal do

Jaguaré, setor de pescado, prosseguem as obras de ampliação das
câmaras frjgorfficas.

Nas cidades de São Joaquim da Barra, Palmital, Tatuí . e

Araraquara a Ceagesp está construindo unidades constantes de

graneleiros para 40 mil toneladas e silos horizontais para 20 mil

toneladas. Em outros 56 municípios onde a companhia possui
unidades armazenadoras estão sendo realizados serviços de

ampliações e melhoramentos, o que representará uma possibilidade
cíclica de armazenamento de 100 milhões sacas/ano.

No litoral prosseguem as obras de um porto pesqueiro, que
está sendo instalado em Cananéia e onde já funcionam câmaras

frígorfficas com capacidade para 20 toneladas. Em Ubatubae

Iguape os entrepostos locais também estão sofrendo modificações
para aumento da capacidade e melhora do atendimento � indústria
da pesca.

'

NO.SILÊNCIO DE
UMA RUA TRANQUILA,
UM 'EDlfíCIÓ fEIro
PARA VOCÊ:
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Brasilía - O Tribunal de Contas da
União solicitará ao presidente da Repúbli
ca que, em cumprimento do dispositivo
constitucional que determina a obrigato
riedade de prestação de contas de todos

quantos movimentem recursos públicos,
seja aprovado o projeto-de-lei que lhe au

toriza a fiscalização das sociedades de eco

nomia mista e empresas públicas.
A solicitação será feita pelo presidente

do TCU, Ministro Batista Ramos, que de

verá avistar-se com o presidente Ernesto

Geisel e o ministro chefe do Gabinete

Civil, Golbery do Couto e Silva, nos pró:
ximos dias. As sociedades de economia

mista e empresas públicas aplicam mais
,/ ,

recursos que o orçamento da união.

,A regulamentação dos artigos 45 e 70
da emenda constitucional no. 1, que tra

.tam da fiscalização financeira e orçamen
tária, já foi anunciada pelo MDB como

um de seus objetivos programáticos para o

ano legislativo. A tese, no entanto, já teve

o apoio inicial do próprio governo, já ten

do o assunto sido examinado pelo atual
líder da Arena no Senado, Petrônio Porte
la (Arena-Pl) e sido apresentado projeto
do senador Magalhães Pinto (Arena-MG),
atual presidente do Senado.

,O presidente do Tribunal de Contas da

União, ministro Batista Ramos, deverá so-

OO.,,,TÓ�,O

2 OU 3 DORMITÓRIOS,cTERRAÇO
PARA O MAR E
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ACABAMENTO DE ALTO PADRAO

UM LINDO PLAY-GROUND
A. GONZAGA sabe que criança
precisa de espaço. Por isto,
projetou um play-ground
cercado de toda segurança.
A. GONZAGA projetou e está lançando um edifício para aqueles
que sempre sonharam com uma rua tranquila, cheia, de paz: o

Ed. Esteves Junior.
Localizado na rua de mesmo nome, área exclusivamente residencial,
o Esteves Junior deixará seus moradores perto de ótimos colégios,
do centro da cidade e da belíssima paisagem da Baía Norte.

Gonheça melhor o projeto do ,Esteves Júnior. Ele foi �eito para você.

Até fim do ano, paraguaios
terão energia brasileira

São Paulo -'- Até o final deste ano os

paraguaios estarão recebendo energia elé- '

trica através de hidrogeradores totalmente
fabricados no Brasil pela Indústria Elétrica
Brown Boveri S/A, em Osasco, dando se

quência a um processo iniciado em 1959
e que até agora já permitiu o desenvolvi
mento de 78 máquinas para a produção
de cinco milhões e 400 mil Kva.

Entre as maiores máquinas já encomen

dadas, a Brown Boveri tem cinco unidades
de 170 mil Kva para Ilha Solteira (Cen
trais Elétricas de São Paulo) e seis unida
des de 283 mil Kva para São Simão(Cen
trais Elétricas de Minas Gerais). Cada um
desses hidrogeradores tem um peso líqui
do de mil e 400 toneladas, com um díâ
metro externo de 21 metros.

Segundo o engenheiro Warner Zampie
re, além de toda tecnologia e "know
how" desenvolvidos para a fabricação dos
hidrogeradores a Brown Boveri tem uma

estrutura técnica que lhe permite fornecer
usinas hidrelétricas completas, totalmente
projetadas no Brasil. Cita como exemplo
o contrato firmado pela empresa com a

Administration Nacional de Eletricidad do'
Paraguai para a Usina de Acaray II, pelo
qual a Brown Boveri na parte elétrica e

aBardella SIA Indústrias Mecânicas forne-

Goiás atrai com incentivos
indústrias de transformação

Apenas estes projetos representam a

criação de 6 mil 400 novos empregos dire

tos, com benefícios, portanto, para cerca

de 3,0 mil pessoas. Mais de Cr$ 200 mi
lhões serão utilizados apenas nas obras de

construção das fábricas, que
.

ocuparão
área superior a 400 mil metros quadrados.
A lei 7700 foi elaborada para motivar

.

a industrializaçâo de Goiás, de acordo
com a realidade sócio-econômica do Esta
do. Por isto, estabeleceram-se várias priori
dades, que norteiam a própria concessão
dos incentivos.

Para chegar a estas prioridades,. o gel
vemo Leonino Caiado procurou levar em

consideração, principalmente, a capaci
dade de oferta de matérias-primas. Outro
dos ítens refere-se à localização da empre
sa, de forma a impedir que as 'indústrias
se concentrem apenas em uma localidade.
Mo leva, portanto, a uma maior distribui- I

ção de recursos e de empregos por toda a

população.
.

E além desta legislação específica, o

Estado' se preparou para dar todo o apoio
aos empresários interessados em estabele
cer-se na região, através de um, intenso

programa de implantação da infra-estrutu
ra necessária às atividades industriais.

Para' urna idéia das dificuldades na condução
das negociações, diz o presidente da Andersen
Clayton, que atualmente a política de exporta
ções da soja é conduzida por três ministérios, o
da Fazenda, através do controle cambial, o da

Agricultura, do probl�ma direto da produção e

o da Indústria e Comércio.
A idéia da distribuição da safra de soja

durante 'todo o ano de' forma mais uniforme, é
.a solução para o problema que a indústria
enfrenta diante de um mercado irregular, que a

obriga a formar grandes estoques, imobilizando
enormes recursos financeiros, o que onera seus

custos, revela ainda Traiano Pupo Netto.
Em 1974, diante da irregularidade do

.

mercado, a indústria da soja no Brasil teve de

precaver-se, .
formando estoques que �s vezes'

chegavam para o funcionamento das fábricas
durante 90 dias, gerando uma enorme imobiliza- ,

'çãp de dinheiro. Isso não deverá acontecer, com'
a distribuição dos estoques durante o ano.

As possibilidades de exportação são muito

grandes para o Brasil, que dependia muito mais

de mecanismos como os agora criados, do que
de problemas de safra ou de sua qualidade',
informa o diretor vice-presidente da Anderson .

Clayton, Claude Smith Júnior.
A qualidade da soja brasileiro, diz ainda, é

muito boa, e tem grande aceitação nos

,'mercados internacionais, chegando, no, ano

passado, a ser considerado superior a da safra

[norte-americana,

ramos industriais incluídas na lista destacam:

produtos de minerais não metálicos; produtos
metalúrgicos em geral; máquinas operatrizes,
para beneficiamento de madeira, produção de

calçados ,e para a indústria têxtil. Participarâo
também indústrias que fabricam máquinas,
aparelhos e instrumentos para escritórios.

De acordo com o setor comercial 'do,

consulado, serão expostos também modelos de

uma usina termelétrica e parte .de uma turbina

para usina hidrelétrica e de uma fábrica de

cimente de fabricação sob processo a seco.

Estarão representados nessa feira os setores

de eletrônica e telecomunicações, equipamentos
telefônicos, tratores, e motocicletas, pneus e'

câmaras' diversas, produtos químicos, artefatos
de couro, material de pesca, brinquedos e
lustres.

Tratar à rua Nereu Ramos, 26 - das 10 às 14
horas.

Cacex acompanha mercado da
soja, controlando exportação

Theco-eslováquia mostra,
manufaturas no Anhembi

ALUGA-SE UMA GARAGEM

Rio - Mais de 50 empresas já manifes
taram o seu interesse em se instalar no
'Estado de Goiá s, a partir dos benefícios
criados pela lei 7700, um dos principais
'instrumentos do governo Leonino Caiado
para a expansão das atividades industriais
na região.

A orientação básica da legislação é no ,

sentido de estimular a implantação de in
dústrias voltadas para o aproveitamento e

transformação de matérias-primas já exis
tentes no Estado, tanto agrícolas como

minerais.
A secretaria do Conselho Superior de

Prioridades para o Desenvolvimento Indus
trial (Consup) já recebeu de 52 empresas
.as respectivas cartas-consulta solicitando
os benefícios estabelecidos - ·incentivos
fiscais e financeiros - para a fixação em

Goiás.
Os 30 projetos já aprovados pelo Con

sup significam a .realização de investimen
tos da ordem de Cr$ 1 bilhão 660 mi
lhões. O faturamento anual dessas empre
sas - uma vez implantadas - será de
Cr $ 2 bilhões 250 milhões, o que, repre
sentará o recolhimento de Cr$ 250 mi
lhões em imposto sobre a circulação de
mercadorias, a preços de 1974.

.
São Paulo - Â execução do programa de

apoio ao soja, anunciada pelo governo federal,
representará a estratégia ideal para garantir um
mercado mais estável e que permita um grande
desenvolvimento do setor, tanto do ponto de
vista do produtor como do industrial que o

beneficia.
E importante ressaltar o pragmatismo 'e a

flexibilidade do programa, centralizando na

Cacex todas, as exportações de : soja, üníca
fórmula válida para acompanhar a dinâmica do
seu mercado, extremamente veloz e onde a

rapidez das decisões são fundamentais aos

negócios - diz o diretor presidente da Andersen
Clayton, Trajano Pupo Netto.

Embora a Anderson Clayton no Brasil tenha
uma participação muito. pequena nas exporta
ções de soja - como é sua própria participação
no mercado interno do produto (cerca de 8 por,
Cento, ou 310, mil toneladas, de uma produção
de' 7 milhões ein 1974) - diz Traiano Pupo
Netto que o mercado internacional tem fluxos

alternados, favoráveis e desfavoráveis, e nele é

preciso agir com extrema agilidade.
.

Assim, num mercado onde 'a safra em si não
constitui o grande problema, mas a dependência
do comportamento de cada comprador- vende
dor isoladamente para o estabelecimento dos

"comodities", a centralização das decisões

permitirá que se usufrua das oportunidades que
ele oferece.

São Paulo - O secretário-geral do Ministério
da Indústria e Comércio, Paulo Belotti, foi
convidado para presidir a solenidade de abertura
da feira industrial da Tchecoslováquia, que se

realizará de 10 a 23 de março próximo no

Parque Anhembi, em São Paulo. A mostra
reunirá companhias tchecas de 30 setores,
exibindo cerca de 200 produtos diferentes do

parque manufatureiro desse país.
Desde 1964, esta será a primeira vez que o

governo de Praga promoverá uma exposição
global no Brasil, tendo se limitado a participar
com representação de setores isolados, de feiras
como a de aeronáutica, realizada em 1973
simultaneamente em São José dos Campos e na

capital paulistana.
O setor comercial do consulado tcheco em

São Paulo liberou ontem a relação de alguns dos
setores que estarão presentes à fei;a; Entre os

LEIA
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Seleção catarinense vai,
jogar em Curitiba e SP

Florianópolis vai sediar
o campeonato brasileiro de
voleibol masculino e femi
-nino adulto no período de
23 a 31 de março. E para
que as duas seleções catari
nenses que se encontram
em treinamentos contínuos
adquiram a experiência ne-:

cessária, a Federação Atlé
tica Catarinense programou
uma série de jogos em vá
rias cidades brasileiras, con-:
tra as melhores equipes e

seleções.
Em ônibus especial a de

legação catarínense segue
hoje à noite, ou amanhã de
manhã, com a seguinte ero
gramação: quarta-feira joga
em Curitiba contra a sele
ção paranaense, quinta-feira

-

em Santos. contra o Santos

F.C.; sexta-feira em São
Caetano do Sul, contra o

São Caetano; rio sábado em

São Paulo contra o Paulis
tano e domingo contra a

seleção' paulista, regressan
do a capital logo após a

partida onde a seleção mas

culina vai continuar os trei
namentos dirigidos pelo
técnico Waldir Ferreira
Martins. A seleção feminina
fica -, em Blumenau onde
permanycerá em treinamen
tos com o técnico Walmor
Buss. Segundo o supervisor
Pedro Paulo Martins, as

duas seleções estão treinan
do seis horas por dia" com
preparação física pela ma

nhãn e treinamento tático à
noite com três horas de du

ração.

,

.
-,

, -,

REMO,-.------------�
� Riachuelo promove regata

na inauguração da ponte," I

Com apoio do CeI. Gil-' Os paulistas estarão pre-
berto Meirelles, presidente sentes no 'páreo de vetera
da- comissão executiva da nos, uma das atrações da
.construção da nova' ponte, regata atravésl da Associa
o Clube Náutico Riachuelo ção de Remadores Vetera
programou uma regata a ser nos de São Paulo, havendo'
disputada no próximo dia 9 possibilidade do Espéria e o

de março, às 9 horas, na Tietê também participarem.
baía sul, com a participa-
ção dos clubes gaúchos Esta é mais lima promoção
Grêmio Náutico União e da sociedade da Rita Maria

Guaiba de Porto Alegre, que continua lutando para

'podendo ainda contar com �o deixar o remo da capí
o Vasco da Gama e Almi- tal desaparecer por comple
rante Barroso, além do Clu- to e motivar' os pouco,s
be de Regatas Aldo Luz atletas que !linda fazem o

� desta capital. -.
,� , clube. sobreviver, até que as

'"!' .mi ''EStll' régata fará' 'parte''''''''a�tondades resporrsãveís: de-"
'

.

dos festejos da inauguração Cld� de uma vez por. to
da ponte Colombo Macha- �s tirar o re�o do ostra

do Salles com os ríachueli- Cismo que VIve durante

nos já tr�balhando na orga- anos. Enqll:anto iss� seus

nízação do certame objeti- a�let�s continu� tre�ando
vando alcançar' o êxito es- dIan��ente, ínclusive a

.perado.
'

, ,guarruçao de veteranos.

Caixa Econômica Federal

,� Loteria Esportiva
Resul.tado provisório do Concurso-teste no. 223, apurado

em 24/02/75.
Total lfquldo a ratear Cr$ 13.168.631,05
155 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma C.r$ 84.958,91. ,

, Di�crimiA!lção-de apostas ganhadoras por Estado: '

Amazonas 1
Bahia 1

--.

Brasflla • 2
Ceará -

. 2

.Esp írito Santo
'

1
Rio de Janeiro 7
Maranhão .

'

,1
Mato Grosso '. 4
Minas Gerais 14

Pará ',' . 3
Paraná 10
Pernambuco 3
Rio Grande do Norte .' 1

Rio GrandedoSul '; 8
'Guanabara .

. . . . '18
Santa Cat;lrina 4

São Paulo . . . . . 75
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 6/03/75.
.

Não serão aceitas reclamações por via postal.
'Os números dos bilhetes vencedores no estado de Santa

Catarina são os seguintes:
'

-

I

GbD.REV. No. CARTÃO
20-00014 193.770

2Q�00016 695.22
20--10927 405.727
20-10083 I

968.55
OBSERVAÇÃO: .Para receb ímento dos prêmios, os

ganhadores deverão <lQuardar a ratificação ou retificação deste
resultado neste jornal.

, FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTNA .•

Ê BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO
QUE PERQERA CHANCE POR EsaUeCIMENTO.

Grálica
Natal

Impressos em geral e.encadernaçôes.,
rapidez e perfeição-preços módicos.

Rua' Joaquim Carneiro, 55 - Fon� 6673

Capoeiras - Florianópolis - SC.

"Rio - O jogador Pescuma chegou ontem à tarde nas
Laranjeiras para iniciar os exames médicos . .Inicialmente
fez exames clínicos, seguidos de eXall]es radiológicos. Hoje
pela manhã fará os de laboratório. E pouco provável que
Pescuma estreie contra o Madureira no sábado, porque
não só está' fora de forma, como também Paulo Emílio

quer o zagueiro melhor entrosado com a equipe.

Rio - O Flamengo já decidiu que Luiz Pa ulo estreará'

quarta-feira contra seu ex-clube, o Campo Grande, na

partida que os dois clubes realizarão em Italo Del Cima.
Joubert pretende colocar Luiz Paulo no lugar de Edson na

ponta-esquerda pelo menos um tempo para que sirva .de

atração para o joga. O jogador regularizará sua situação
com o Flamengo ainda hoje, quando seu contrato será
enviado a Federação Carioca de Futebol. Não houve

'problemas de. contusões contra o Fluminense e um

individual na Gávea hoje servirá como preparativo para o

jogo com e Campo Grande.
'

Rio - O América recebeu ontem o goleiro Ado, do
Coríntians; e à tarde fez alguns exames médicos que serão

complementados hoje pela manhã. Ado virá para o Rio
emprestado até 20 de agosto, ganhando Cr$ 10,5 mil de
salário, mas sem preço de passe fixado.

Rio -. Ao conversar com Silveira e com Brunel,
Pescuma fez questão de frisar 'que não veio tomar o lugar
dos dois, mas sim tentar jogar pelo Fluminense, que'
projeta os jogadores para a seleção brasileira. 'O jogador
do Coríntians chegou cedo em Laranjeiras. Depois de
conversar alegremente com todos os companheiros fez os

exames plínicCilS e radiológicos. Hoje, depois de terminar

os exames de laboratório e radiográficos, Pescuma iniciará
os treinos no Fluminense. Ele vai ganhar Cr$ 14 mil por

.
mês e tem seu passe fixado em Cr$ 400 mil. Está
emprestado até o fim do ano. Ontem nas Laranjeiras
h9uve um treino individual para todos os jogadores.

Belo Horizonte - O Sr, Carmine Furletti, diretor do
Cruzeiro, disse ontem que seu clube não fez qualquer
acordo com o Vasco da Gama para que a segunJ.la partida
entre ambos, pela Taça Libertadores da América, seja
realizada em São Januário.

Por razões diversas, disse o diretor cruzeirense, o Vasco
pôde querer, jogar em . seu campo, inclusive para
prestigiá-lo. Mas o Cruzeiro vai se ater exclusivamente ao

regulamento e se este rezar, que. o jogo deve ser sempre no

principal estádio da cidade, obviamente' que não será
dispensado o jogo no Maracanã. ,"Para nós até que não
seria muita desvantagem jogar em São Januário, porque
em campo pequeno é fácil conseguir um empate: Mas o

Cruzeiro é um time que pode se dar ao luxo de desprezar
vantagens como esta". O embarque da equipe para a

Colombia será no dia 6 ou 7. O Cruzeiro jogará em'
Medellin nos dias 9 e 13 e depois retornará ao Brasil.

( -

'

Bogotá (Colombía) - O více-campeão colombiano,
Atlético Nacional, obteve na tarde de domingo importante
ponto ao iniciar sua campanha na série eliminatória da.
Taça Libertadores de América, no grupo três, ao empatar
com o Deportivo Cali, por OxO. O Calí, dirigido pelo
argentino Raul Rodriguez, dominou a maior parte do jogo
porém sua ofensiva foi ineficiente.

.

Os colombianos receberão a visita do Cruzeiro e Vasco
da ,Gama do Brasil, a 9 de março.

Cali (Colombía) O Terceiro Torneio Internacional
Feminino de Golfe será inaugurado a 12 de março no

,clube de, campo desta cidade, com a participação de 22
países.
A Guatemala defenderá o título que conquistou. ano

passado. No ato de abertura as equipes desfilarão por
ordem. O Brasil figura no sexto lugar na ordem de desfile,
antes do Equador e depois da China.

Fort Worth (Estados Unidos) - O australiano John
Alexander derrotou o norte-americano Dick Stockton por
7-6, 4-6 e 6-3 conquistando seu primeiro torneio da,
organização "World Championship Tennis". Stockton
recebeu o prêmio de 12 mil dólares pela vitória, enquanto

_ que obteve também mais 6 mil dólares como fmalista.

La Costa (Califómia)- Raul Ramirez e Brian Gottfried
conquistaram seu terceiro torneio consecutivo de duplas
na disputa do '''World Championship Tennis". Residentes
na Florida, Ramirez e Gottfrie<y termínaram o torneio de
duplas sem perder um único set. .

-

Buenos Aires - O futebol argentino enfrenta uma crise
já comum no futebol: a violência. Na rodada de domingo
foram expulsos nove jogadores. Já com a segunda rodada
complementada, a classífícação geral aponta três líderes:
Newell's Old Boys, Gimansia Y/ Esgrima e Union, de Santa'
Fé.

Mar del Plata (Argentina) - A Argentina Beatriz
Araujo derrotou ontem a uruguaia Fiorella Boníccelli e
arrebatou o título individual, de moças do, XXI
Campeonato. Aberto de- Ténis do Sul da República.

1-
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1A diretoria do A vai
está enfrentando'
sérias dificuldades

na formação
do plantel para a

temporada de
'

1975. Por enquanto
apenas seis

jogadores estão
, certos

para o campeonato
estadual

Asituação
(ruim)
doAvai ica7uem

edopIanteI
não haverá problemas
para a renovação. .

VENEZA..< - seu passe
pertence ao. América, que
des eja vendê-lo por
Cr$ 100 mil cruzeiros. O
empréstimo do jogador
terminará dia 28 e, caso o

clube de Joinville não
. \ " .

prorrogue o empresttmo
será devolvido.
JUTl - interessa. Tem
contrato até 23 de março
e é dono do seu passe.
Caso sua proposta estiver
dentro da nova politica

. salarial do clu be, perma
nece.. Caso contrário será
desligado do plantel
BALDUINO - tem con

trato até 31 de dezembro
e é ainda amador. \;
JAICO ., está na mesma

situação de
'

Balduino.
Também interessa.
HERCIÍlO - inesperada
mente chegou ontem de
Porto A legre i onde foi.
fazer testes no Internacio
nal. Agradou e poderá
ficar no clube gaúcho que
não cumpriu a palavra
empenhada junto à direto
ria do Avai de trazer o

jogador acompanhado. de
um diretor para acertar o

empréstimo. Hercilio re

tornou ontem mesmo

para Porto A legre. Pelo
empréstimo de Herc'rlio, o
Avai deseja dois jogadores
do Inter. !- -.- __-

VADO - para acertar

com o A vai ele não deseja
luvas, casa para morar

nem comida. Quer apenas'
o salário- teto do Avai
(Cr$ 2.500,00) �ii um
volkswagen (não precisa
ser ° km). Em troca, dá o

seu passe para à clube.
MANECA - surpreenden
temente jogou na zaga
central no quadrangular e

não comprometeu. Não
tem contrato com o A vai.
É amador e poderá assinar
contrato com o A vai, caso,
consiga permissão junto à
Policia Militar alide é·
soldado.
ADEMIR - é o maior

problema da diretoria que
tem interesse no seu fute
bol, mas não nos seus

altos salários.

DANILO - tem contrato março.
até o final do ano. PAULO ROBERTO fi
RUBENS - seu contrato cará no Avai apenas até o

terminará 'dia 27, e. inte- dia 27. Será dispensado.
ressa ao A vai, mas dificil- TONINHO - apesar da
mente ele permanecerá no "bobeira" da diretoria,
clube por mais uma tem- em que o jogador ganhou
parada. Atualmente ele passe-livre, ele está nos

recebe salários de Cr$ 3 planos I para o estadual
mil, mas em conversa com Tem contrato até o dia 4
Oswáldir Schweitzer, afir- de março e, atendendo
mou que só renovará por conselho de seu pai, deve
Cr$ 5 mil mensais, por- rá permanecer' no Avai,
tanto fora da nova poltti- entretanto, ainda não
ca salarial do Avai Se o houve conversa entre

· 'ogador não reduzir sua 'clube e jogador: Sabe-se
proposta, será dispensado. , porém .que Toninha vai
JOCELI FERREIRA pedi! alto para renovar.

seu contrato terminou dia JOAO CARLOS - in te-
4 de fevereiro e não ressa ao A vai e tem con

interessa mais ao Avai Já trato até a dia 27 deste
, foi cientificado. " mês. Ainda não fez pro-
JOCELI SANTOS - tem posta mas sabe-se que
contrato até o dia 10. de aceitará à que o Avai

março, mas, não interessa fizer, ou seja, manter os

mais ao A vai. Será dispen- mesmos salários. João
sado.' Carlos exigirá apenas o,

· SOUZA - está nos planos pagamento dos salários
do Avai para o càmpeona- atrasados.
to deste ano, apesar de
estar, sem contrato desde
o dia' 13 de fevereiro.
Ainda não houve conversa

entre clube e jogador, mas
segundo o diretor do de
partamento de futebol,
não haverá problema para

, a renovação.
ARI PRUDENTE - seu

passe foi adquirido recen
temente junto ao Pinhei
ros e é atualmente um

dos patrimônios do clube.
Fica.
VILELA - Embora ainda

permaneça na cidade

(para receber os salários
atrasados), o jogador está
desligado do Avai desde o

dia 4 de fevereiro. Não
interessa mais ao clube.;
RICARDO - Desinteres
sou'

.

ao clube depois de
fazer algumas crtticas à
diretoria. Foi desligado do

plantel e não há mais
interesse ,!a sua perma
nência.
LOURIVAL - tem con

trato até 14 de agosto.
ZENON - in teressa ao

clube, isto se não for
vendido para alguma equi-

·

pe de fora, já que João
'

Salum admite. Seu contra
to termina dia 26 de

..iI

Os erros da diretoria do Avai no campeonato nacional
de 74, oriundos mais pela inexperiência e despreparo de

alguns dirigentes,' que- culminaram com a péssima
participação do clube no certame, indicam, pelo menos

por enquanto, que não servirem de lição. .

Acontece que, a exemplo o ano passado, inexplicavel
mente o Avai

.
está deixando 'para resolver todos (e

necessários) problemas referentes ao departamento de
futebol para a última hora. Faltando apenas 12 dias para
o início do campeonato estadual o Avai, aJém de não ter
um time de futebol (em números), ainda não sabe quais
os reforços que poderá contratar para a temporada que se

aproxima (se os encontrar).
Oswaldir Schweitzer, diretor do departamento de

futebol, com uma folha de papel no bolso, rascunhada,
com .os nomes dos jogadores e seus contratos (início e

ténnino), parece ser o mais preocupado para o problema
"antes de ser diretor, eu sou torcedor do Avai e.não sei se
vai dar tempo para fazermos um bom time. Mas como o

Salum diz que ainda hã tempo" vamos ver se tudo vai dar
certo." .

Durante a tarde dyontem, Oswaldir ficou nas imedia

ções do estádio Adolfo Konder, resolvendo alguns
"problemiithas". Mais tarde, como se fosse supervisor,
dirigiu-se a sede da Federação Catarinense de Futebol e
mformou-se com o superintendente Carlitos Nunes de
todos os detalhes sobre pedidos de preferência de atletas.
Saiu um pouco preocupado. Motivo: Ademir.

O jogador está com seu contrato por terminar

. (ninguém sabe exatamente o' dia) e Oswaldir não deseja
. que se 'repita o .mesmo caso de Toninho, que ganhou
passe-livre do clube por esquecimento da diretoria.
Ademir ganha atualmente Cr$ 6.000,00 mensais e tem

dois meses de salários atrasados e Cr$ 40.000,00 de luvas,
além do Avai estar devendo ainda ao Flamengo
Cr$ 70.000,00. O jogador, ciente da nova política salarial
do clube, aceita a redução de seu salário, mas exige um

emprego, o que poderá díficultar as negociações entre

clube e jogador. ,

.

Ainda ontem, o Avai entrou com pedido de

preferência na Federação, mas com bases salariais bem
inferiores, que poderá resultar em duas coisas: ou o

jogador aceita a proposta do clube ou o Avai oficialmente
desinteressa-se do jogador, não sabendo porém como

livrar-se dele.
BAIa ,

Embora o clube não' divulgasse oficiahnente nada a

respeito, talvez para não prejudicar' as negociações, é

quase certa a contratação do lateral esquerdo Baio do'
. Juventus de Rio do Sul. Depois de fracassadas tentativas
em clubes cariocas entre eles, Vasco da Gama e América,
Baio poderá defender o Avai no estadual deste ano.

Alguns conselheiros influentes estão tentando junto ao

Banco do Brasil a -sua transferência, pois com o jogador
praticamente está 'tudo resolvido.

. Mas todas as indefinições do Avai poderão ter soluções
talvez em curto prazo, dependendo evidentemente da

resolução da . CBD com referência ao campeonato
nacional, pois existem as mais controvertidas notícias
sobre o representante catarinense, pois não se sabe ainda

.

\ oficialmente se será o campeão de 74 que participará. Se
as declarações. de André Richer forem confirmadas por
Heleno Nunes, é bem possível que .para o campeonato.
estadual o A)'ai apresente o mesmo time para sua t.orcidâ; -

apenas com uma única novidade: Maneca na zaga central.

I
Baio poderá ser a primeira contratação

ROGÉRIO - está sem

contrato desde o dia 4 e

não ,há interesse mois âo
Avai na sua permanência.
Apenas um pequeno pro
blema: Rogério tem 15
anos de clube e por esse

motivo, deve ser aprovei
tado para auxiliar o novo

treinador. Tudo depende
rá da conversa que terá
com a diretoria.
PAULO GARÇA - termi-

, nau seu eon trato no final
de janeiro e foi dispensa
do. Está no A tlântico. de
Erexim. Jogando.
SABARÁ � está sem, con

trato desde o dia 27 de
novembro, mas interessa
ao clube. Ele deseja Cr$ 3
mil de luvas e salários de
Cr$ 1.500,00 para reno

var. O A vai já se pronun
ciou: salários de Cr$ 1
mil mensais e sem luvas.
CARLOS ROBERTO -

fica no A�ai, mas somente
até o dia 27. Será dispen
sado.
ORIVALDO 1. está nos

planos para o estadual e
seu contrato termina dia
27. O jogador ainda não
apresentou sua proposta
mas Oswaldir garante que

Ari PrudenteLourivalZenon

;�,��'Jg�eire�se e _América ", -"
_ , "._,

Figueirense.ainda sem definições sobre reforços
dores considerados sem

chances dentro do .time de
Lauro Búrigo. A primeira
providência foi emprestar
Britinho para o ) Juventude
de Caxias do Sul, que on

tem voltou a Florianópolis
somente para apanhar a sua

documentação.
Faltá agora urna solução

para Izalto, Renato e Ar

tur, que poderão se transfe-
. rir para clubes do interior
do Estado. 'Artur, conside
rado pelo treinador como

um' belo jogador, mas sem

chances dentro do clube,'
poderã ingressar no Améri
ca de Joinville por emprés
timo (só assim ele sai do

Figueirense, afirmou). Por
outro lado o time de Ortiga
poderá trazer Lico, conside
rado um jogador caro para
o clube treinado por Arpi
no.
.

'E corno se não bastasse
Moacir e Casagrande, Luiz
Everton também está com

seu contrato terminado. O

jogador quer três mil men
sais e 30 mil de luvas, o

que não foi aceito por Orti- I

ga, achando que é um ne

góico completamente fora
das condições do futebol
cata rinense. O dirigente
adiantou que se Everton
não aceitar a proposta do
clube poderá ter seu passe
colocado à venda. E não se

rá novidade se Casagrande e

Moacir tiverem a mesma sor

te. '

Alegre levando uma contra- contrato rescindido, en

proposta do clube e fican- quanto Nilson será hoje ou

do de dar uma resposta tra vez operado do menis
mais tarde. Não' disseram co, ficando o clube somen

quando. Quanto ao ponta te' com o juvenil .Edson,
de lança Carlos, não agra- que inclusive deverá ser o

9,OU a Lauro Búrigo' que .goleíro desta noite .: E não
mandou dispensar o joga- será novidade para a torci

dor, o mesmo acontecendo da se Caco, ou outro joga
com Tupã, considerado dor estiver hoje com a ca

muito lento pelo treinador: misa preta na reserva de
Também a hipótese de Edson.

Victor Hugo ser empresta- Claudio Wagner segui
do ao Figueirense, confor- ontem para Blumenau onde
me Jarém Araújo havia in- foi tratar junto ao presíden
formado, parece estar total- te Barbieri do Palmeiras, da
mente afastada, já que o jo- contratação de Nelson. Já
gador está rios planos do houve entendimentos por
treinador MÍlielli do Inter- telefone e Claudio Wagner
nacional. poderá acertar tudo hoje. A

Assim sendo, o Figuei- proposta do Figueirense é a

rense continua sem .reforços realização de dois amisto
para o campeonato esta- 'sos, COm uma quota fixa de
dual. A falta de um quarto- , 25 a 30 mil cruzeiros. De

zagueiro e de um ponta de Blumenau o supervisor' se
lança para o lugar de. Jaci gue para 'Curitiba com obje
já está preocupando a Lau- tivo de contratar um golei
ro Búrigo, parecendo até ro, sendo que os nomes vi
mesmo não haver interesse sados são Armando do Co

por Toninho que terá pas- lorado e Roque' do Iguaçu,
se-livre até o dia 4. É uma Ontem à tarde os diri

situação difícil para o Fi- gentes continuaram man

gueirense que precisa refor- tendo contatos telefônico:
çar o seu time e não dispõe com Porto Alegre na tenta
de condições financeiras pa- tiva de reforços, mas os no

ra isso. I
mes 'foràm mantidos em si-

Todavia, li volta de Sér- gilo, talvez para não decepo
gio Lopes deu a tranquili- 'cíonar a torcida como d::
dade que a equipe estava vez anterior quando todos
precisando e isso se verifi- os gaúchos acabaram vol-
001:1 na última partida. Por tando.
outro lado, o gol é um ou- Enquanto procura refor
tro problema para o Figuei- çosva dirc teria pretende ar

rense. Wanderlei teve o seu rumar clubes para os joga-

O Figueirense continua

encontrando muitas dificul
'dades em contratar reforços
para o próximo campeona
to estadual. Depois de qua
se perder Marcos e Sérgio
Lopes, o clube tentou os

empréstimos de Orcina, Tu
pã, Carlos e Silveira, sendo
que os dois últimos chega
ram a atuar domingo.

'

Todavia, ontem mesmo

os jogadores regressaram a

Porto Alegre por falta de
acerto. No caso de Orcina,
como já era de se esperar,
as suas pretensões' foram
consideradas altas pelo Fi

gueirense, o mesmo aconte-

1 cendo com o goleiro Silvei

I, ra, ambos voltando a Porto

, ,

,
Izalto será �antido na lateral esquerda .!

..Lauro8úrjgo fará :
.

mais improvisações I
Os jogadores do Figueirense se apresentaram ontem à tarde no IEstádio, Orlando Scarpelli para revisão médica, sauna e massagem.'

Moenda fez aplicação de toalha quente no joelho esquerdo
enquanto que Jailson voltou a sentir o joelho direito, sendo ambos
problemas para Lauro Búrigo que deverá encontrar dificuldades
para a formação do time que volta esta noite a enfrentar o O América pode chegar hoje
América, ainda corno pagamento do passe de Marcos. em Florianópolis, para jogar

Da renda do jogo de domingo o América levou somente 13 mil mais urna vez contra o Figuei
cruzeiros. E, para tanto, o Figueirense precisa arrecadar uma rense, sem o treinador João
quantia superior a 27 mil esta noite. É preciso saber de que forma Lima, que não está concordan
o time da capital vai conseguir arrecadar 27 mil, já que a do com a realização desta parti
continuid.ade de amistosos efetuados ultimamente deve ter da, em outra tentativa .para
inflacionado

.

o bolso do torcedor, que desde a entrada .do conseguir completar os 40· mil
Figueirense no Nacional se acostumou com as partidas de bom cruzeiros que' faltam do 'passe
nível e com grandes clubes brasileiros. O apelo do clube a sua de Marcos.

. torcida para o pagamento do passe de Marcos é perfeitamente João Lima ficou bastante
válido. Mas a programação de partidas em cima de partidas 'contra 'irritado com a decísão da dire-
o América já deve estar saturando (também o bolso) o torcedor, toria do América, aceitando a

por mais fanático que seja. proposta feita por José Mauro
Os jogadores se apresentam hoje ao clube � 18 horas onde Ortiga, logo após o jogo de

ficarão concentrados até a hora do jogo. Com os problemas de domingo, quando a renda mal
lailson e Moenda o treinador ainda não sabe corno vai escalar a passou dos 16 mil cruzeiros.
dupla de zagueiros, podendo inclusive haver o aproveitamento de Desta quantia o América levou
ízalto, pois não existem outros jogadores disponíveis para aquelas somente 13 mil, faltando, por-

, posições. .' tanto, 27 para alcançar os 40

II Moacir terá o seu contrato terminado hoje com o Figueirense, mil' necessários.
'

enquanto que o de, Casagrande se encerra no dia 26, sendo -dois Ontem o treinador do
,

sérios problemas para a diretoria resolver, já que o clube dentro da . América tentou, sem sucesso,
política de não inflacionar os salários não pretende abrir mão do 'convencer o presidente Mauri
salário-teto de três mil cruzeiros. Corrêa que "é loucura jogar

Já totalmente reintegrado ao Figueirense, Sérgio Lopes tem mais urna vez em Florianô-
presença certa na meia-cancha, ficando tudo acerto entre o polis":

'

• jogador e o clube. - Domingo, além dos dois a

o treinador do América não aceitou jogaroutra vez

João Lima não quer
'/

sofrer n�va humilhação

zero,. trouxemos para Joinville '.:

somente 13 mil cruzeiros.

Agora, com Tonho, Expedíte,'
Ademir. e Joel machucados,'
corremos o risco de passar por
urna humilhação em Florianó-
polis. "

A direção do clube até
ontem � noite 'não sabia como'
solucionar o problema e con

vencer ·João Lima da necessida
de de mais este jogo. O .técnico
sabe que dificilmen te a' arreca

dação passará dos dez mil cru
zeíros porque o torcedor catari
nense já aprendeu a escolher
bons espetáculos e, certamente,
Fi gueirense x América sen
valer nada, não está enquad.ra-

, do nesta categoria.
Diante da situação o time

do América para jogar hoje �
noite no'Orlando Scarpelli é
um incógnita pois ontem João
Lima nem quis tratar do assun

to, de tão irritado que ficou
com ii programação da partida
pela direção do seu clube.

·l---�--------------
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Campanhacontramen,ingite começou
, ,

em Itajaí ,ondemais trêsmorreram
Furb inscreve no vestibular

para Processamento de Dados
l' Blumenau (Sucursal) - A Fundação
I Educacional da Região de Blumenau abriu

ontem as inscrições para o Concurso
Vestibular do curso de Processamento de
Dados da sua Faculdade de Ciências
Econômicas. As inscrições, que podem' ser
feitas no horário comercial em dois
períodos, se desenvolverão até o dia 10 de
março vindouro, na Secretaria da Furb.

Além, da documentação - carteira de .

identidade, certificado de conclusão do
segundo grau ou equivalente e' o requeri.
mento - o interessado deverá pagar no
ato uma taxa de Cr$ 161,00. As provas,
segundo fonte da Faculdade de Ciências
Econômicas de Blumenau, serão realizadas
em quatro etapas, a partir do dia 11 de
março até o dia 14.

O programa do vestibular para 'o curso

de Processamento de Dados da Furb - o

pioneiro em Santa Catarina -' já foi
aprovado e prevê para o dia 11 a

, . realização dos exames de Comunicação e

Expressão, constando de perguntas sobre
língua portuguesa e aspectos da literatura
brasileira, além da língua estrangeira na

qual o candidato poderá optar entre o

inglês, o francês e' o alemão. No dia
seguinte, será realizada a prova de Física e

.

Matemática, ficando para o dia 13 a prova.
de Estudos Sociais, com questões versan-

do sobre História Geral e do Brasil, e

Organização Social e Política do Brasil.
Finalmente, a última etapa sera no dia 14
com a prova de Química e Biologia.

.

O edital não admite a realização de

segunda chamada e o novo curso oferece
40 vagas. Ontem, o movimento de
interessados não foi dos maiores, mas

muitos estiveram na Secretaria da Furb

para solicitar informações e receber o

programa do novo vestibular.

FEPEVI: RESULTADOS
'Itajaí (Sucursal) - A secretaria da

Fundação Polo Geo-Educacional do Vale
do Itaiaí - Fepevi - divulgou sábado a

relação -dos 60 candidatos aprovados no

vestibular de segunda chamada- realizado

"pela Faculdade de Filosofia, Ciências e

Letras de Itajaí. Apenas no Curso de
Letras foram preenchidas todas as vagas
oferecidas, sendo aprovados 20 vestibulan
dos desta segunda etapa. Para o curso de
Estudos Sociais, onde haviam 36 vagas
disponíveis, 24 canditados lograram aPJo
vação e, fmalmente, apenas 16 vestibulan
dos conseguiram aprovação para as 46

vagas oferecidas pela Fepevi no curso de

Pedagogia. Os novos acadêmicos deverão
efetuar suas matrículas, nos cursos res

pectivos, até a próxima sexta-feira.

Campusde Criciumajá reúne.
1.030 alunos em seis blocos

Cricillma (Sucursal) - Com um total
de 1.030 uníversítãríos.. a Faculdade de
Ciências. e Educação e a Escola de Educa-

.

çãb Física e Desportos iniciaram ontem,
em Criciúma, as atividades escolares do
10. período letivo de 1975; no campus
universitário.

Para o professor Alfredo José de Veiga
'

Neto, diretor da Faciecri, os seis blocos já
existentes - dentro do esquema de horá
rios já elaborado - atenderão a. todos os

estudantes, deixando ainda espaço ocioso.
.•

As aulas· obedecerão aos seguintes horá
rios: das 7h3Om às 11 horas, das 1Sh10m
ãs 18h40m e das 19 às 22h30m.

Por outro lado, caso seja autorizada a

criação de novos cursos de Ciências Con
tábeis e Administração e de Agrimensura,
cujo.s processos encontram-se em tramita

ção no MEC, afirma o professor Alfredo
que as dependências do campus não serão

suficientes para atender mais 260 novos

alunos.
- É certo que outro bloco não poderá

ser construído a tempo para atender os

novatos. Isto é um problema a ser' resolvi
do pelos diretores das respectivas escolas,
caso venham a ser aprovadas.

Embora já estejam sendo estudadas as

possibilidades e problemas para a instala

ção dos novos alunos, as esperanças para
que os cursos sejam aprovados não são

muitas, pois de acordo com a. medida
tornada em novembro último pelo Minis
tro da Educação, Ney Braga, estão suspen
sos temporariamente os pedidos pará a'

criação de novos cursos, "até que os

estudos sobre os Distritos Geo-Educacio
naís forneçam elementos seguros de racio
cínio e orientação mais claros sobre a

maneira de solucionar o problema de
crescimento desordenado do Ensino Supe-
rior".·

.

,

Associação reelege diretoria
e relata reuniões anteriores

Criciúma (Sucursal) - Na última reu-

nião da Associação dos Municípios do Sul
.

do Estado de Santa Catarina - Amsesc,
-realizada no infcio do mês, em Criciüma,
foi reeleita a atual diretoria da entidade,
assim como também foi feita a prestação
de contas da associação no exercício de

1974.
.

Com o comparecimento de 13 dos 16

.prefeítos ligados à,Amsesc, e com a não

apresentação de chapa concorrente, foram

reeleitos, por aclamação, os senhores Alge
miro Manique Barreto, como presidente, e

Lino Juvelino da Costa, respectivamente
prefeitos de Criciúma E! Araranguá .

I '

Na parte referente à prest�ção de

contas, destacou-se o quadro demonstrati
vo das reuniões realizadas, onde foram
relacionados. os assuntos apresentados em

cada uma delas, bem como a nominata
dos convidados pela Amsesc. Mas foi o

demonstrativo patrimonial o ponto de
maior importância da reunião, cujo índice
de crescimento acusado foi de 300 por
cento, em relação ãs atividades anteriores.

Madeireira Capistrano Ltda.

Perfeição em qualquer tipo de embalagem.
F ábrica de esquadrias, benefic iamento

e material paraconstrução,
Rua Dib Cherem, 1130 Florian6plis-SC.

Entidades do Sistema Financ.eiro Sul Brasileiro

ICC: obras em andamento
Imbituba (Correspondente) - O navio inglês "Grace L",

procedente de Kobe, no Japão, aportou na última quinta-feira em

Imbituba, trazendo a segunda remessa de material para a

implantação da fábrica da Indústria Carboquímica Catarinense.
(ICC). Segundo declarações do engenheiro Bidart, chefe da obra,
com esta remessa, 50 por cento do total do material para a

implantação da ICC já 'se encontra em· lrnbituba, A primeira
remessa chegou no início do mês, também por um navio inglês,
que trouxe 25% dos equipamentos a serem utilizados na

fabricação de ácido sulfúrico e fosfórico.
.

AS OBRAS
Projetada para começ'f a operar em fins de 1976', alguns

fatores têm impedido que as obras de .implantaçâo da lCC tenham
um arídamento normal, havendo inclusive possibilidades de ·que a

data para seu pleno funcionamento seja adiada. Entre os fatores
necessários para o pronto desempenho da indústria, poderiam ser

destacados cinco: condições portuárias, fornecimento de matéria

-prima (concentrado piritoso), abastecimento de água, suprimento
de energia elétrica e formação do Distrito Industrial.'

Mas apesar de alguns problemas, ainda' não solucionados, os

trabalhos de contrução da indústria continuam em -andamento, A

Fengel Fundação Engenharia S.A.', firma contratada para os

serviços de escavaçãoçdeverã concluí-los dentro dos próximos dias.
Das 971 estacas tipo "frang", com 350, 400 e 520 milímetros -

compreendendo o castelo d'água, oficina de manutenção,
almoxarifado e a fábrica de ácido sulfúrico' -, 818 já foram
cravadas, sendo que profundidade de cravação varia entre 10 e 15
metros.

. ,

Ainda este mês a obra receberá novos projetos de cravação,
referente à parte de utilidades e, posteriormente, a parte destinada
� fábrica de ácido fosfórico.

Joinville imunizou 141.900 pessoas

Itajaí e Balneário Cam
boriú (Sucursal) - Enquan
to as autoridades médicas
de I taj aí iniciavam às 8
horas de ontem a campa
nha de vacinação contra a

meningite no municípío,
cumprindo o esquema ela
borado pelo Departamento
Autônomo' de Saúde Públi
ca, o médico Benício Eing
'declarava que três casos

fatais haviam sido registra-
.

dos no fIm.' de .

semana,
vitimando pessos internadas
com a doença no Hospital
Marieta Konder Bornhau
sen. Adiantou aindá que
mais duas pessoas encon-

) tram-se internadas no mes

mo' estabelecimento, vitima
das pela meningite. Tam
bém no final da' semana,
divulgou-se que mais dois

.

casos fatais ocorreram no

Balneãrío Camboriú, elevan
do 'o número de óbitos

Joinville (Sucursal)
Embora não tivesse atingi
do o número previsto ini
cialmente de 150 mil pes
soas, as autoridades, médi
cas consideraram bom o

índice de 78% da popula
ção vacinada contra a me

ningite. A campanha, que
se desenvolveu durante três
dias em todo o município
de Joinville, terminou às 22
horas de domingo e foram
imunizadas 141.900 pes-
soas.

Para os coordenadores

LEIA
E

DIVULGUE
O ESTADO

ESCLARECIMENTO
Intituto de Orientação às Cooperativas Habitacionais de Santa Catarina -

INOCOOP-SC, ESCLARECE aos Cooperativados filiados às Cooperativas
Habitacionais de FLORIANÓPOLIS, JOINVILLE e TUBAHÃO que o'

benefrcio-fiscal de 10%, concedido pelo Decreto-Lei no. 1.358, de 12.11.74, nos

limites de Cr$ 240,00 (mlnimo) e Cr$ 3.0�O,OO (mãXimo), será concedido a todos

'os Cooperativados que pagaram todas as prestações, correspondentes ao ano-base de

1974.

a) - 'os cooperativados que estiverem com os pagamentos atrasados, poderão
gozar do beneficio, se atualizarem as prestações, até 26.03.75.

Oportunamente, os cooperativados serão convocados pelo !NOCOOP-SC para

endossarem o certificado de crédito, ocasião em que receberão 12 (doze) cupons
!
'.

.

para serem utilizados, a partir de julho/75.

Florian6polis, 20 de Fevereiro de 1975
.

DR. JOÃO PAULO RODRIGUES

O iretor Superintendente do' INOCOOP-SC

MINISTÉRIO DA PREVIOÉNCIA 'E ASSISTÊNCIA SOCIAL
fLlNlJü Oi: ASSISTÊNCIA AO TRABALHADOR RURAL
DIREfilRIA Ri:GIONAL EM SANTA CATARINA

BREVEMENTE EM ITAJAI

Em março chegará em Itaja í
IIK I KO" o

protetor de seu lar.
( ,

Todas as donas de-casa vão gostar e possuir o
I

"KIKO".

Caixa.Econômica Federal

AVISO IMPORTANTE

causados pela doença, dei
xando apreensivas as au torí

, dades médicas e a popula
ção local.

VACINAÇÃO
Por outro lado, foi ini

ciada ontem, às 8 horas, a.

campanha de vacinação
contra a meningite desen
cadeada' pela Secretaria de

Saúde, Dasp e Centro de
Saúde do município. A
abertura oficial foi feita no

,Centro de Saúde, na pre
sença 'de autoridades, lá
tendo comparecido grande
número de pessoas. Além
dos dois postos' centrais
que funcionam na cidade,
outros quatro foram .insta
lados nos bairros, e' dois no
interior do muríicípio.

Segundo o chefe do
Centrá de Saúde, Wilson

Reblin, o grande número
de pessoas que tem compa
recido aos postos surpreen-

da campanha, a população
correspondeu ao apelo que

começou a ser feito _um

pouco tarde, ou seja, 60

horas antes de ser desenca
deada a vacinação. Dentre

as justificativas apresenta
das pela autoridades sanitá
rias locais por não ter sido
imunizado um número

maior .de pessoas, estão o

fato de alguns já terem
, recebido um' tipo de vacina

e que muitos ainda se

encontram em férias no

litoral norte.

AGUARDEM ...

deu a todos. Revelou ainda

que, nestes dois dias de

trabalho, cerca de 80% da

população estará vacinada.
No entanto, ele renova um

apelo a todos para que não

deixem de se vacinar, pois
ainda há grande perigo de

contágio, haja visto os óbi
tos ocorridos neste fim de

semana.
I

POSTÓS
Hoje será o último dia

de vacinação em Itajaí,
sendo os seguintes os lo

cais: postos' fixos - Socie

dade Cultural da Fazenda

(Bairro da Fazenda); Igreja
Matriz São João (Bairro
São João); Colégio Estadual
Nilton Kucker; Escola Bási

ca Antônio Ramos (Bairro
Cordeiros); e Centro de

Saúde. Equipe Volante -

Imaruí, das 8 às: 10 horas;
e Bairro São Vicente, das
10 às 18 horas.

AVISO AOS CONTRIBUI'NTES
O FUNRURAL alerta aos seus Contribuintes que a 28.02.75 terminará o-prazo

para a entrega .da "DECLARAÇÃO DO CONTRIBUINTE 00 FUNRURAL"
(DCF), referente ao exercCcio de 1974, que deverá ser entregue ao seu

Representante Local. .' .

A DCF deverá ser acompanhada do seu 'Anexo 1 (Relação dos vendedores de

produtos rurais "JÁ TRIBUTADOS" e respectivos endereços e valores).
A não apresentação da referida ·DCF no prazo estabelecido, sujeitará o

Contribuinte a multa que varia de 1 a 10 salârios-mfnlmos,

,

I

Decore o ambiente que
voce ama com

�ee�rtlmtl
MÓVEIS E DECORAÇÕES' LTDA.

( .

.' Armários )embutidos e modulados

.' Estantes pi living e biblioteca
• Cozinhas' americanas .

• Toucadores pI banheiros
• Paredes .divisôrias

Rua Santos Saraiva, 1135 -' Estreito .

l
I

A Caixa Econômica Federal avisa aos seus clientes,
compradores de casa própria através do Sistema Financeiro

da Habitação, qu�de acordo com o. Decreto-lei 1358, irá

proceder à restituição de parte das prestações pagas, a todos

que saldaram' ou se dispõem a saldar seus compromissos
mensais de 1974. Para tanto, já está habilitando seus mu

tuários perante a Receita Federal, a fim de que eles possam
se beneficiar da medida. E para que os devedores em

atraso também possam ter �cesso ao benefício, a CEF dis

põe-se a suspender as ações .executivas em andament�
anistiando, inclusive, as multas contratuais, desde que até

26 de março de 1975 sejam colocadas em dia as prestações
em atraso.

Os clientes' que se interessarem; devem' colocar' em
dia, o mais rapidamente possível, as prestações relativas ao

ano de 1974, pois quanto mais cedo essas prestações forem

resgatadas, mais depressa eles se habilitarão ao benefício.
- Serão habilitados até 30.3.75 os que tiverem pago

,regularmente as prestações vencidas de 1.1.74 até

31.12.74.
- Serão habilitados até 30.4.75 os que tiverem re

gularizado sua situação, referente ao mesml'l pe

ríodo, até 26.3.75.

A regularização das prestações de 1974 e a pontua
lidade em 1975 serão fundamentais para o gozo do benefí

cio, que poderá ser utilizado a partir' da prestação ·de julho
de 1975.

Para habilitarem-se, os interessados' devem certificar

-se de que todas as orestações relativas a 1 Q74 foram pagas.

, Devem ainda comparecer, a partir de 1.7.75, à Agência de'

vinculação (aquela em que recebem os carnês), a fim de

informarem-se do valor da restituição cabível, assinarem o

certificado e recebe,rem os cupões do benefício '; Pede-se que

compareçam munidos de s�us comprovantes de prestações
. pagas relativos a 1974.

Os' cupões darão direito à correção monetária em fa

vor do beneficiado, quando apresentados com a prestação
do mês em referência, o que representará redução direta

nos encargos financeiros da casa' própria.

CRONOGRAMA
Enquanto as equipes em

Itajaí concluem seu traba
lho hoje, o Dasp continua

divulgando a programação
elaborada para atingir todo
o Estado. A partir de

sexta-feira, estará sendo
vacinada a população suli

na, com as equipes atuando.
até o dia 2 de março em

Criciúma Depois,. o crono

grama ,prevê a imunização
em Lages, onde estarão os

vacinadores no período de
7 a' 11 de março vindouro.

SUL BRASILEIRO CRÉDITO IMOB!UARIO S.A.
e

PRovíNCIA CRÉDITO IMOBIUARIO S.A.

EDITAL DE ESCLARECIMENTO
SUL BRASILEIRO CRÉDITO IMOBILIÁRIO S.A. - PRovfNCIA CRÉDITO
IMOBILIÁRIO S.A., nos. termos do Decreto-Lei no. 1358 de 12/11/74, esclarecem
a seus financiados a respeito do BENEF(CJO FISCAL, de 10% (Dez por cento) dos
valores' das prestações vencidas e pagas, no' ano base 1974 nos limites, mínimo de

Cr$ 240,00 e máximo de Cr$ 3.000,00.
a) .- Terão direito ao Benefício Fiscal os financiados que pagaram todas as presta-
ções de1974.·

.

b) - Os financiados que estiverem atrasados poderão gozar do Beneficio se atualiza-

rem suas prestações até o dia 26"':'03-75.
.

Oportunamente os financiados serão convocados para endossar o certificado de

Crédito, ocasião em que receberão os 12 (doze) cupons utilizãveis po� ocasião do

pagamento das prestações do ano de 1975.
Porto Alegre, 18 de fevereiro de 1975.

AS DIRETORIAS
VISITE OU SOLlCIT� ORCAMENTOS C/ NOSSOS DECORADORES PELO

FONE,6538

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Casal-assaltou e feriu bancário. Levou

a renda do Joekey Clube e depois foi
dormir. A polícia, que p;rendeu outro
envolvido, os acordou para a prisão.

A

Rio do Sul(SlJcursal) -

Um
_
funcionário do Besc

que transportava, em Rio
do Sul na noite de domin
go, a renda de promoção
do Jockey Clube daquela
cidade, foi assaltado por
marginais e traficantes de
tóxicos, . que o· deixaram
gravemente ferido. O assal
to ocorreu por volta' das
19h3Om, na rua Humaitá,

fundos do Hospital Cruzei
ro do Sul, quando o au to
móvel Volkswagen verme

lho do bancário Airton
Franza, ao galgar a subida
do Morro da Boa Vista, foi
interceptado por outro
Volks, um 74 azul claro,

.

placas do Rio de Janeiro.
Foi imediatamente assedia
do por .um casal e o ho
mem, ao se aproximar,

atingiu-o com dois tiros. O que s..
bancário, ferido, tentou Esse dinheiro era o pró
correr, para o lade do hos- duto das três provas de
pital, quando levou mais programação do "Grande
um tiro e tombou ao solo, Prêmio Luiz Soldatelli",
tendo ós ladrões fugido promovido pelo Jockey
imediatamente com a sua Clube de 'ltio do Sul nas

valise, timbrada do Bese, IY noites de sexta, sábado e

o
.

n d e h a v i a domingo pàssados.
Cr$ 327.825,07, sendo' FERIMENTO,S ,

Cr$ 75.952,00 em dinheiro O tiroteio despertou a

e Cr$ 251,913,00 em che- atenção de pessoas que es-

tavam na vizinhança do lo
cal. Imediatamente acorren
do, o primeiro a chegar foi
o comerciante Marcolino
Bóemer, que prestou socor
ro � vítima. Airton Franza
havia deixado há pouco as

instalações do Jockey
Clube, no Taboão, e se

dirigia para a cidade, a fim
de guardar a importância
referida na agência do ban-
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Um pneu na pista e quatro mortos na 101

I 2 mortos domingo na praia do Rincão

Um menino morreu e' igreja incendiou

.co. Fora designado para es

sa missão a pedido do clu
be e estava cumprindo o

último ato da mesma, ten
do _pouco antes recebido,
de Alvaro Murara, tesourei
ro da agremiação, o dinhei
ro das apostas da corrida.
Sofreu três tiros, um no

tórax, um na boca e um no

braço. Além desses o assal
tante que estava armado
errou na sua direção mais
um disparo.
A

.

polícia, avisada ime-'
diatamente, estabeleceu o

cerco e conseguiu identifi
car um envolvido, prenden
do depois os assaltantes.
Eles foram vistos pelos
populares que acorreram ao

local e tiveram informado o

seu rumo, sabendo-se que
haviam fugido para o lado
de Pouso Redondo,

te ao posto de salvamento cen- domingo, quando se verificava
. traI, onde se concentrava nos o maior movimento do dia na

dois dias, o maior número de praia, os salva-vidas viram Maria
banhistas. 'Emídeo que se debatia nas

AFOGAMENTO? águas, e correram para socorrê-
Altair Batista, de profissão -la, Só depois de já estar fora

sapateiro; aproveitando a bano de perigo, a namorada de
deira amarela (de' mar favorã- Moacyr indagou por ele, que
vel), juntamente com sua na- por baixo, tentava suspendê-la.
morada banhava-se na tarde de Ambos haviam caído num bu
sábado. As 16 horas, apenas raco, informou ela. Quando os

sua' companheira o viu submer- soldados voltaram para procurá-
gir, avisando imediatamente os .-10; jáera tàrde. .'

salva-vidas; 'qÚ€ 10gb, áténderanl:r \.� \.......' �

sem no entanto conseguirem Mesmo empreendendo in-

resgatar o corpo - utilizaram tensas buscas, o corpo só foi·
até arrastão> que foi devolvido recuperado as 22 horas do mes-.

pelo mar no dia seguinte. mo. dia, quando 'foi retirado do
As 8h45m di! manhã de mar, a 3 quilômetros .do local

domingo o corpo foi encontra- do acidente, através de uma

. do na praia, por pescadores, rede lançada para a pescaria
oito. quilômetros " ao sul do humana.. Um pouco machuca
local de desaparecimento. O· do, "talvez pelas malhas do
mesmo nâo apresentava caracte- nylon", segundo os salva-vidas,
rísticas de afogamento, como o corpo também não apresenta
corpo inchado pela quantidade va

'

características de afogamen
dágua ingerida e, segundo seus to. Pernas em linhas retas e

parentes, o jovem era epilético braços quase cruzados. "Parecia
desde os seis anos de idade. ter 'morrido deitado", informa

ram eles. Moacyr trabalhava em

São Paulo e passava suas férias
em Criciúma, onde moram seus

familiares, .

no localidade de
Mina do Toco. Fora ao Rincão
fazendo parte de uma excursão.
Ainda na manhã de domingo,
mais quatro pessoas foram reti
radas do mar pelos salva-vidas,
que tiveram no último fim de
semana uma intensa atividade.

ASSALTANTES
As au toridades, que já

conheciam o casal que
habitualmente ocupava o

Volks, suspeito de tráfico
de tóxiéos e .tido como do
Rio de Janeiro, q qual há
dias se encontrava na cida
de, prendeu logo depois o

atleta Pereira, jogador de
futebol, 'ex-juvenil doGua
rany , de São Miguel do
Oeste. Ele, conhecido por
envolvimentos com tóxicos
e ligações com o casal, em
bora tivesse o criminoso
negado mais tarde, teria
sido quem apontou para o

assalto o bancário e a oca

'sião do transporte de di
nheiro. Em seu poder foi
apreendido uni pacote con

tendo maconha.
Pereira "informou � polí

cia onde costumava parar; o

pneu furado, durante a viagem.
E o motorista esqueceu o este

pe na pista, enquanto tirava o

pneu danificado. Procedente de
Guaratuba, o motorista do Che
vette só pode ver o obstáculo
quando já estava muito próxi
mo, o que dificultou a mano

bra. indo seu -carro bater con
tra a parte traseira 'do ônibus.
Ins tantaneamente morreram
Ola�o José Figueiredo dos San
tos; de 38 anos, residente em

Guaratuba, motorista do ôni-

ADVERTIDO
Mesmo depois de ter .sido

advertido pelos salva-vidas, pois
já uma bandeira vermelha de
nunciava o perigo para o ba
nho, Moacyr' Naspolini, tam
bém acompanhado de sua-ria

morada, banhava-se em local
não favoráv.el.

�s 10 horas da manhã de

Joinville' (Sucursal) - A ·ca de uma hora e meia.

polícia. local' atendeu, no final A BRINCADEIRA
da semana que passou, a um Rogério Venâncio da Silva
acidente com arma de fogo, brincava com um revólver e

. ocorrido anteontem pela ma- dizia a todos que iria se suici
nhã, Ao brincar com um revól- dar, mas de brincadeira, pois
ver que pensava estar desarma- nem imaginava que o mesmo

do, o menor Rogério Venâncio estava carregado com um projé
da Silva (16 anos, rua Xanxerê, . til. Apontando o cano do revól-
1217., Estrada do Braço), dispa- ver para o coração ele disse
rou-o em seu peito, morrendo "querem ver. Vou me matar" ..
instantaneamente, No mesmo til' em seguida disparou. O tiro

dia, quando se realizava a missa atingiu em cheio o coração- e
das 17 horas, um incêndio des- Rogério morreu instantanea
truiu o galpão de festas e a

"

mente aos. olhos de seus fami
cozinha da paróquia do Sagra- liares. Seu sepultamento deu-se
do' Coração de Jesus, do qual ontem, no cemitério municipal
os bombeiros quase nada pude- de Joinville.·
ram salvar, embora sem regis- INCÊNDIO
trar nenhuma vítima com feri- Enquanto se realizava a

mentos. O incêndio durou cer- missa das 1'7 horas, na Igreja

SOCIEDADE COOPERATIVA DE
SERViÇOS MÉDICOS E HOSPITALARES

MEDSAN - FLORIANÓPOLIS
CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLÊ IA

.

GERAL ORDINÃRIA
EDITAL No. 001/75

A MEDSAN FLORIANÓPOLIS - SOCIEDADE COOPE
RATIVA DE SERViÇOS M�DI�OS E HOSPITALARES,
por seu Presidente, nos termos do art. 19 e seguintes dos
Estatutos Sociais, convoca seus associados para a Assembléia
Geral Ordinária, a ser realizada' no dia 05 de�a� próximo,
tendo por local a Sede da Associacão Catarinense de Medici
na, � Rúa jerônimo Coelho no. 35960. andar, afim de discu-
tirem e deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

.

a) Prestação de contas do Exercrcio de 1974 (art. 28 dos
Estatutos)

b) Eleição do Conselho de Administração, Conselho Fiscal
e Comissão Técnica.

c) Assu rrtos Gerais.
Para efeito de quorum 'de que trata o art. 23, O número de

Associados. é de 140.
'

HORARIO:
19:00 horas em 1 a. Convocação
20:00 horas em 2a. Convocação
21 :00 horas em 3a. e última Convocação.

Florianópolis, 19 de fevereiro de 1975

DR. ANTONIO MONIZ DE ARAGÃO
PRESIDENTE - MEDSAN

Joinville (Sucursal) - Para
desviar de um pneu que estava
caído no meio' da estrada, no:
trecho entre Garuva e Guaratu

ba, da BR-lOl, as Oh30m de

.ontem, um Chevette .de Curi
tiba bateu em um ônibus esta-

cionado, da Empresa Lapeana,
da Lapa, ocasionando a morte

dos três passageiros do automó
vel e a do motorista do ônibus.
Este carro estava no acostamen
to para que fosse trocado um

Içara (Sucursal de Criciúma)
- Mesmo com a constante vigi
lância dos bombeiros, que
atuam nos' postos de salvamen
to do Rincão, dois jovens mor
reram . nas águas do mar neste
último: fim de semana naquele
balneário. Um sábado e outro

domingo. O primeiro foi Altair
\

Batista de 18 anos de idade e\..
domingo foi Moacyr Naspolini

.

de 26 anos, ambos solteiros e

residentes e!ll'Criciúm a.

��gQndó-·�e�cadores, os doís
acidentes quebraram um tabu

, de seis anos, tempo em que
ninguém 'perecia afogado na

quela praia. O sargento José
Francisco Fernandes', Coman
dante do Serviço de Salvamen
to no Rincão diz atuar já há
três anos naquele balneário,
sem registrar nenhum acidente
fatal. Surpreende-se agora, "no
fim da temporada e nUIJl 'só
fim de semana, com duas mor

tes".
Os acidentes intranquiliza-

,

ram os veranistas, que. passaram
a limitar os banhos de mar e

até mesmo abandonam o

balneãrio.tpois também com.ia

proximidade do início das

aulas, que começam no próxi
mo dia 3,'marca-se o fim da

temporada.
Talvez por coincidência, ou

pela existência de um "corre
dor", as duas vítimas desapare
ceram no mesmo local, defron-

saltado e ferido o funcionario
( -

esc ent�egouCri321.825,07

I

'I.
I'

casal e momento depois,
quando dormiam na casa

de Pedro 'Rocha, em Rio
Novo, foram presos Sétio
Maia, o autor dos disparos,"
e sua amante Kátia Rocha,
natural de Pouso Redondo,
atualmente morando no

Rio de Janeiro e
.

que veio
em

-

.companhía de
'

Sétio.
Com eles foi apreendido
todo o dinheiro' roubado.
Os cheques foram encontra
dos a' seguir. na valise do
Besc, boiando no Rio
Itajaí.

Os assaltantes foram
conduzidos � Delegacia. de
Polícia e removidos para o

presídio. A vítima, supera
da a gravidade inicial dos
ferimentos, recupera-se no

Tratamento' Intensivo do
Hospital-Cruzeiro.

bus, ao bater com a cabeça na

lataria, e os ocupantes do Che
vette, Júlio Cezar Souto Damo
mich, de 19 anos, que supõe-se
seja o motorista do automóvel,
.Rubens Weitner, 22 anos e

Ubaldo Perini, 2-3 anos, todos
residentes em Curitiba, o pri
meiro no bairro do Portão e os

dois !,Íltimosfllo bairro da Água
Verde. Os corpos forarri trans

ladados, ainda no mesmo dia,
para a cidade de Curitiba.

do Sagrado Coração de, Jesus,
na rua Inácio, Bastos, esquina
com aSâo Paulo - bairro Buca
rein -, um incêndio destruia
quase que totalmente o galpão
de festas daquela paróquia, Po

pulares ao perceberem a fuma

ça e. o fogo, comunicaram o

vigário,. padre Geraldo, que por
sua vez disse. aos presentes que
estes retirassem seus ai! tornó
veis de perto das chamas, de
maneira que os ou tros fiéis não

chegassem a tomar conhecimen
to do incêndio, "o maior deste
ano", segundo Renato Kühn,
chefe-de-seção do Corpo de
Bombeiros Voluntários de Join
ville, A missa terminou ·normal
mente. Depois disto, ao sairem
da igreja os populares tomaram
con ta do local para presencial
o sinistro.

PREJUiZOS
Segundo Renato' Kühn.

"acredito 'que a causa do incên
dio seja mesmo a ínstalaçãc

:

elétrica que já estava velha,
embora se saiba de dois bujões
de gás que estouraram durante
o incêndio. Também o galpão

I

era de madeira e já estava

praticamente podre". Já o pa
dre Geraldo acredita que a

causa do incêndio seja mesmo

os bujões de gás que explodi
ram na cozinha. Ainda não foi
feito o levantamento dos- pre
juízos, "mas devem ser grandes,
pois quase nada sobrou do
enorme galpão e também a

cozinha foi totalmente destruí
da, assim como panelões de

alumínio, que derreteram, lou
ças, toalhas e outros objetos",
segundo o padre.

,
,

I,

'�

m��tl J�"em
e ... Waikíki

BOLOTA ALFRED
.

DUDALlNA
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Zury

pára Lisboa a convite da
Varig, os Srs. que coman

davam as agências de
Turismo em nossa cidade,
Ayrton Oliveira, Walter
Souza Schríeider e Reinal
do Waltrick,

,

-x-

Depois de uma viagem
de 20 dias I pelos Estados
Unidos e I México, em

companhia de seus filhos,
chegou sábado a nossa

cidade, o casal Aderbal
Coelho.

-x-

Maria Luiza Cascaes,
um broto que veranea no

Casamento Em
Guarulhos - São Paulo,
sexta-feira às 19h30m, na
singela capela de Nossa
Senhora do Rosário, reali
zou-se a cerimônia do
casamento. de Sandra
Mara Machado Carreirão e

Luiz Sergio Gonçalves.
Após a cerimônia celebra
da pelo reverendo Gui
lherme, na capela os noi
vos 'e familiares receberam
cumprimentos de amigos.

-x-

Pelo vôo do DC lO da
Varig, viaiaram ontem

�'l Horóscopo Oma�'Cardosp" I
I'

ÁRIES - Espere um dia feliz. Se você pertence ao Primeiro

decanato do signo, terá influências contraditórias afetando o seu

horóscopo, devendo, esquecer as decepções e dedicar-se mais ao

trabalho, Incentive os demais.
TOURO - Maior estabilidade emocional e tendências mais firmes

poderão manifestar-se em você. Poderá sair-se bem em viagens, nos

es·!udos e na palavra escrita e oral ao mesmo tfmpo. ,

GEMEOS - O Sol em Peixes é um sinal evidente de que deverá
pensar ,bem antes de fazer declarações amorosas. Contudo, a

influência / denota acontecimentos inesperados com tendências
favoráceis ao seu êxito pessoal .

. CÁNC�R - Um dia 'bastante promissor é o que está previsto para
a grande maioria dos que vieram ao mundo sob o signo de Câncer,
isto é, para os que naceram entre 21 de junho. Êxito previsto em

viagens. .
,

Jo.EÃO - Grande probabilidades 'de sucesso em assuntos de

natureza incomum e nas tomadas de iniciativas importantes.
Apenas não deverá confiar muito em pessoas do signo de Câncer,
Escorpião -e Peixes,
VIRGEM - Terá ótimas oportunidades neste dia,' a: menos que o

seu .estado de, espírito esteja inclinado ao pessimismo. Em

qualquer caso, progresso no plano espiritual.
'

LIBRA - Data relativamente neutra par51 a grande maioria dos

que pertencem a este signo. Melhores oportunidades poderão
surgir' com relação a pessoas de caráter religioso ou proprietários
de terras. Boas notícias.
ESCORPIÃO - Dia em que você poderá receber informações
bastante valiosas, obter êxito nos estudos e ser bem sucedido em

viagens" de curta ex tensão. As pequenas contrariedades da vida não
merecem disperdício de tempo.

'

SAGITÁRIO - Influências planetárias favoráveis ao seu êxito
social e profissional em evidência. Conte com a colaboração de

amigos, que terá êxito através da ajuda que receber deles. Sucesso
na vida sentimental.

'
'

CAPRICÓRNIO - Hoje você poderá ter um dia excelente para
cuidar de seus interesses profissionais" familiares e de seu parti
cular in teresse. Boas notícias em evidência.

AQUÁRIO - Contrariedades passageiras poderão surgir nesta

terça-feira, mas haverão �e serem vencidas com facilidade. Conte
com a colaboração' de colaboradores da sua esfera de atividades.

Quanto 'às noticias que receber não confie demais. Bons negócios.
PEIXES - Dia em que poderá 'ter excelentes oportunidades, qU'rr
em viagens, quer nos estudos e através dos esforços que desenvol

ver no plano de atividades. Novas amizades e questões relacionadas

com assinaturas de papéis em perspectiva.

CASA 'DAS CORTINAS
.

,

Confecção e instalação de cortinas pata es

critórios, residências, repartições públicas e

comerciais.
(Sol icite orçamento sem comprom isso)
Rua Santos Saraiva, 1.117 - Tel. 6673 - Es
treito - Florianôpolis - SC.

Balneário Canasvieiras, na

última semana foi eleita
"Garota Boné 75". A

promoção foi organizada
pelo proprietário do bár
restaurante Boné.

-x-

O jornalista limar Car
valho vai proferir no

auditório da CELESC,
palestras sobre' musica
popular brasileira, a convi
te do Secretário do Go
verno, Sr. Orlando Ber
toli.

-x-

Catarinense há 11 anos
residindo ,no Rio, pesqui
sador e colunista devrmisi
ca popular, Ilmar Carv a
lho foi professor no Insti
tuto Villa Lobos e é
fundador e membro do'
Conselho de Música Popu
lar do Museu da Imagem
e do Som, .na Guanabara.

-x-

O Dr. Reni Lavratti,
diretor da companhia e

fábrica de papel Itajaí,
viajou para o Rio, com

destino a Tóquio. O Sr.

Lavratti, visitará também
12 países na Europa:

-x-

O Diretor do BRDE e

Presidente da !BRASA,
Sr. Roberto Lima Neto,
em visita ao nosso Estado,
afirmou que Santa Catari
na se constitui no segun-
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Monique Douat está
de casam ento marcado
com o engenhei ro
Scheidmantel, para
o mês de junho,

do Estado a deter maior
participação financeira
naquela empresa.

-x-

Ana Maria - Quem
aniversariou na última
sexta-feira, foi a bonita
Ana Maria Dimatos. 'Na
residência de seus pais
Nádia e Constantino
Dímatos, a aniversariante
recebeu convidados· para
comemorar o' aconteci- .

mento.
-,x-

Alcides Ferreira, mais
conhecido como Senador,

,

continua

em sua temporada de

praia n� tão famosa

Joaquina

Em repente reunião
social a elegante sra.

Vanda Pereira Daura, num
grupo de sras., comentava'
Sua recente viagem ,

a

Europa ..

-x-

Na galeria Comasa, loja
6, o Sr. Lino inaugurou
com um movimentado
coquetel, a "Casa das
Velas". � Compareceu ao

coq, gente da imprensa e

,do alto' comércio para
prestigiar a casa especiali
zada somente em velas.

-x-

Na Escola de Aprendi
zes Marinheiros de Santa
Catarina, ontem às 10
horas deu-se a solenidade
de transmissão do coman

do ao capitão Fragata
Odilon da Silva Filho.
Após a solenidade no sa

lão nobre, o novo coman

dante
.
da Escola e sra.

Silva Filho, receberam
autoridades e convidados
especiais, para um coque-
tel.

.

,-x- ,

Como tudo se sabe em

sociedade já fomos infor
mados que o comandante
Capanema passará a resi
dir na cidade de Itajai,
após assumir o comando
da Capitania dos Portos
no Estado de Santa Cata
rina.

-x-'

Cinema
Darci Costa

oDiário de Uma Garota Esquizofrênica, de Nelo Risi

O EXORCISTA (The
Exorcist) Adaptação cine

matográfica, do livro de
William Peter Blatty, com

roteiro feito pelo próprio
autor. Mistura de religião,
crendices, misticismo e fe
'nõmenos não explicados do
comportamento humano. A
jovem atriz Linda Blà.ir faz
a garota possuída pelo de
mônio. Participam Ellen
Burstyn, Lee J. Cobb, Ja
son Miler. O diretor é Wil
liam Friedkin, de Operação
França. WB. Censura 18
anos. São José: 3 - 7,45 e

9,45 horas.

A VIRGEM E O MA
CHÃO, nacional com Aure
lio Tomassíní e Esperansa
Villanueva. 18 'anos. Ritz: 5
- 7,45 e 9,45 horas.

O DIÁRIO . DE UMA
GAROTA ESQUIZOFRb
NICA - Espetáculo cujo
conteúdo está no próprio
título; as opiniões destacam
o aspecto sincero da abor-

dagem do problema, sem

lances de sofisticação, ten
do o diretor Nelo Risi al
cançado apreciável resul
tado . A protagonista' é
CGhislaine D'Orsay. Tech
nícolor. Censura 14 anos.
Coral: 3 - 8 e 10 horas.

O ARQUEIRO DE FO
GO, com Giuliano Gemma

SUZANE JEREMY - O
PRIMEIRO AMOR, com.

Robby Benson. Censura 10
anos. Roxy: 2 e 8 horas.

OS AMIGOS DE
EDDIE COYLE, de Peter
Yates, com Robert Mit
chum. Censura 18 anos. Ja
lisco: 8 horas.

PI. -FANTÁSTICA VIA
GEM DO ALBATROZ,
com Vincent Brice

TARZAN E AS AMA
ZONAS, com Johnny Weis·
muller -r--' Glória: 8 horas .

INTERLÚDIO DE
AMOR (Breezy) de Clint
Eastwood, com William
Holden e Kay Lenz. 18
anos. Rajá: 8 horas.

r

CORUJÃO,
RESTAURANTE DANÇANTE

'(A �ELHOR COMI DA DA LlI,GOA)
lVIúsica ao vivo no almoço e no jantar.
Atrações:

IVAN TRIO COM O CANTOR CÉLIO
JOSÉ I

FLAVINHO E SEU ÚRGÃO ELETRÔNICO.

Pelo Boeing da Varig
procedente de São Paulo
chegou sábado a nossa

cidade o industrial e sra.

José Pereira. Acompanha
va o casal, sua filha Maria

Herminia, uma das moças
mais bonitas de nossa
sociedade.

-x-

O ex-Prefeito da capi-
,tal catarinense e futuro
secretário de Segurança e

Informações, coronel Ary
Oliveira, procedente de

Brasília, chegou sábado a

nossa cidade.
�x-

Nossos cumprimentos
ao simpático casal Carlos
Galluf,. pelas bodas de
ouro que se realizou na

última semana. O aconte
cimento foi comemorado
com missa em Ação, de

Graças e um jantar muito
íntimo.

Lagoa da Conceição em frente ao Posto

-x-

O industrial Cesar
Ramos, ontem deixou sua

casa de veraneio em Cabe
çudas para uma viagem .de
seis dias a Lisboa. O
industrial foi convidado
especial da Varig; para a

inauguração
.

do vôo
DC-10 da Varig.

-x-

Circulando num opala
luxo zerinho, passou o

fim de semana em Guaru

.lhos, devendo regressar
hoje para o Rio onde
reside, o elegante casal
Ieda Maria e Roberto

Regis.

(

Thais Helena Goeldnsr

Capela, uma senhora

em destaque na

sociedade catarinense

de 98,OÓ
I

por69,00 de 45,00

"I

JAaUETA,

de 110,00 por30�OO

SOCIAL

de 70,00

por 27,00 por40,QO
VESTIDO

por10,QO
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Kiri, uma árvore procedente da Ilha de Formosa, e' que a curto
prazo será a solução para, o reflorestamento' do' Brasil.

Um dos problemas que mais tem preocupado ultimam�n
te a humanidade, sem duvida alguma, é a extincão das
matas, provocando o desequilfbrio ecológico e, até mesmo,
por falta de matéria-prima, o fim da indústria madeireira, já
muito atingida no sul do Brasil notadamente no Estado do
Paraná, onde o qovernador Em'(lio Gomes, em declaração à
imprensa, revelava que "o Paraná já atingiu suas fronteiras
agrícolas devido a extinção das matas virgens e, segundo as

informações do secretário da Agricultura, dr. Cassiano
Gomes, dos 20 milhões de hectares do Estado, 19 já foram'
cultivados, sobrando somente 1 milhão com matas,"

A OLTIMA ETAPA \

Com a derrubada i ndiscrim inada das m atas, já raream as

madeiras de melhor qualidade; pois €spécimes como a

peroba, a imbuia, a caviúna e a canela, por exemplo, já
estão no fim.

.

Hoje, alegam os madeireiros. são beneficiadas 0.5 mais
variados tipos de madeira, muitas de qualidade inferior e .

que há algum tempo atrás não eram cogitadas para
beneficiamento. '

Falando a respeito, esclareceu o técnico florestal Júlio
Takahashi: "Num futuro muito próximo, talvez dentro de
uma década, possivelmente nada mais teremos para serrar,

pois não está havendo o necessário reflorestamento nas

áreas em que as matas foram derrubadas, sendo estas áreas'

oê�padas, depois da derrubada, por outras plantações.
prinCipalmente de soja, isso devido crescente mecanizacão

�
,

da agricultura, e que vem pondo em risco O restante das
matas existentes."
"Temos que considerar, ainda - prosseguiu =, o esforço'

que vem sendo feito no sentido de reflorestar o país com

Pinus Eliotis e Pinheiros Araucárias que, segundo os

técnicos do setor, não resolverão plenamente o-problema já
que o Pinus Elíotis serve quase que exclusivamente para a

indústria de papel e celulose, não podendo ser utilizado ria
construção civil e na confecção de móveis. Já o Pinheiro
Araucária é bem mais útil, podendo ser empregado na

.iridústria de móveis e, também, pela construção civil mas,
infelizmente, com o incoveniente da demora do plantio até
o ponto de corte, pois para extrair tábuas de 30 centíme
tros de largura, o pinheiro levará.de 30 a 40 anos."

ASOLUÇÃO
"Considerando a possível extinção da floresta primitiva,

.

calculada para dentro de 10 anos, foi necessária a busca de
uma solução para resolver o problema no mais cu rto espaço
de tempo, com vistas as nossas necessidades imediatas",
revelou o técnico florestal Júlio Takahashi.

E acrescentou � "Esta solução foi encontrada no plantio
em larga escala de mudas de Kiri, árvore híbrida originária
da ilha de Formosa, na Ásia e já plantada no Brasil com
bons resultados, inicialmente em Mogi das Cruzes, no

Estado de São Paulo, onde meu pai, Moritaro'Takahashi, foi
ver as mudas de Kiri aqui plantadas".

"Meu pai - continuou - há 45 anos atrás iniciou sua

atividade neste setor, trabalhando no Japão, nos vivei ros de
propriedade Imperial, onde preparava mudas de inúmeras
variedades de essências florestais. Comparando as mudas e

árvores de Kiri que viu no Japão, com as que encontrou em

Mogi-das Cruzes, ele entusiasmou-se com o rápido desenvol-
- vimento desta essência aqui no Brasil' e, após acuradas

pesqüisas que realizou na região sul do país, concluiu que

aqui seria a área idealpara o plantio do Kiri,isso em razão do
clima ser adequado a esta planta, além do solo ser altamente

fértil, bem melhor que o "habitat" da Kiri, na ilha de
Formosa."
"Em vista

-

disso - prosseguiu - meu pai começou a

formar mudas, o que lhe causou prejuízos nos seis primeiros
anos, pela técnica inadequada que empregou. Contínuas

experiências o conduziram à técnica correta e à obtencão de
mudas de alta qualidade".

'

E adiantou - "Atualmente. a plantação de Kiri, sem

dúvida alguma, é um bom negócio e, náturalmente, apresen
ta uma ampla perspectiva para o futuro, o que provocou
uma verdadeira corrida do ouro em direção ao Kiri,
notadamente nos Estados de São Pau lo e do Paraná onde,
'la maioria dos casos, não foram tomados os cuidados
urelim inares necessá rios e plantaram mudas sem qualidade
técnica, mal trabalhadas. pelos viveiristas e que apresenta-

I�
I

. I

Ilf
I
!
I
I

Kiri com 2 anos e três meses de idade, nova

variedade (ladeado por dois visitantes).

Na foto apresentamos o Kiri, com 70 dias após o

plantio já alcança a altura de 1,50 m., uma nova

variedade:

Instituto Horestal.do Estado, versando sobre o Kiri, foram
apreciados diversos assuntos relacionados com o mesmo,

notadarneote o problema da multiplicação de imurías.
Dentre os participantes contava-se um grande número de

agrônomos, destacando-se o dr. Burck e o dr. Edson
Consolmagno; este autor do livro "Exigência sobre o

plantio do Kiri".
'

"Ali, no seminário, também foi abordado o caso da

multiplicação do Kiri através de mudas, comprovando-se
mais uma vez, Ó resultado negativo desta técnica, com o

aparecimen-to. de exemplares degenerados, com aspecto
diferente,

.

irregular e sem a rentabilidade desejada. I n

felizmente' - acrescentou Júlio Takahashi - a essa altura o

país inteiro já estava plantando mudas originárias de
sementes, com visíveis prejuízos para os que as plantaram."

"Desta forma - continuou =, resolvemos intensificar a

produção de mudas de alta qualidade, de uma variedade
pura e com o emprego de técnica pesquisada pelo meú pai e
que vem apresentando resultados altamente �i�fatórios,
como podemos provar através de nossa própria plantação, já
visitada por inúmeras autoridades do setor da agricultura e

especialistas florestais que, após visitarem nossa plantação e /
certificando-se dós resultados alcançados, confessam-se'
muito bem impressionados e entusiasmados com o desen

volvimento rápido e uniforme das plantas, comparado com

as demais plantações de Kiri com mudas de outros viveiros

por eles visitadas.

O MERCADO· .

Falando a respeito do mercado para colocação do Kirl,
adiantou o Sr-Júlio Takahashi - "Até bem pouco tempo, a
madeira de Kiri era exportada exclusivamente para oJapão,
onde têm sido melhores as ofertas, com preços que

alcançam até os 200�dólares por metro cúbico (cerca de

Cr$ 1.500,00). Ultimamente, a Alemanha, Holanda e

Austrália têm comprado madeira de Kiri e os demais países
da Europa já se mostram interessados em importar Kiri, já
que esta madeira apresenta uma infinidade de aplicações e

só não utilizada em larga escala no Brasil, por não ter,

ainda, despertado o interesse da indústria madeireira brasi- :

leira para a industrialização do Kiri".
"No momento - revelou - nós, particularmente. esta

mos exportando madeira de Kiri para o Japão, extrarda de .

nossas plantações de 9 anosecujo valor alcançará a casa dos
500 mil cruzeiros, por alqueire paulista."
UTILIDADE DO KIRI

Segundo informou o Sr, J61io Takahashi. dentre as

inúmeras aplicações do
.

Kiri, .podern ser destacadas a
( \

fabricação de excelentes larnbris, além de: caixas de

embalagens, móveis de todos os tipos, forros de casas,

forros internos de caixas fortes, assoalhos, tacqs, portas,
biombos, palitos de fósforos, vasilhames par líquidos e

.produtos qu ímicos (por ser uma madeÍra impermeável e de I

ditícil combustão). lápis, compensados diversos e para

forração de armazém e silos.
.

Pode ser utilizada a madeira de Kiri, ainda, na construcão

naval, �as armações internas de aviões, laminados para
cartas e cartões-visita, tamancos, saltos e solas de calçados,
'bóias para pesca, brinquedos, bijouterias, perclanas, mastro
de barcos, instrumentos musicais, barris, na confecção de

maquetas, fabricação de pólvora, carvão para desenho,
papel impermeável, papel-moeda, na escultura e rnodele-.

gem, e como isolante térmico e acústico,

t
De sua casca são extraídas essências medicinais e sua

'polpa é excelente pa ra o fabrico de celu lose.

O PLANTIO
A época ideal para o plantio' do Kiri é, no Brasil, no

período de Setembro a Dezembro, devendo as mudas serem

adquiridas até julho, isto em vista da grande procura que
vem tendo o Kiri.

Estas mudas poderão ser adquiridas através de pedido
feito ao VIVEI RO TAKAHASH I, devidamente registrado
,no Ministério da Agricultura, sob o no. 190, que além do

tornecimento de mudas de alta qualidade, rigorosamente
selecionadas, oferece, também,' a necessária orientação
técnica aos plantadores de K iri. aos quais oferece uma

experiência de mais de 10 anos, devendo os pedidos serem

encaminhados para o seguinte endereço: VIVEI RO;
TAKAHASH I - rua Conrado Medeiros, 105 e 115 - Caixa

Postal, 281 - Telefone atual 293 e futuro. DOO 62-11� 18 -

Assa í - Paraná.

Kiri com 5 anos e meio de idade, seu volume venal
aproximadamente 1,20 metros cúbico,

convertendo em Cr$ 1.700,00 (valor atual dado·
pelo exportador), produção do Viveiro Takahashi.
Na foto o Sr. Moritaro Takahashi (Técnico de K iri).

/
mm, assim, um resultado negativo, isso porque as mudas dos mais renomadosbotânicos do paíse quevem pesquisan-
aprimoradas, de boa qualidade, não são suficientes, no. do o Kiri há cerc9 de 12 anos. O estudo conjunto dos dois,
momento, para atender a demanda, o que levou, inclusive, a representando 22 anos de estudos, levou a excelentes

plantação de Kiri por semente, com um péssimo resultado, resultados e técnicas que hoje estamos aplicando na

póis se tratando de uma qualidade híbrida, resultou das produção de mudas de Kiri para fins comerciais, inclusive,'
sementes exemplares degenerados." pela sua alta qualidade, com um atestado do Ministério da

A ESCOLHA DA MUDA Agricultura."
Continuando, .revelou' o Sr. Júlio Takahashi - "O sucesso "Nossas pesquisas � ressaltou - nos levou a uma nova

da plantação 'de Kiri depende, unicamente, da escolha de variedade de Kiri, que só agora estamos' lançando e

mudas de qualidade, por isso, com o intuito de melhorar a fornecendo aos interessados. Esta variedade apresenta um

técnica de manejo das mudas e o seu consequente aprimora- desenvolvimento muito superior a anteriormente cultivada

menta, meu pai, Moritaro Takahashi, esteve duas vezes no com um rendimento decercade30a 50%sobreavariedad�
Japão para estudar e realizar pesquisas mais detalhadàs produzida em Mogi das Cruzes e que estão sendo plantadas
Sobre esta planta, isto depois de vir realizando experiências no país."
já há 10 anos. NoJapão, realizou pesquisas junto com um "Em recente seminário realizado em São Paulo, pelo

Pedaço de tora de Kiri de 13 anos, seu diâmetro é de 1 metro e 18 centímetros- por noventa

centímetros, seu volumetotal foi 1,80 metro cúbico.
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"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA.
DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS

TIPO: - COR:' ANO:
SP 2 - Verde Hippie 1973
Variant - Branco Lotus 1971-
1500 - Azu I Pavão . .

1972
1500 - Azul Diamante 1970
1300 - Branco Lotus 1972
1300 - Bege . . .

1969
1300 - Vermelho ..

1968 �
1500 - Branco. . . . 1970

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
\

'

Francisco Tolentino. 13 - Fone 29-80
BRAS rUA BEGE ALABASTRO . OK

VOLKS 1500 VERDE .1973

VOLKS 1500 AMARELO .1972

KOM�I LUXO . . . . .1973

Compramos 11 vista o seu carro.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES
CHEVROLET PIC-UP

, OPALA VÁRIAS CORES ..

OPALA CUPÊ LUXO
CHEVETTE VÁRIAS CORES
DODGE 1800 VÁRIAS CORES .

DODGE 1800 "SE" VÁRIAS CORES

'CORCELSTANDARD
CORCEL LUXO
GALAXIE ... , ..

'VOLKS 1300 ..

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 �eses

.1975

.1975

.1975

.1973

.1975

.1975,

.1975

.1973

.1972

.1970

.1971

"inENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00'
ÀS 19,00 HORAS.

]l\ E:l:R �\ l'tll\:R]
CQME.RCIAl BflRA MAR VfIC'Ul?� t RtPAt S�Nl ... c.:OES [1 DA

Av Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

F<?ne - 4377

KOMBI ZERO QUILÔMETRO
PASSAT AZUL DANÚBIO
BRASIUA MARRON CARAVELA
BRASIUA AZUL .

VOLKSWAGEN 1300 MARRON CARAVELA
VOLKSWAGEN 1300 BEGE ALABASTRO
VOLKSWAGEN 1500 AMARELO TEXAS,
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
VOLKSWAGEN 1500 BEGE .

,

.1975

.1975

.1975

.1974
. 1974
.1974
. 1.973
.1973
.1971

RUA: GAL. GASPAR OUTRA - eso, AFONSO
PENA fone ,6597

t,

ESTREITO - FPOLlS.
BRAS(UA- MARRON CARAVELA. . . . . . O.K.
KARMANN GUIA TC - MARRON CARAVELA O.K.
SUPER FUSCÃO - AMARELO IMPERI,AL . . . O.K.
SP 2 - AZUL CAiÇARA O.K.
CHEVETTE - AZUL PROFUNDO O.K.
OPALA CUPÊ - AMARELO C/ TETO PRETO . .. 1973
OPALA CUP� - LARANJA . . . . . . . . . . . .. 1972
CORCEL 4 PORTAS - TURQUESA. . . . . . . .. ,1972
VARIANT - AZUL DlAMANTI;. . .. '.'. . . .. 1971
VOLKS 1500 - BEGE : . . . . .. 1971

YOLKS 1300 - AZUL. . . . . . . . . . . . . . .. 1968

Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha Nacional.

REVENDEDOR

ESTOQUç DE VHCULOS

BRASILIA - AZUL CAI\ÇARA .

1300 - MARROM CARAvELLA
FUSCÃO - MARROM CARAVELLA
FUSCÃO - OCRE MARAJO ....

FUSCÃO - VERMELHO MONTANA
T L - AZUL DIAMANTE '"

KQMBI - BRANCO LOTUS ..

VAFjIANT - BRANCO LOTUS
CORCEL - MARROM .....
"POSSUIMOS rODA Á UNHA
POSiÇÃO."

1974
'1974
1974
1973
1972
1971
1969
1972

. . .. . 1972
VOLKSWAGEN À DIS-

POSSUlMOSITODA ;'\ LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICl:lLOS USADOS DE QUALQUER'MARCA..

R,-GASPAR OUTRA - 90 ESTREHO
FONES '- 6312 - 6628 - 5632

Florianópolis.
'

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA,
Av. Rio Branco, 53 - Fbne 3966

1":_Volks1300 .1973
1 - Varlant .1973
1 - Variant .1972
1 - Corcel Cupê Luxo .1971
1 - Opala Cupê .1973
CARION I - Tradição e Conceito no ramo de automóveis

:1

DR. POLYDORO SÃO THIAGO
CL(NICA M�DICA GERAL DOENÇAS DO CORAÇÃO E

'

DA PRESSÃO.
Rua Felipe Schmidt 27, (Ediflcio Dias Velho) - 110.

a1dar, sala 1111.
, Diariamente � tarde.

DR. PAULO MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente.
·End.Av.Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones

,

2208 e,3995.
'

r:

DRA. ANÉSIA BOTELHO FRANCISCO
• I ' • I

CRECI17

CIRURGIÃO /JENTlSTA
Atende diariamente das 14 às 19 horas. Edifício Dias
Velho - sala 115 - 10. andar. - Rua Felip'Schmidt,
27 - Florianbpolis - SC

'

V. Sa. deseja construir, vender ou comprar seu imóvel?
Procure-nos para uma visita sem compromisso, e teremos o

máximo prazer em ajudá-lo a realizar seu sonho. Possu (mos
planos de financiamento para pagamento em até 240 meses.

Para melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de funcio,
nários uma equipe de técnicos especializados para qualquer
tipo de projeto em construção civil.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
Av. IVO SILVEIRA No. 4.501 - FONE 6453

CASA C/200 m2
BEUSSIMA RESID�NCIA COM 3 QUARTOS, SENDO 1

COM ARMÁRIO E BANHEIRO PRIVATIVO, COZINHA
COM PIA E ARMÁRIO; COPA, UVING, SACADA, DEPEN
D!:NCIA COMPLETA DE EMPREGADA, GARAGEM
PARA 2 CARROS.
MASSA CORRIDA - ACABAMENTO DE la. qUALI
DADE. PREÇO - Cr$ 420.000,00. TRATAR NO EDF.
DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU FONE 3537 - REGIS
IMOVEIS CRECI 142.

.

,-

DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às 6as. "feiras, a partir das 18h30min: Aos sábados,
a partir das 8 horas.
Consultório - Rua Jerônimo Coelho, 16 -10. andar - Fone:
2225. ,

'

CARROS 'USADOS VENDEM-SE:

VOLKS 67
Vende-se um Volkswagen 1967, cor Bege Nilo, de

particular. Tratar Avenida Mauro Ramos, 265.

VE R NA GARAGEM Ã RUA FELIPE
SCHMIDT no. 83, e tratar com o senhor Au-
rélio. \

'
,

CASEíNA VENDE-SE

CASA TRINDADE
Vendemos à rua Cônego Be;nardo P�rto da Universida de,
com 3 quartos, banheiro, suite, 2 salas, copa/cozinha, quarto
e banheiro de empregada, gás central, abrigo, garagem para 2

carros, em terreno plano.
'

Tratar Lubel, Ltda - E,diflj::io Dias Velho - Rua Felipe
Schmidt no. 27 Fone 4348 - CRECI No. 21Vende-se ,Caserna Industrial. Informações pelos

telefones: 22-8514 e 23-2881 com sr, Silvio .em

Cu ritiba - PR.

t •

Vende-se uma belfssirna casa de alvenaria, nova em local'
privilegiado, 11, Rua Estilac Leal, 178, Praia do Meio -

Coqueiros, já com sinteco, globos e jardim. Contém sala de
visita conjugada com sala de jantar, 3 quartos, ampla cozinha,
banheiro completo, garagem, tanque, quarto e banheiro para

empregada e churrasqueira, azulejos decorados até o teto e

pisos vitrificados. Preço Cr$ 225.000,00 ou sendo Cr$
97.000,00 de sinal (estuda-se financiamento), e prestações de

Cr$ 1.500,00 pela" Cx. Econômica Federal. A casa'
encontra-se aberta para visitas, ou pelo fone 4775, com Srta.'
Miriam.' l

I
Vendemos no Edifício Eugenio Beirão à rua' Tiradentes,

"

com 3 quartos, living, copa-cozinha, banheiro, área de

serviço, quarto e banheiro de empregada. _

Entrada: Cr$ 36.500,00 -' saldo financiado em 20 anos.

Tratar: Lubel t.tda. - Edf. Dias Velho - rua Felipe
Schmidt, 27 - conj. 10 - fone 4348 - CRECi no.' 21.

APARTAMENTO CENTRO
CASA RECÉM CONSTRUíDA

APTO PEQUENO l'
PROPRIO PARA UNIVERSITÁRIO, NO SOLAR tONA.

CONCEiÇÃO, CC/I 1 QUARTO, SALA, BANHEIRO,
COZINHA, ÁREA' DE SERVIÇ<D E SANITÁ'RIO DE

EMPREGADA.
CONT�M 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, LUSTRES, FOR

RAÇÃO COMPLETA E' CORTINAS.
PREÇO - 100.000,00.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 'OU
FONE 3537 R,EGIS IMÓVEIS CRECI 142.

APARTAMENTO VENDE-SE
Vendo o apartamento no. 607 do Edi.ffcio Visconde de

Ouro Preto 11 Praça Pereira Oliveira, com 2 quartos e ,telefone
a instalar. Chaves com o porteiro do Edifício.

CONSTRUTORA E IMOBILlÃRIA
BERCATON LTDA .

CRECI45
Rua Cei. Pedro Demoro, 1791 - FONE 6674

CASA CENTRAL
I

DESOCUPADA, QUATRO QUARTOS, DUAS SALAS, DE

PEND!:NCIA DE EMPREGADA COMPLFTA, tAVANDE
RIA, GARAGEM. VENDE-SE SOMENTE À DINHEIRO.

, , ).
TELEFONAR 2659 DAS 10 AS 11,30 HS"A PARTIR DE

·2a. FEIRA.

ALUGAM-SE
SALA - para comércio - Balneário - c/190m2 - excelente
ponto comercial.

V'ENDEM-SE
COQUEI ROS � casa de alvenaria c/3 qtos., living c/varanda,
sala, de jantar social, sala de jantar diária, coz., suite c/varan
da, circulação, WCB social, A. serviço e abrigo, terreno

, c/369,85m2.
'ESTREITO - apto. na rua Souza Dutra, c/2 qtos., sala-coz. e
banheiro medindo 63m2. Cr$ 70.000,00 financ'iado e entra

da de Cr$ 30.000,00.
PRf'IA DO MEIO - casa de alvenaria em construção c/3
qtos., living, copa cozo A. serviço e abrigo. C/157,89m2.
terreno c/304,50m2.
EXCELENTE CASA DE PRAIA - de alvenaria, nova/estilo
colonial - com 2 qtos., sala-copa-coz., banheiro e abrigo.
Praia da Caeira apenas a 12.000m da capital. Cr$ 65.000,00
- aceita condições.
COQUEI ROS = lote rua' Pascal Simone.
ESTREITO - casa de alvenaria c/lage, medindo 173m2, 3
qtos., sala, copa, cOZ., banheiro, A. serviço, garagem, churras
queira e dependência de empregada. Terreno 505m2.
ESTREITO - casa de alvenaria na rua Osvaldo Cruz, c/3
qtos., sala-coz., banhei ro e entrada para carro.
PRAIA DO MEIO '- apto. no. 303 medindo 70m2 c/garagem,
1 qto., sala, coz., A. serviço e banheiro.

CAIXA DE ESMOLAS AOS INDIGENTES
DE .FLORIANÓPOLIS

"

Dr. I-IEITOR BLUM
ASSEMBLEIA GER,AL

,

De ordem do Sr. Presidente da Caixa de Esmolas aos

Indigentes de Florianópolis "Dr. Heitor Blum", convido aos

Srs. Sócios para a Sessão de Assembléia Geral a realizar-se no

dia 26 do corrente quarta-feira, '1ls 14,30 horas, em sua sede 11
Avenida Hercllio Luz, 20, para tratar do seguinte:

Prestação de contas com a apresentação do balanço do

ano de 1974 pelo Sr. Tesoureiro e leitura do relatório pelo Sr.

Presidente. Não havendo número legal na' hora acima

designada, será a sessão realizada '1ls 15 horas com qualquer
número de sócios presentes. '

'

Florian6po'lis, 24 de fevereiro de 1975
J. Silval- Secretário.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Diretoria da Associação Coral de Florianópolis, pelo

presente edital, convoca os seus associadas cantores para o

lnrcio dos ensaios a se realizar no dia 27 de Fevereiro,
quinta-feira, '1ls 20:00 horas, em sua Sede, no Córrego Grande.

Florianópolis, 24 de Fevereiro de 1975.
A DIRETORIA

,

) VENDE-SE
,

SOCIEDADE DOS ATIRADORES
DE FLORIANÓPOLIS

. Avenida Mauro Ramos, no. 216.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO CRECI-31 -Fones 25-48 e 20-82

Rua Marechal Guilherme, no.5 '

(horário comercial)

CENTRO - Õtirna área para grandes empreendimentos.
Arborizado c/praia particular. Área de 7.000m2.
CENTRO - Casa Mista c/90m2. Preço totalmente financiado.

Prestações de Cr$ 1.800,Oq. '

,

COQUEIROS - Rua Pascoal Simone. Terreno 390m2 -

Pronto p/contrulr. Preço: Cr$ 60.000,00.
COQUEIROS - Praia da Saudade - Frente p/o asfalto. Zona
Comercial - Parte constru(da. Área 420m2. Preço:
Cr$ 230.000,00.
COQUEIROS - EdifíCio Praia da Saudade. Apto. de 1001112.

c/garage. Preço: Cr$ 35.000,00 entrada. SALDO FINANCIA

DO.
I. COQUEIROS - Casa Mista na Praia das Palmeiras c/70m2.
Frente p/o Mar - Terreno 10x33m. Preço: Cr$ 70.000,00.
LÓTES - Vendemos lotes próximo Balneário Carnboriú,

Frente p/o mar - Flnanclados em 20 meses. -(BOM
EMPREGO DE CAPITAL).

Pelo presente ficam convocados .os senhores

membros do Conselho Deliberativo desta Sociedade,
para uma reunião extraordinária a ser realizada no

endereço acima, com' início às 20 horas do dia 4

(quatro) de março próximo, com a finalidade de
serem discutidos relevantes assuntos de interesse da

Sociedade, na' forma da alínea "c", do artigo'40 dos
'Estatutos Sociais.

Florianôpolis,22 de fevereiro de 1975
Ewald9 Mosimann
PRESIDENTE,

-------------

---, .._11DIPRONAL I Distribuidora '

de Produtos NacionaISUda

,
( .

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO QE NOTAS E
PROTESTOS EM GERAL

EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados a pagarem dentro do prazo'
legal os Tltu'los "que se acham em Cartório para protesto, os

senhores:' ,

JOÃO. LUIZ CLAUDIO - Rua CeI. 'Pedro Demoro no. 1548 -

Nesta. ,

VALMOR FCO. CARDOSO - Rua Gal. Vieira da Rosa.s- Nesta.
VALOI R JOS� DA SI LVA - Rua A/C cia Celesc. .: Nesta.
IND SUL BRASILEIRA DE TECIDOS - RuaCons. Mafra no. 48-

Nesta.
ANTONIO P. GU IMARÃES - Rua Sta. Luzia.no. 135. - Nesta.

,KLEBER NATIVAL KINHRIM - Rua Belizário' Berto Silveira no.'

23 - Nesta .

.

NEUZA SOUZA - Rua Manoel Loureiro - Nesta.

Florian6polis, 24 de fevereiro de 1975.
Tabeliã

HOMENS DE VENDA
Estamos admitindo c/prãtica para o Departamento de
Carros Novos.

OFERECEMOS:
Bom ambiente de trabalho
Ganhos ilimitados

Ajuda de Custas
,

Orientação no conduzir as vendas'
,

Ampla assistência do trabalho

C/possibilidade de promoção de cargo
Falar c/Sr. Rezende, no horário comercial

Rua Felipe Schmidt,60
, Fpolis .; S,C.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Reservista pertencente ao sr. Rogé

rio dos Santos.

CERTIFICADO: EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade de um Volkswagen,

ano 1969, placas' AA-4874, motor BF-260059, chassis B9-591880,
de propriedade do sr, Adalbderto Schmidt.

S ��D:'�.�. 2� C.3..... 2._ ...".

CRECI - 57

IMÓVEIS A VENDA
082 - UMA CASA SITUADA À RUA LAURO UNHARES,
AGRONOMICA, COM 580,OOm2. DE CONSTRUÇÃO,
CONTENDO NO PISO SUPERIOR UMA SUITE, MAIS

DOIS QUART(j)S, ESCRITORIO, 'LAVABO, COPA--COZI·
NHA, BWC, UVING, DUAS VARANDAS. NO PISO INFE

RIOR, GARAGEM PARA DOIS CARROS, LAVANDERIA,
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COMPLETA E PLAY

GROUND. OBSERVAMOS QUE EXISTE AMPLO TERRE

NO ONDE PODERÁ SER CONSTRUfDA PISCINA OU OU·

TRAS EDIFICAÇÕES.
072 - Uma residência no Bairro de Bom li\brigo, contendo
no andar superior uma suite, mais dois quartos, living, sala de
estar e banheiro. No piso interior garagem para dois carros,

dependência de empregada completa, área de serviço, com
depósito, churrasqueira; copa-cozinha.

'

053 - EDIFfclO ALVES DE BRITO -t- Apartamento corri 3'

quartos, armários embutidos, cortinas, living, dependência,de
empregada, :área de serviço, cozinha ampla com armários de

fórmica, sinteko em todá; as peças, ga'ragem.,
054 _. RESIDÊNCIA NO BAIRRO DA AGRONÔMICA -

Com' dois pavimentos, 150m2., contendo '5" quartos, living,
sala de jantar, 2 banheiros, copa-cozinha, armários embuti

dos, despensa', área de serviço; garagem.
044,- NA AV. RIO BRANCO, 185 - Uma casa de alvenaria

com 3 quartos, sala, cozinha, sala de costura, dependência de
empregada.
064 - DOIS LOTES SITUADOS NA RUA BELMAR, EM
CACHOEIRA DO ,BOM JESUS - CANASVIEIRAS, FREN
TE PA�A O MAR.

086 - EDIFfclO ITAGUAÇU - Apartamento contendo 2

quartos, sala, cozinha, BWC, slnteko em todas as peças.
088· - PR�DIO DE ALVENARIA SITUADO NÁ RUA FE

LIPE SCHM'IDT, CONTEN DO LOJA, SOBRE-LOJA E MAIS
UM ANDAR, CAIXA FORTE, TRÊS BANHEIROS, COZI·
NHA E ALMOXARI FADO. PR�DIO EM BOM ESTADO DE

CONSERVAÇÃO, TENOO SID,o REFORMADO RECENTE

MENTE.

079 - Casa de Alvenaria, situada no Loteamento Barriga Ver

de, na Av. Santa Catarina, proximidades do Estádio do Fi

gueirense" contendo 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro,
garagem e área de serviço, ajardinada.
060 - APARTAMENTO NO EDF. BERENICE - Rua Anita

Garibaldi.scom 2 quartos, sala, banheiro, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem. Transferência de Flnancia

mento.
- 063 -APARTAMENTO NO EDIFiCIO CALIFORNIA
NA AV. TRQMPOWSKI, No. 62, CONTENDO UMASUITE
COM ARMÁRIOS EMBUTIDOS, AR CONDICIONADO,
COFRE, MAIS DOIS QUARTOS COM ARMÁRIOS EMBU

TIDOS, AMPLO LlVING, ESCRITORIO, UM BANHEIRO'

COM AZULEJO DECORADO AT� O TETO, PISO DE

MÁRMORE, COZINHA COM ARMÁRIO EMBUTIDO, PISO
VITRIFICADO, ÁGUA QUENTE NA PIA, DEPENDÊNCIA
DE EMPREGADA, DUAS GARAGENS, ÁREA EXTERNA,
SINTEKO EM TODAS A'$ PEÇÁS.
TERRENO NO BALNEÁRIO D,E CANASVIEIRAS - Áreá
com 1.080m2., representada por 3 lotes com 360m2. cada

um.

039 - COQUEIROS - RUA FRITZ MULLER, TERRENO
COM 520m2., ZONA RESIDENCIAL, ÚLTiMO LOTE DIS'·

PON(VEL NESTA RUA.

045 - CASA DE PRAIA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO -

Com dois quartos, copa-cozinha, instalação sanitária, varan

dão, rancho para barco.

U rn terreno localizado à Rua Heitor Blurnrn, no Estreito, na

frente da Firma Philippi Veículos, contendo 23,00m. de fren
te por 22,50m. de fundos .

057 - BALNEÁRIO DANIELA - Uma casa de madeira com

área externa COI11J 67,50m2., contendo quarto, 2 garagens e

churrasqueira, terreno todo murado, rua calçada, no corpo da

casa amplo varandão, 100 metros da Praia.

013 :_ Terreno Estrada Nova para a lagoa, início de Itaco

robi, totalmente plano, 34.143m2.
084 - ÁREA LOCALIZADA E;M CANASVIEIRAS, SEM
BENFEITORIAS COM 7.920,00m2. 'TERRENO PLANO E

SECO.
085 - BALNEÁRIO CANASVIEIRAS, DISPOMOS DE DI·

VERSOS LOTES A PARTIR DE Cr$ 28.000,00 (VINTE E

OITO MIL CRUZEIROS)', FINANCIAMENTO ATÊ 24 ME

SES.,
073 -Uma área numa das principais Zonas do Estreito com

6:198,50m2. e 2.569,00m2. de área construída, próprio para

indústria ou. comércio.'
077 - SÃO PEDRO DE ALCÂNTARA - Residência com 6

dormitórios, sala, copa, cozinha, quarto de banho, '2 salas de.

estar, sanitário, terraço, garagerry, área construída 300m2.
Terreno medindo 855m2., chácara com frutas de várias espé-

I,

007�, Terreno Zona Rural Distrito de Canasvieiras com

280.000m2.'aproximadamente, corri água, luz e estrada asfal

tada.
075 - TERRENO COM 360,00m2. SITUADO NO JARDIM

ITAGUAÇU, NA PARTE ALTA.

076 - Um terreno localizado no JARDIM ITAGUAÇU, com
área de 496,42m2. •

078 - Um lote na Praia do ZIMBRO, com área de 414,OOm2,
059· - Terreno localizado na Praia da Plnheira com área' de
366,66m2. , ".

080 - UMA CHÁCARA EM B,IGUAÇU COM 10.000,OOmi.,
CONTENDO 1 CASA DE MADE!RA PINTÁDA A (H.EO,
OUTRAS EDIFICAÇÔES DESTINADAS À GUARDA DE
VEICULOS E MATERIAIS DiVERSOS, PEQUENO ESTÁ·
BULO PARA ANIMAIS, LUZ E ÁGUA POTÁVEL.

.

>.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDA.
Edificio APLUB - Sala 85 Fones: 4141- 3950
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Com o objetivo de tra

zer ao povo, e acordar nele
as tradições mais antigas, a

Coordenação de Relações
Públicas da Prefeitura de

Florianópolis ativou em

1974 o Projeto República
.

da Arte Popular, realizado.
todos os domingos. durante
a manhã na Praça XV de

Novembro.
Durante todo o ano de

1974 e janeiro de 1975 fo
ram apresentados inúmeros

conjuntos folclóricos da

mia, juntamente com ban

'das musicais, artesanato

hippie e escultores catari

nenses. Entre as bandas,
apresentaram-se a do 630 ..

Batalhão de Infantaria, a

fanfarra Marcial do 50. Dis

trito Naval e a Banda Amor
a Arte, tipicamente folclóri

ca, 'formada por músicos

todos da Ilha.
Devido à chegada do

carnaval, e a impossibilida
de de levar adiarite as duas"

programações simultanea

mente, a República da Arte.

teve que ser suspensa até

março, quando em sFu pri-

, \

meiro domingo reimciara

suas atividades, ainda sem

uma programação definida.
A República oferece facili
dades aos artistas da Ilha,
�entando-os dos impostos,
e divulgando �eus trabalhos,
sendo que já inspirou ativi
dade semelhante em Porto

Alegre.
Entre suas descobertas, a

mais importante talvez seja
o escultor em madeira e ar

tesão Padilha, que a partir
da República tem' realizado
exposições e foi convidado
a participar da Exposição
Internacional de Artesana
to, em Lima no mês de ju
lho, e na Feira Internacio
nal do Artesão em Caruaru,
Pernambuco, a se realizar
no dia 23 a 29 de março.

Ainda no sentido de
promover e divulgar a arte

e novos artistas catarinen

, ses, a Coordenação de Rela

ções Públicas desenvolve
um outro projeto, o deIn
tercâmbio Cultural, que já
programou para 1975 inú
meras exposições de jovens
artistas catarinenses.

'

o carro coletor de
lixonão passa na

rua Dep. Antonio Edu
Vieira (no Pantanal)

A falta de recolhimento

do lixo domiciliar na rua

Deputado Antônio Edu Vi·

eira, no Pantanal, motivou
a apresentação de \,Im re

querimento na Câmara Mu

nicipal de autoria do verea

dor Alcino Vieira. O verea

dor solicitou o envio de, ex
pediente ao Prefeito da Ca

pital, pedindo providência!
urgentes para que o carre

coletor passe por aquela via

pública.
, Em sua justificativa o

$r. Alcino Vieira disse que
a referida rua dá perfeitas
condições de tráfego de
veículos e, firmou seu peno
samento dizendo que os

moradores do local reco

lhem aos cofres públicos a

taxa de coleta' de lixo,
"não se justifica porque o

Embora a Prefeitura ti

nha afirmado que a coleta
nunca tenha sido feita na

rua Deputado/Antônio 'Edu
Vieira, os moradores do 10-
eal afirmam que esse traba
lho era feito .regularmente
há algum tempo atrás. Se

gundo afirmam, a coleta
deixou de ser feita durante
o- tempo em que estavam

sendo executadas as obras
,

de pavimentação da rua.

Concluída a obra, a situa

ção permanece a mesma,
embora o imposto continue

a ser recolhido normalmen

te.

SeSQBpretende conscientizar
população. sobre osmendigos

\

•

A Secretaria de Educação, Saúde e Assis
tência Social do município - Sesas - deverá

lançar esta semana' uma campanha de esclareci·
mento da comunidade, sobre o projeto de
atendimento social à mendicância - Pasan. ESÍ2

campanha integra o projeto "Mendicância .

Atendimento e Recuperação Social", levado �

efeito pela Sesas em meados do ano' passado
o qual objetivou retirar os mendicantes das
vias públicas e encaminhá-los para empregos

Nessa nova etapa do projeto a Sesas preten.
de conscientizar a comunidade para o proble
ma da mendicância, visando integrar a cliente
la em diversos setores de atividade e sobretu

do, conseguir fundos para 'o atendimento dire
to aos casos considerados sociais . para os que
comprovadamente não tem condição de 'traba
lhar. Nesta categoria estão enquadrados os

mendigos portadores de defeitos físicos graves
, ou enfermidades, os quais dependem de assis
tência permanente.

A campanha contará com o apoio de gru
pos de escoteiros e bandeirantes, clubes, de
serviço e da imprensa em geral. Se constituirá
da colocação de cartazes especialmente confec-

o projeto da Sesas. a ser lançado esta

semana, integra um outro, efetuado ano'

passado. Agora, o objetivo é esclarecer

a comunidade para o. problema do mendigo,
com'a ajuda da própria. comunidade
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cionados para a campanha em bancos, lojas
comerciais, repartições públicas e estabeleci
mentos de ensino; além da venda - com auxí
lio, de escoteiros e bandeirantes - de 2.0QO

plásticos ao 'preço de Cr$ 2,00 a unidade; O
dinheiro obtido reverterá em benefício dos
mendicantes enquadrados como casos sociais.

PROJETO·
A Sesas iniciou o projeto de atendimento e

recuperação da mendicância primeiramente fa

zendo uma' abordagem dos indivíduos que se

encontravam mendigando nas ruas da cidade,'
os quais foram enquadrados em três catego
rias: mendigos por dependência, por explora
ção e ocasionais. Para cada caso foi dado um

tratamento especial, sendo que os provenientes
de outros municípios foram encaminhados aos

locais de origem.
Prossegue o sistema de ronda diária que foi

implantado no início do projeto, cujo objetivo
é abordar os eventuais mendigos que aparecem
nas ruas da cidade, além de um. trabalho junto
a rodoviária. em empresas'de ônibus, para de
tectar a chegada de famílias vindas do interior'
e outros Estados para mendigar na Capital.

Dentro da fílosofia de que cada cormmí

FORNECEDORA DE MADEIRAS COMPENSADAS LTDA.
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INDUSTRIA DE RELOOIOS

Rua 16 de Novembro, 678 ':�- 2.0 - conj. 6

89100 - IIlumenau. S.C - Fon,: 22.06.4

A CENTRAIS ELETRICAS DE SANTA CATARINÀ S/A - CELESC, torna público aos

interessados, que realizará em sua sede, � Rua José da Costa Moellmann, 129 em Florianópolis
- SC, a Concorrência Pública no. 027/75, com vencimento marcado para �s 11,30 (onzé e

trinta) horas do dia 25 de Março de 1975. .

-

OBJETO:
A presente Concorrência, destina-se ao recebimento de propostas detalhadas, pata o

fornecimento de torres metálicas, constitu (das de perfis laminados, galvanizados � ligados entre
si por parafusos, necessárias ti construção da Linha de Transmissão no Trecho, LAGES -

,0TACíuO COSTA, no Estado de Santa Catarina.
INFORMAÇOES GERAIS:
Os interessados; poderão retirar o Edital e seus anexos.tconstítutdos de um (1) s6 volume, no

Departamento de Materiais - Divisão de Compras da CELESC, no endereço acima, no horário

das 08:00 (oito) às 11:00 (onze) é das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete) horas, de segunda �

sexta-feira, mediante a apresentação do comprovante do pagamento da taxa de Cr$ 500,00
(quinhentos cruzeiros), efetuado no posto de serviço do Banco do Estado de Santa Catarina S/A
- BESC, instalado no mesmo endereço - anda; térreo. .

. .

.

A sessãopúbllco de abertura das propostas apresentadas, será realizada tis 14:00 (quatorze) horas
do dia do vencimento, nas dependências do ediffclo sede da CELESC, na presença dos

interessados. j>

Florianôpelfs, 18 de Fevereiro de 1975
Dr. Luiz Gomes
Diretor, Executivo

Uma velha imagem que está acabando e. Mendigos de fora são repatriados e os daqui são aproveitados em outras atividades
,

-

. .

Os resultados do
Projeto República
Popular da .Arte
(da·Prefeitura}"�'H ., -,J

dade deve assumir suas responsabilidades no

problema da mendicância, propiciando oportu
nidades para que os mesmos possam se reinte

grar na sociedade e serem úteis a mesma, a

Sesas procurou entrar em contato com as de
mais Prefeituras do Estado pata que cada uma

delas colaborasse com o projeto-Entretanto, o
maior problema encontrado e que assustou

alguns' prefeitos, foi a falta de recursos orça
mentários das pequenas prefeituras para se lan

çar a um trabalho dessa envergadura.

I
" I

U projeto contou. com a colaboração de
diversos órgãos e entidades, além de clubes de
serviço e comunidade em geral. O princípio
básico da Sesas, continua sendo conscientizar
a comunidade para que não dê esmolas aos

mendigos, mas sim encaminhe-os à Secretaria

para que cada caso seja solucionado. Um pro
grama de recuperação da mendicância deve ser

contínuo, pois enquanto muitos casos são so

lucionados, outros aparecem e devem merecer

o mesmo cuidado. Se a comunidade não der
esmolas e encaminhar os indivíduos às autori

dades, estará colaborando para a recuperação
dos mesmos.

'

i'

_______'. ).COLOCAÇÃO'OE PISOS E PARQUET

REBAIXAMENTO DE FORROS.

iNSTALAÇÃO DE DIV,ISÓRIAS "OIVI�UX"
INSTALAÇÕES HIDRÁULICAS E ELÉTRICAS

CONFECÇÕES DE MOVEIS�-------------�

_______'. . ADAPTAÇÕES E REFORMAS EM GERAL

i' rmeabilizarite
m Omais prático.

Peca SIKA 1 em sua nova
. êmbalagem plástica. .

A ·SikaSeA.
PRODUTOS aurMICOS PARA CONSTRUÇÃO

REG. n? 523 • C.R.a, III

VENDAS: Tom Te Wildi & Cia. Com. e Repres.
Av, Rio Branco, 85
Cx. Postal 115 - Wildi
Fones: 2850 - 3128'
88.000 - Florianópolis:" SC
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São muitos os problemas da Vila da Penitenciária. A falta d'água, porém, supera tudo. Só é preciso um pouco mais de união

A crônica falta d'água
da vila próxima à cadeia

A" Vila da Penitenciária
é limitada' pela Avenida
da Saudade, pelo banhado
que existe nos terrenos da
UFSG-.e pela rua Lauro
Unhares. Fica perto' da
Penitenciária Estadual e

por isso' tem seu nome.

Nâo é praticamente um

bairro, mas tem proble
mas comuns a toda a

Vila: ruas curvas, poeiren
tas e estreitas, crônica fal
ta de água e alguma desu
nião para reivindicar solu
ções para os seus proble
mas.

,

As reclamações se con

centram em dois ou três
itens, que fazem questão
de acentuar, não se preo
c upando com questões co'

mo a distância em que se

encontra a escola, o troco
nos ônibus ou a demora
para chegar ao centro da
cidade.'

Como compensações, a

Vila da Penitenciária tem
um parque infantil bem
equipado, saida fácil para
as praias e é quase uma

cidade pequena onde to
dos se conhecem, Mas a

verdade, triste, é que os

próprios moradores não
encontram muitos pontos
agradáveis para a sua Vila.
Entretanto, a julgar por
algumas "casas novas ·e

grandes que estão sendo
cons tru idas ali, o lugar
tem atrativos que as pes
soas das casas mais mo

destas, moradores mais
antigos, talvez ainda não
tenham percebido, preo
cupados que estão com a

chegada, pontual, da con

'ta de água da Casan.
FALTA DE ÁGUA
Dona Valda Santana,

tem um curso de bordado
em casa, na rua Agenor
Cardoso. "Pois é, conse

guimos que botassem no

me na rua, mas até agora
as nossas casas não tem
número". Depois de falar
.no problema que se res

tringe aquela rua da Vila
da Penitenciária, Dona
Valda começou a citar
problemas que seriam re

petidos depois por grande
número de moradores do
bairro.

'

A principal reclama
ção: "hoje chegou a conta
da Casan, mas o senhor

,
veja aqui na torneira, não
tem água': Depois de
conseguir sobreviver um

Carnaval 'sem água, as fi"
lhas de Dona Valda apren
deram que o meio mais

eficaz para conseguir água
é ir tomar banho na casa

de outra irmã, que por
sorte mora em um local
que tem á,gua todos os

dias, durante todo O dia.
Manoel F. Farias é

chefe de uma construção
na Vila da Penitenciária e

para I realizar a concreta

gem da obra foi obrigado
a cavar um poço. Encon
trou água a dois me tros

de profundidade, em

abundância. Desta manei
ra pode trabalhar tranqui
lamente: "a falta d'água
tem me dado muito pro
blema aqui nessa obra,
mas sorte que ai embaixo

tem bastante' água. Até
quando nós abrimos o bu
raco pra fazer o esgoto
brotou água "

Salvos pela engenhosi
dade do seu Manoel, que
foi buscar no chão o que
os canos da Casan não da
vam, os operários estão
realizando o acabamento
da obra, que abrigará uma

loja chamada, por irônica
coincidência, de "Casa da \
Água".

OTffROS PROBLEMAS
Além da falta de água

(geralmente falta de ma

nhã, pinga de tarde e tem
à noite), o bairro tem

problemas de águas para
das. Na rua Alba Dias Cu
nha, há um trecho de es

goto a céu aberto, incô
moda fonte de mosquitos.
Na mesma rua, em outro

trecho, de um lado da rua

casas- melhores tem enca

namento para águas servi
das, colocados pela prefei
tura, enquanto casas mais
modestas reclamam; com

impotente insistência a

mesma canalização, que
eliminaria o problema das
águas paradas.

Mas mesmo a canaliza

fão existente está em pa
ne" prejudicada pelas últi
mas chuvas, que alagaram
a rua. Com água excessiva
quando chove, falta
d'água diariamente e mos

quitos criados na água pa
rada' e nos matos dos ter
renos baldios e da Univer
sidade, a Vila da Peniten
ciária se queixa pouco dos
ônibus. "Só em horário

de aula na Universidade
os carros passam aqui che
ios e nem param, fora isso
a gente não tem queixas ':

Poucos dos entrevista
dos lembraram que para
fazer um rancho de ali
mentação mais completo,
têm que ir ao centro por
que perto da Vila há ape
nas alguns armazéns pe
quenos. A ssim como ape
nas os moradores de uma

parté da rua Alba Dias
Cunha pediu alargamento
e pavimentação para a

rua, "que tem muito mo-
'

vimento e o senhor veja, é
um perigo para as crian
ças, além de fazer muita
poeira, .né?

"

Bem no inicio da Vila,
esquina da Avenida da
Saudade com rua Lauro
Linhares há um parque in
fantil. Um garoto, 9 anos

de idade, explicou que "o
parque está fechado por
que estão pintando, mas

pra gente,' mesmo aberto
não é muito bom, porque
nós gostamos» de jogar
bola e ali dentro não
pode jogar bola".

'
'

Um dos moradores
'apontou para algumas ca

sas novas, bonitas e co

mentou: "eles canalizaram
o esgoto, se fecharam e

não ajudam a gente a re

c lamar das coisas que es

tão erradas, dai a gente
vai sozinho na prefeitura
e não consegue nada. Se
eles fossem junto a gente
talvez conseguisse, eles
são gente bem, gente de
dinheiro "

Crise não afeta omercado de cimento

o mercado de cimento,
mesmo sofrendo de' velhos
problemas, como distribui
ção, política interna das

empresas fornecedoras, não
apresenta interrupções gra
ves para situá-lo como em

crise.
Afirmando isso, os gran

des consumidores dizem es

tarem recebendo' até .o.mo
mento suas cotas em dia,
havendo diminuições 'nesses

fornecimentos q1fe são con

siderados normais. A Eme

daux, com uma cota fixa
diária de 300 sacas, diz in

clusive, te-r ocorrido em ja
neiro um excesso de oferta,
estando no momento equi
librada a oferta e procurá.
Entretanto, a mesma em

presa manifesta, preocupa
ção por ter chegado ao seu

conhecimento informações
de que uma nova crise iria
afetar o mercado. Por ou

tro lado, os construtores

catarinenses enfrentam a

.possibilidade de ocorrer um

corte no fornecimento da
fábrica Itau, de Curitiba, o
que, provoca uma corrida
no mercado catarinense e

seu consequente desiquilí
brio.

OS PROBLEMAS DE
SEMPRE

Com essa afirmação
também concorda o gerente
do grupo Magúefa, que tem
a fábrica curitibana como

fornecedora. Segundo
Eduardo Reimann, o mer

cado enfrenta velhos pro
blemas, �ue repetindo-se
constantemente dão a im

pressão de o mercado estar
em crise. Afirma ele, que a

produção não seria respon
sável especificamente pela
falta de cimento, mas sim
problemas como distribui
ção, reparos técnicos nos

fornos, crescimento de con

sumo, diversificação do uso

e outros poderiam 'ser cita
dos. Um dos exemplos que

I

menciona é o concreto as

fáltico usado como nova

opção para rodovias, que
exige

I

graride tonelagem, de
cimento. A cota do grupo
Maguefa é de 400 sacas diá
rias e não sofreu até o mo

mento qualquer redução ou

corte.

PRODUÇÃO SUBIU
A produção catarinense

de cimento subiu, embora
não satisfatoriamente" de
43.000 toneladas em 69 pa
ia 194.000 em 72, não ha
vendo um dado estatístico
correto para 74. Há ainda 'o
problema da prioridade das
,obras governamentais, que
tendo preferência no forne
cimento, provoca reflexos
no mercado.

Entretanto, o problema
enfrentado" pelo mercado
catarinense não é único,
podendo-se generalizá-lo em

estados como São Paulo,
Paraná, Rio Grande do Sul
e envolveria um problema
complexo que seria a falta
de auto-suficiência da pro
dução brasileira no setor.

Nq ano passado o mercado
passou por uma crise no

fornecimento" agravada, se

gundo informações, pelos
revendedores, que tendo
grandes estoques passara.r.n
a especular no preço junto
a grandes compradores, ten
do algumas fornecedoras
enfrentado drásticas redu
ções em suas cotas, benefí
ciando os grandes constru
tores e invertendo uma si
tuação de preferência ,no
fornecimento que vinha de
há muito tempo. Se há al
guma crise no mercado de
cimento de Florianópolis é
apenas de preocupação, jus
tificada, pela facilidade
como o mesmo mercado
entra ,em crises temporárias.

Excedentes da Ufsc poderão sematricular

Osprós e os

contra do
povo sobre o

divórcio
Sair à rua para saber dos florianopolitanos a opinião sobre o

divórcio pode trazer algumas surpresas, A maior delas, talvez, é
não ter encontrado' pessoas indiferente,s' ao assunto, Todas já
pensaram sobre o problema.

Este ano promete ser o ano em que o divórcio será discutido
em todos' os detalhes e, nuances. O diálogo deverá ser mantido em

todos os níveis, com a Igreja católica mantendo suas orientações e

os cidadãos conscientizando-se de que antes de mais nada deve
prevalecer o bom senso de cada um, a maturidade e nunca uma

ingênua posição de esperar que as coisas se decidam, ou sejam
decididas.

Dentro deste conto de vista, a enquete aqui realizada pode ser

valiosa para situar as pessoas de Florianópolis num palco nacional,
de discussões sobre' o divórcio. Ainda mais pelas conhecidas

tradições religiosas da cidade, num estado onde a fanll1ia àinda
mantém um peso e uma importância consideráveis dentro do
contexto social.

Evidentemente que estas opiniões servem como ponto de
partida para 'uma discussão mais ampla e mais profunda.

Luci Gonçalves Camargo, 62, anos, viúva, proprietária da Loja
Camargo, considera a idéia de instituição do divórcio errada "se
casou, deve pensar rra união para toda vida e saber aguentar firme
as consequências". "Mas os jovens - continua ela - não são, da
mesma .opinião. Eu tenho uma filha moça que é completamente a

favor 'do divórcio. Quanto à Igreja, ela acha que não aceitará".
Irene Oliveira, 26 anos, solteira, já tem opinião bem diferente

da Dona" Luci e acha "o divórcio muito certo". "E o casamento
assunto seríssimo e tem exigido muito amor das pessoas, que já
estão entendendo que "casar por casar já era". E continua dando
sua opinião e dizendo que "tanto a mulher como o homem sairão
ganhando com o divórcio. E terão a "possibilidade de, livres,
alcançarem a felicidade que jamais conseguiriam juntos". Quando'
perguntada, se achava que a Igreja iria aceitar respondeu que
achava que sim. Andei 'lendo nos jornais alguma coisa, mas parece
que não chegaram a nenhuma conclusão, não é verdade? "

João José Silva, 48 anos, aposentado e vendedor de bilhetes da
loteria. "Não posso responder" - falou Seu João - "isto são os

homens da lei que' decidem. Se eles acharem que deve existir,
então vai existir e poderá ser bom, ou não", Sobre a possibilidade
de um filho seu vir a se divorciar, ele, aceitaria, dependendo da

situação. "Se fosse no caso, de um marido bêbado e que só desse

incomodações, até que seria melhor o divórcio:'. Seu João acha,
ainda, que a Igreja não irá aceitar a instituição do divórcio.

Vânio Pickler, 27 anos, casado há 4 anos, parece não' estar
muito 'ligado no assunto. E considera o divórcio "com muitos prós
e contras, mas acha que deve existir, embora a maioria das pessoas
não estejam preparadas". E acha que a Igreja não irá aceitar a

idéia de divórcio.
' .

Paulo Martins, 58 anos, funcionário do DER diz ser casado
"apartado de uma mulher e estou quase me apartando de outra".
Se considera a favor dez vezes do divórcio. "Se mio gosta mais -

.explica ele - que cada um vá para seu lado, assim acaba com as

brigas e fica cada um no seu lado sem raiva". Ele acha ainda que
os católicos, melhor do que ninguém, estão preparados para
aceitarem o divórcio. É melhor separar do que viver querendo se

matar, dentro de urria mesma casa". E completou dizendo "que
não existiria nenhum destes problemas, se houvesse o respeito do
homem e da mulher, reciprocamente",

Amália Jesus, 30 anos, doméstica, acredita no casamento com

amor e é radicalmente contra o divórcio. Não aceitaria que nem

um irmão seu fosse divorciado. E acha que a Igreja não irá aceitar,
Antônio Catarinelo, 31 anos, casado, acha a instituição do

divórcio necessária. "E eu sou a favor dele" - falou seu Antonio, E
acrescentou ainda, que considera "o brasileiro 'preparado para
aceitação do divórcio no paí�"., ,

Antonio Dias e sua esposa, estão em lua-de-mel na cidade, ela é
.carioca e ele é português. Para ele não deve· e não poderá haver,
divórcio "as pessoas que tiveram uma criação assim como a minha,
jamais irão aceitar". Ela já é menos radical e argumenta, achando
a situação de divórcio como favorável e desfavorável. "Para certas

situações seria ideal desde que as pessoas estejam conscientes do

que estão fazendo". Mas os dois acabaram concordando na

opinião de que com ou sem divórcio sempre existirão casais felizes
e infelizes.

Ueda Keanl, 36 anos, professora em Caxias do Sul, está de

passagem em Florianópolis, Pelo seu ponto de vista, "o divórcio
pode trazer uma tranquilidade para o casal, mas o grande
problema são os filhos". Acredita ela que o brasileiro não está
preparado para o divórcio e o ideal seria que o governo, 'as

religiões católicas e não, católicas e as faculdades implantassem
uma campanha de conscientização do problema. Para que as

pessoas pudessem aceitar ou não. E assim poderiam optar, sabendo
cada um do seu problema. "Considerando-se que há casos em que
o divórcio seria ideal e em outros a resolução poderia ser bem

diferente".
"

Gertrudes Berreta, 15 anos, estudante é "a favor do divórcio e

considera uma maneira de haver! mais felicidade entre os casais".
Quando perguntada se-sentiria segura casando-se com um homem,
mesmo sabendo que poderia vir a se divorciar, achou que "seria a

mesma coisa". E quanto a preparação das pessoas para aceitação,
ela achou que "elas não tão muito não". Apesar de tantas

perguntas sobre separações Tude demonstrou mais interesse nas

perguntas sobre casamento e concluiu afirmando: "claro que quero
me casar".

Os acadêmicos da Universidade Federal de Santa Catarina,
que são alunos na' condição de "excedentes ínternos",
aguardam para hoje resolução do Reitor Roberto Lacerda; que
segundo a expectativa da maioria' "deverá resolver

t'sfinittvamente o problema e, provavelmente, todos poderão
efetuar a matricula para reiniciar os estudos em março
próximo".

Segundo informou Enio Andrade Branco, Presidente do
Diretório Central dos Estudantes, '''muitas novidades deverão
surgir de hoje em diante para os alunos "excedentes" da
Universidade Federal. A longa batalha parece culminar com
uma grande vitoria, e muitos universitários voltarão a ser

universitários de fato".
AS MATRiCULAS
De outro lado, encerraram-se no último sábado as

matriculai> para os alunos veteranos da Ufsc. Segundo o

professor Ademar Õtrimbelli, Diretor do Departamento de

Registro e Controle Acadêmico, "tudo transcorreu

normalmente, muito melhor que no semestre anterior, Nós
ainda não atingimos a forma ideal, mas temos condições de
melhorar e para tanto é necessário que todos os setores

funcionem bem".
Referindo-se a realização da matricula, disse o professor

Cirimbelli que "a primeira vista parece ser dificil realizá-la,
principalmente para o calouro, Entretanto, não é mais tão

dificll assim, Basta o aluno ler as instruções e preparar o seu

horário, sendo que no caso de dúvidas, os integradores poderão
auxiliâ-lo. Desta vez, segundo a

\ opinião geral dos alunos, foi
bem mais simples que na anterior",

É pensamento do Drca, no' próximo semestre realizar a

orientação e execução da matricula simultaneamente ou no

mesmo dia, pata evitar que o aluno tenha que, perder vários
I dias, só para efetuar a matricula.

Irene Oliveira Amalia Jesus

João Silva

Paulo Martins Vânio Rickler

A. Dias e esposa Antonio Catarínelo

Luci Camargo

MAIS VAGAS .

Adiantou, ainda o professor Cirtmbeíli que "estamos
'realfzando um levantamento para verificar o número de vagas
que sobrou nas diversas disciplinas, para que possamos permitir
que alunos: -' como o caso dos excedentes, - possam ocupá-las
em matricula posterior. Este número de vagas que sobrou deve
oscilar em torno de 4 mil nas mais diversas disciplinas",

O intcio das aulas, segundo prevê o.Calendário Escolar, está'
previsto para o dia 03 de março, quando cerca de 7.251 alunos
retornarão aos bancos da Universidade Federal,

Os alunos que desejarem trancar sua matricula, poderão
fazê-lo até 21 de maio, o mesmo ocorrendo com' o

cancelamento de disciplinas que poderá ser feito até 02 de
maio. Para requerer o 'trancamento de matricula, ou
cancelamento de disciplinas, basta recolher a taxa de Cr$
10,00 por disciplina na Caixa econômica Estadual e

encaminhar um requerimento ao Drca.

DÚVIDAS
Alguns alunos não conseguem entender a razão pela qual

"uma mesma disciplina, com o mesmo professor em turmas

diversas, possui um diferente número de vagas, Por exemplo a'

disciplina Blg 16ó4 possui 16 vagas na turma 0301-C e 17
vagas na turma 0301-B, ambas ministradas, no Centro
Bio-Médico. "Por que esta heterogeneidade?

" "Basta verificar
a relação de vagas constante no plano' de horários e se vê em

'

cada página, turmas com número de vagas diferente e as

mesmas disciplinas". Discorrendo o manual....çom/"Hotário de
Aula", para o primeiro pertodo letivo de 1975, elaborado pelas'
Chefias dos Departamentos, de comum acordo com os

Integradores, a gente encontra alguma coisa de que não
recebeu as explicações suficientes"; reclamam alguns estudantes
mais revoltados ",

'
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